**Министерство образования и науки Мурманской области**

**Статистика  
основных результатов**

**единого государственного экзамена  
в Мурманской области в 2019 году**

**часть 1**

**Мурманск**

**2019**

Министерство образования и науки Мурманской области

**Статистика  
основных результатов**

**единого государственного экзамена  
в Мурманской области в 2019 году**

Мурманск

2019

**Авторы-составители:**

Федотов Д.А. – директор Регионального центра обработки информации ГАУДПО МО «Институт развития образования»

Кожемякина Ю.Ю. – ведущий аналитик Регионального центра обработки информации ГАУДПО МО «Институт развития образования»

**Статистика основных результатов единого государственного экзамена в Мурманской области в 2019 году часть 1** / Авт. – сост.: Федотов Д.А., Кожемякина Ю.Ю.

- Мурманск: РЦОИ, 2019. – 74 с.

В сборник включены статистические материалы результатов Единого государственного экзамена в 2019 году. Представлены количественные результаты по всем общеобразовательным предметам, результаты ЕГЭ образовательных организаций и муниципальных образований.

Материалы предназначены для специалистов органов управления образованием, руководящих и педагогических работников общеобразовательных организаций.

© Региональный центр обработки информации,  
2019

**СОДЕРЖАНИЕ**

[Число обучающихся общеобразовательных организаций Мурманской области, сдававших ЕГЭ по учебным предметам в 2011-2019 гг. 4](#_Toc519851783)

[Результаты выполнения экзаменационной работы обучающимися общеобразовательных организаций Мурманской области 5](#_Toc519851784)

[Распределение обучающихся образовательных организаций Мурманской области по количеству выбираемых учебных предметов для сдачи ЕГЭ в 2019 году 6](#_Toc519851785)

[Доля обучающихся общеобразовательных организаций Мурманской области, сдававших ЕГЭ по соответствующему учебному предмету 7](#_Toc519851786)

[Результаты ЕГЭ по обязательным учебным предметам по муниципальным образованиям Мурманской области 8](#_Toc519851787)-10

[Информация об обучающихся образовательных организаций Мурманской области, получивших по результатам ЕГЭ баллы ниже установленного Рособрнадзором минимума 11](#_Toc519851788)

[Результаты ЕГЭ по русскому языку 12](#_Toc519851789)-22

[Результаты ЕГЭ по математике 24](#_Toc519851790)-35

[Результаты ЕГЭ по физике 37](#_Toc519851791)-39

[Результаты ЕГЭ по химии 41](#_Toc519851793)-43

[Результаты ЕГЭ по информатике и ИКТ 45](#_Toc519851794)-47

[Результаты ЕГЭ по биологии 49](#_Toc519851795)-51

[Результаты ЕГЭ по истории 53](#_Toc519851796)-55

[Результаты ЕГЭ по географии 57](#_Toc519851797)-59

[Результаты ЕГЭ по английскому языку 61](#_Toc519851798)-63

[Результаты ЕГЭ по обществознанию 65](#_Toc519851799)-67

[Результаты ЕГЭ по литературе 69](#_Toc519851800)-72

[Доля участников Всероссийской олимпиады школьников, в числе обучающихся, получивших по результатам ЕГЭ от 81 до 100 баллов 73](#_Toc519851801)

[Информация о количестве поданных и удовлетворенных апелляций по результатам ЕГЭ 74](#_Toc519851802)

Таблица 1

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Год | Наименование учебного предмета | | | | | | | | | | | | | | | |
| Русский  язык | Математика (профиль) | Физика | Химия | Информа-тика и ИКТ | Биология | История | География | Английский язык | Немецкий язык | Французский язык | Испанский язык | Китайский язык | Общество-знание | Литература | Математика (база) |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 14 |  | 13 | 15 | 16 |
| 2012 | 3951 | 3951 | 953 | 408 | 547 | 639 | 561 | 97 | 484 | 1 | 2 | - | - | 1761 | 231 | - |
| 2013 | 3588 | 3581 | 763 | 440 | 494 | 668 | 544 | 60 | 425 | 4 | 2 | 1 | - | 1712 | 196 | - |
| 2014 | 3491 | 3491 | 808 | 430 | 503 | 560 | 528 | 86 | 451 | 4 | - | - | - | 1707 | 179 | - |
| 2015 | 3396 | 2199 | 783 | 416 | 456 | 565 | 587 | 82 | 359 | 1 | 3 | - | - | 1673 | 185 | 1802 |
| 2016 | 3167 | 1942 | 820 | 409 | 444 | 569 | 438 | 67 | 286 | 1 | - | - | - | 1375 | 158 | 2384 |
| 2018 | 2930 | 1697 | 758 | 410 | 495 | 519 | 458 | 81 | 349 | - | - | - | - | 1237 | 225 | 2381 |
| 2018 | 3269 | 1898 | 809 | 446 | 557 | 569 | 470 | 73 | 370 | - | - | 1 | - | 1362 | 229 | 2521 |
| **2019** | **3214** | **1742** | **797** | **476** | **518** | **590** | **438** | **82** | **341** | **1** | **-** | **-** | **1** | **1258** | **229** | **1473** |

Число обучающихся общеобразовательных организаций[[1]](#footnote-1) Мурманской области,   
сдававших ЕГЭ по учебным предметам в 2011-2019 гг.

Диаграмма 1

Доля обучающихся общеобразовательных организаций Мурманской области, сдававших ЕГЭ в 2019 г.

в общей численности участников[[2]](#footnote-2) государственной итоговой аттестации

Таблица 2

Результаты выполнения экзаменационной работы обучающимися   
общеобразовательных организаций[[3]](#footnote-3) Мурманской области

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование  предмета | Число обучающихся, сдававших экзамен | Максимальное количество тестовых баллов, полученное на экзамене | Минимальное количество тестовых баллов, полученное на экзамене | Обучающиеся, получившие 100 баллов | | Обучающиеся, получившие 91-99 баллов | | Обучающиеся, получившие 81-90 баллов | | Обучающиеся, получившие 61-80 баллов | | Обучающиеся, получившие от минимума, установленного Рособрнадзором,  до 60 баллов | | Обучающиеся, получившие количество баллов ниже минимума, установленного Рособрнадзором | | Обучающиеся, получившие ноль баллов за выполнение заданий в развернутой форме | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 |
| 1. | Русский язык | 3214 | 100 | 24 | 8 | 0,25 | 223 | 6,94 | 520 | 16,18 | 1860 | 57,87 | 603 | 18,76 | 0 | 0,00 | 6 | 0,19 |
| 2. | Математика | 1742 | 100 | 23 | 4 | 0,23 | 37 | 2,12 | 119 | 6,83 | 828 | 47,53 | 753 | 43,23 | 1 | 0,06 | 610 | 35,02 |
| 3. | Физика | 797 | 98 | 20 | 0 | 0,00 | 17 | 2,13 | 67 | 8,41 | 188 | 23,59 | 505 | 63,36 | 20 | 2,51 | 267 | 33,50 |
| 4. | Химия | 476 | 100 | 14 | 3 | 0,63 | 34 | 7,14 | 42 | 8,82 | 206 | 43,28 | 167 | 35,08 | 24 | 5,04 | 25 | 5,25 |
| 5. | Информатика и ИКТ | 518 | 100 | 7 | 5 | 0,97 | 27 | 5,21 | 76 | 14,67 | 213 | 41,12 | 175 | 33,78 | 22 | 4,25 | 107 | 20,66 |
| 6. | Биология | 590 | 100 | 18 | 1 | 0,17 | 8 | 1,36 | 28 | 4,75 | 244 | 41,36 | 273 | 46,27 | 36 | 6,10 | 20 | 3,39 |
| 7. | История | 438 | 100 | 0 | 2 | 0,46 | 26 | 5,94 | 28 | 6,39 | 152 | 34,70 | 221 | 50,46 | 9 | 2,05 | 8 | 1,83 |
| 8. | География | 82 | 96 | 21 | 0 | 0,00 | 4 | 4,88 | 2 | 2,44 | 29 | 35,37 | 41 | 50,00 | 6 | 7,32 | 6 | 7,32 |
| 9. | Английский язык | 341 | 99 | 20 | 0 | 0,00 | 39 | 11,44 | 93 | 27,27 | 141 | 41,35 | 67 | 19,65 | 1 | 0,29 | 4 | 1,17 |
| 10. | Немецкий язык | 1 | 80 | 80 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 11. | Испанский язык | 1 | 50 | 50 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 12. | Обществознание | 1258 | 100 | 18 | 1 | 0,08 | 17 | 1,35 | 71 | 5,64 | 440 | 34,98 | 592 | 47,06 | 137 | 10,89 | 8 | 0,64 |
| 13. | Литература | 229 | 100 | 3 | 1 | 0,44 | 3 | 1,31 | 15 | 6,55 | 123 | 53,71 | 82 | 35,81 | 5 | 2,18 | 1 | 0,44 |
| 14. | Математика (база) | 1473 | 5 | 2 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | 2 | 0,13 | - | - |

Таблица 3

Распределение обучающихся образовательных организаций[[4]](#footnote-4) Мурманской области   
по количеству выбираемых учебных предметов для сдачи ЕГЭ в 2019 году

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование муниципального образования (района) | Всего участников ЕГЭ | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по учебным предметам по выбору | | | | | | | | Обучающиеся, сдававшие предметы по выбору | | Обучающиеся, не сдававшие предметы по выбору | |
| по 1 предмету | | по 2 предметам | | по 3 предметам | | по 4 предметам | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| 1. | г. Мурманск | 1240 | 506 | 42,66 | 630 | 53,12 | 49 | 4,13 | 1 | 0,08 | 1186 | 95,65 | 54 | 4,35 |
| 2. | г. Апатиты с подведомственной территорией | 189 | 88 | 53,33 | 69 | 41,82 | 8 | 4,85 | 0 | 0,00 | 165 | 87,30 | 24 | 12,70 |
| 3. | Кандалакшский район | 171 | 70 | 47,95 | 71 | 48,63 | 5 | 3,42 | 0 | 0,00 | 146 | 85,38 | 25 | 14,62 |
| 4. | г. Кировск с подведомственной территорией | 104 | 52 | 51,49 | 46 | 45,54 | 3 | 2,97 | 0 | 0,00 | 101 | 97,12 | 3 | 2,88 |
| 5. | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 226 | 85 | 40,48 | 114 | 54,29 | 9 | 4,29 | 2 | 0,95 | 210 | 92,92 | 16 | 7,08 |
| 6. | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 108 | 46 | 44,23 | 54 | 51,92 | 4 | 3,85 | 0 | 0,00 | 104 | 96,30 | 4 | 3,70 |
| 7. | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 85 | 35 | 46,05 | 40 | 52,63 | 1 | 1,32 | 0 | 0,00 | 76 | 89,41 | 9 | 10,59 |
| 8. | Ковдорский район | 103 | 40 | 42,55 | 46 | 48,94 | 7 | 7,45 | 1 | 1,06 | 94 | 91,26 | 9 | 8,74 |
| 9. | Кольский район | 124 | 45 | 43,69 | 53 | 51,46 | 5 | 4,85 | 0 | 0,00 | 103 | 83,06 | 21 | 16,94 |
| 10. | Ловозерский район | 31 | 7 | 25,00 | 21 | 75,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 28 | 90,32 | 3 | 9,68 |
| 11. | Печенгский район | 149 | 60 | 47,24 | 64 | 50,39 | 3 | 2,36 | 0 | 0,00 | 127 | 85,23 | 22 | 14,77 |
| 12. | Терский район | 23 | 12 | 54,55 | 8 | 36,36 | 2 | 9,09 | 0 | 0,00 | 22 | 95,65 | 1 | 4,35 |
| 13. | ЗАТО п. Видяево | 32 | 15 | 48,39 | 15 | 48,39 | 1 | 3,23 | 0 | 0,00 | 31 | 96,88 | 1 | 3,13 |
| 14. | ЗАТО г. Заозерск | 64 | 31 | 52,54 | 26 | 44,07 | 2 | 3,39 | 0 | 0,00 | 59 | 92,19 | 5 | 7,81 |
| 15. | ЗАТО г. Островной | 6 | 2 | 40,00 | 2 | 40,00 | 1 | 20,00 | 0 | 0,00 | 5 | 83,33 | 1 | 16,67 |
| 16. | ЗАТО г. Североморск | 323 | 148 | 49,66 | 136 | 45,64 | 14 | 4,70 | 0 | 0,00 | 298 | 92,26 | 25 | 7,74 |
| 17. | ЗАТО Александровск | 208 | 90 | 46,15 | 103 | 52,82 | 2 | 1,03 | 0 | 0,00 | 195 | 93,75 | 13 | 6,25 |
| 18. | Подведомственные образовательные организации | 13 | 11 | 84,62 | 2 | 15,38 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 13 | 100 | 0 | 0,00 |
| 19. | Негосударственные образовательные организации | 5 | 2 | 40,00 | 3 | 60,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 5 | 100 | 0 | 0,00 |
| 20. | Федеральные образовательные организации | 11 | 6 | 54,55 | 5 | 45,45 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 11 | 100 | 0 | 0,00 |
| **Итого:** | | **3215** | **1351** | **45,35** | **1508** | **50,62** | **116** | **3,89** | **4** | **0,13** | **2979** | **92,66** | **236** | **7,34** |

Таблица 4

Доля обучающихся общеобразовательных организаций[[5]](#footnote-5) Мурманской области,   
сдававших ЕГЭ по соответствующему учебному предмету

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование  муниципального  образования (района) | Всего  Участников  ГИА[[6]](#footnote-6) | Доля обучающихся, сдававших ЕГЭ по соответствующему предмету (в %) | | | | | | | | | | | | | |
| Русский язык | Математика (профиль) | Математика (база) | Физика | Химия | Информатика и ИКТ | Биология | История | География | Английский язык | Немецкий язык | Китайский язык | Общество-знание | Литература |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| 1. | г. Мурманск | 1240 | 100 | 53,95 | 46,05 | 23,23 | 17,10 | 16,13 | 19,11 | 13,39 | 2,58 | 14,60 | 0,00 | 0,08 | 40,16 | 8,23 |
| 2. | г. Апатиты с подведомственной территорией | 189 | 100 | 47,09 | 52,91 | 21,16 | 10,58 | 13,23 | 17,99 | 16,93 | 1,59 | 9,52 | 0,00 | 0,00 | 35,98 | 5,29 |
| 3. | Кандалакшский район | 171 | 100 | 51,46 | 48,54 | 18,71 | 14,04 | 20,47 | 14,62 | 13,45 | 0,58 | 5,26 | 0,00 | 0,00 | 40,94 | 4,68 |
| 4. | г. Кировск с подведомственной территорией | 104 | 100 | 66,35 | 33,65 | 39,42 | 13,46 | 18,27 | 17,31 | 9,62 | 0,96 | 11,54 | 0,00 | 0,00 | 29,81 | 6,73 |
| 5. | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 226 | 100 | 57,52 | 42,48 | 22,57 | 15,93 | 21,24 | 20,35 | 9,29 | 3,10 | 13,27 | 0,44 | 0,00 | 38,50 | 9,29 |
| 6. | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 108 | 100 | 48,15 | 51,85 | 29,63 | 20,37 | 13,89 | 23,15 | 14,81 | 3,70 | 8,33 | 0,00 | 0,00 | 35,19 | 4,63 |
| 7. | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 85 | 100 | 52,94 | 47,06 | 28,24 | 17,65 | 20,00 | 16,47 | 5,88 | 0,00 | 9,41 | 0,00 | 0,00 | 35,29 | 5,88 |
| 8. | Ковдорский район | 103 | 100 | 60,19 | 39,81 | 22,33 | 5,83 | 13,59 | 13,59 | 16,50 | 11,65 | 9,71 | 0,00 | 0,00 | 49,51 | 9,71 |
| 9. | Кольский район | 125 | 99,20 | 38,40 | 60,80 | 12,00 | 10,40 | 13,60 | 19,20 | 20,80 | 2,40 | 7,20 | 0,00 | 0,00 | 39,20 | 8,00 |
| 10. | Ловозерский район | 31 | 100 | 29,03 | 70,97 | 12,90 | 16,13 | 9,68 | 29,03 | 16,13 | 9,68 | 3,23 | 0,00 | 0,00 | 51,61 | 9,68 |
| 11. | Печенгский район | 149 | 100 | 42,95 | 57,05 | 14,77 | 13,42 | 13,42 | 13,42 | 22,15 | 0,67 | 4,70 | 0,00 | 0,00 | 41,61 | 8,05 |
| 12. | Терский район | 23 | 100 | 65,22 | 34,78 | 17,39 | 0,00 | 17,39 | 4,35 | 13,04 | 4,35 | 17,39 | 0,00 | 0,00 | 56,52 | 17,39 |
| 13. | ЗАТО п. Видяево | 32 | 100 | 78,13 | 21,88 | 40,63 | 15,63 | 9,38 | 31,25 | 6,25 | 0,00 | 3,13 | 0,00 | 0,00 | 37,50 | 6,25 |
| 14. | ЗАТО г. Заозерск | 64 | 100 | 54,69 | 45,31 | 29,69 | 12,50 | 15,63 | 17,19 | 7,81 | 3,13 | 9,38 | 0,00 | 0,00 | 39,06 | 4,69 |
| 15. | ЗАТО г. Островной | 6 | 100 | 16,67 | 83,33 | 16,67 | 33,33 | 16,67 | 33,33 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 50,00 | 0,00 |
| 16. | ЗАТО г. Североморск | 323 | 100 | 56,97 | 43,03 | 30,03 | 16,41 | 13,31 | 20,74 | 12,69 | 2,79 | 5,88 | 0,00 | 0,00 | 35,29 | 5,88 |
| 17. | ЗАТО Александровск | 208 | 99,52 | 65,87 | 34,13 | 37,98 | 9,62 | 19,71 | 15,38 | 15,38 | 1,44 | 5,77 | 0,00 | 0,00 | 36,06 | 3,85 |
| 18. | Подведомственные образовательные организации | 13 | 100 | 100 | 0,00 | 61,54 | 0,00 | 15,38 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 38,46 | 0,00 |
| 19. | Негосударственные образовательные организации | 5 | 100 | 20,00 | 80,00 | 0,00 | 0,00 | 20,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 60,00 | 0,00 | 0,00 | 80,00 | 0,00 |
| 20. | Федеральные образовательные организации | 11 | 100 | 54,55 | 45,45 | 36,36 | 9,09 | 0,00 | 9,09 | 9,09 | 0,00 | 18,18 | 0,00 | 0,00 | 63,64 | 0,00 |
| **Итого:** | | **3216** | **99,94** | **54,17** | **45,80** | **24,78** | **14,80** | **16,11** | **18,35** | **13,62** | **2,55** | **10,60** | **0,03** | **0,03** | **39,12** | **7,12** |

Таблица 5

Результаты ЕГЭ по обязательным учебным предметам  
по муниципальным образованиям Мурманской области[[7]](#footnote-7)

| №  п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | Количество экзаменов, сданных участниками ЕГЭ | Обучающиеся, выполнившие соответствующую долю экзаменационной работы и получившие | | | | | | | | | | | | Средний балл |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 100 баллов | | От 91-99 баллов | | От 81 до 90 баллов | | От 61 до 80 баллов | | От мин. балла до 60 баллов | | Ниже мин. балла | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 1909 | 10 | 0,19 | 142 | 4,99 | 364 | 12,89 | 1015 | 51,41 | 378 | 29,60 | 0 | 0,92 | 70,90 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 278 | 0 | 0,00 | 13 | 3,17 | 44 | 8,18 | 148 | 51,98 | 73 | 35,88 | 0 | 0,79 | 67,97 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 259 | 1 | 0,00 | 10 | 1,56 | 42 | 7,78 | 140 | 63,04 | 66 | 27,24 | 0 | 0,39 | 67,46 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 173 | 1 | 0,52 | 9 | 4,17 | 19 | 7,29 | 102 | 51,56 | 42 | 35,42 | 0 | 1,04 | 67,69 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 356 | 0 | 0,00 | 13 | 1,97 | 58 | 8,85 | 180 | 48,20 | 105 | 39,02 | 0 | 1,97 | 66,94 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 160 | 0 | 0,00 | 8 | 2,04 | 33 | 10,20 | 79 | 53,06 | 40 | 33,33 | 0 | 1,36 | 69,11 |
| 7. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 130 | 0 | 0,00 | 6 | 5,04 | 20 | 9,35 | 65 | 43,88 | 39 | 38,85 | 0 | 2,88 | 66,35 |
| 8. | 117 | Ковдорский район | 165 | 0 | 0,00 | 6 | 0,87 | 9 | 8,70 | 90 | 46,96 | 60 | 41,74 | 0 | 1,74 | 63,48 |
| 9. | 118 | Кольский район | 172 | 0 | 0,00 | 2 | 1,79 | 17 | 8,33 | 93 | 42,26 | 60 | 42,86 | 0 | 4,76 | 64,11 |
| 10. | 119 | Ловозерский район | 40 | 0 | 0,00 | 0 | 2,41 | 7 | 10,84 | 16 | 43,37 | 17 | 42,17 | 0 | 1,20 | 62,83 |
| 11. | 120 | Печенгский район | 213 | 0 | 0,00 | 11 | 2,07 | 23 | 7,85 | 106 | 47,11 | 73 | 42,15 | 0 | 0,83 | 65,49 |
| 12. | 121 | Терский район | 38 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 5 | 2,50 | 20 | 47,50 | 13 | 47,50 | 0 | 2,50 | 62,76 |
| 13. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 57 | 0 | 0,00 | 1 | 2,00 | 2 | 0,00 | 36 | 42,00 | 18 | 56,00 | 0 | 0,00 | 64,28 |
| 14. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 99 | 0 | 0,00 | 3 | 1,98 | 9 | 5,94 | 40 | 43,56 | 47 | 43,56 | 0 | 4,95 | 61,13 |
| 15. | 124 | ЗАТО г. Островной | 7 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 0,00 | 2 | 44,44 | 3 | 44,44 | 0 | 11,11 | 59,71 |
| 16. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 507 | 0 | 0,00 | 18 | 4,27 | 69 | 7,32 | 238 | 49,80 | 182 | 36,79 | 0 | 1,83 | 64,26 |
| 17. | 130 | ЗАТО Александровск | 26 | 0 | 0,00 | 0 | 2,51 | 0 | 9,72 | 4 | 48,28 | 21 | 38,24 | 1 | 1,25 | 47,58 |
| 18. | ПОО | Подведомственные образовательные организации | 344 | 0 | 0,00 | 18 | 0,00 | 54 | 0,00 | 164 | 22,22 | 108 | 55,56 | 0 | 22,22 | 66,40 |
| 19. | НОО | Негосударственные образовательные организации | 6 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 0,00 | 3 | 83,33 | 2 | 0,00 | 0 | 16,67 | 63,83 |
| 20. | ФОО | Федеральные образовательные организации | 17 | 0 | 0,00 | 0 | 8,70 | 2 | 8,70 | 6 | 30,43 | 9 | 47,83 | 0 | 4,35 | 60,12 |
| **Итого:** | | | **4956** | **12** | **0,24** | **260** | **5,25** | **780** | **15,74** | **2547** | **51,39** | **1356** | **27,36** | **1** | **0,02** | **67,69** |

Таблица 6

Результаты ЕГЭ по русскому языку

по муниципальным образованиям Мурманской области[[8]](#footnote-8)

| №  п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | Число участников ЕГЭ | Обучающиеся, выполнившие соответствующую долю экзаменационной работы и получившие | | | | | | | | | | | | Средний балл |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 100 баллов | | От 91-99 баллов | | От 81 до 90 баллов | | От 61 до 80 баллов | | От мин. балла до 60 баллов | | Ниже мин. балла | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 1240 | 6 | 0,48 | 119 | 9,60 | 290 | 23,39 | 667 | 53,79 | 158 | 12,74 | 0 | 0,00 | 72,32 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 189 | 0 | 0,00 | 11 | 5,82 | 37 | 19,58 | 103 | 54,50 | 38 | 20,11 | 0 | 0,00 | 69,39 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 171 | 1 | 0,58 | 6 | 3,51 | 37 | 21,64 | 100 | 58,48 | 27 | 15,79 | 0 | 0,00 | 70,82 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 104 | 1 | 0,96 | 8 | 7,69 | 19 | 18,27 | 66 | 63,46 | 10 | 9,62 | 0 | 0,00 | 70,16 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 226 | 0 | 0,00 | 11 | 4,87 | 50 | 22,12 | 124 | 54,87 | 41 | 18,14 | 0 | 0,00 | 68,29 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 108 | 0 | 0,00 | 7 | 6,48 | 30 | 27,78 | 51 | 47,22 | 20 | 18,52 | 0 | 0,00 | 71,21 |
| 7. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 85 | 0 | 0,00 | 5 | 5,88 | 17 | 20,00 | 40 | 47,06 | 23 | 27,06 | 0 | 0,00 | 70,17 |
| 8. | 117 | Ковдорский район | 103 | 0 | 0,00 | 6 | 5,83 | 8 | 7,77 | 60 | 58,25 | 29 | 28,16 | 0 | 0,00 | 65,82 |
| 9. | 118 | Кольский район | 124 | 0 | 0,00 | 2 | 1,61 | 16 | 12,90 | 71 | 57,26 | 35 | 28,23 | 0 | 0,00 | 65,97 |
| 10. | 119 | Ловозерский район | 31 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 6 | 19,35 | 13 | 41,94 | 12 | 38,71 | 0 | 0,00 | 69,28 |
| 11. | 120 | Печенгский район | 149 | 0 | 0,00 | 11 | 7,38 | 20 | 13,42 | 74 | 49,66 | 44 | 29,53 | 0 | 0,00 | 67,09 |
| 12. | 121 | Терский район | 23 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 17,39 | 16 | 69,57 | 3 | 13,04 | 0 | 0,00 | 67,67 |
| 13. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 32 | 0 | 0,00 | 1 | 3,13 | 1 | 3,13 | 23 | 71,88 | 7 | 21,88 | 0 | 0,00 | 61,93 |
| 14. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | 0 | 0,00 | 3 | 4,69 | 9 | 14,06 | 31 | 48,44 | 21 | 32,81 | 0 | 0,00 | 66,33 |
| 15. | 124 | ЗАТО г. Островной | 6 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 33,33 | 1 | 16,67 | 3 | 50,00 | 0 | 0,00 | 63,33 |
| 16. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 323 | 0 | 0,00 | 17 | 5,26 | 65 | 20,12 | 160 | 49,54 | 81 | 25,08 | 0 | 0,00 | 70,14 |
| 17. | 130 | ЗАТО Александровск | 207 | 0 | 0,00 | 16 | 7,73 | 47 | 22,71 | 107 | 51,69 | 37 | 17,87 | 0 | 0,00 | 68,81 |
| 18. | ПОО | Подведомственные образовательные организации | 13 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 23,08 | 10 | 76,92 | 0 | 0,00 | 53,78 |
| 19. | НОО | Негосударственные образовательные организации | 5 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 20,00 | 3 | 60,00 | 1 | 20,00 | 0 | 0,00 | 71,40 |
| 20. | ФОО | Федеральные образовательные организации | 11 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 18,18 | 6 | 54,55 | 3 | 27,27 | 0 | 0,00 | 70,08 |
| **Итого:** | | | **3214** | **8** | **0,25** | **223** | **6,94** | **661** | **20,57** | **1719** | **53,48** | **603** | **18,76** | **0** | **0,00** | **70,18** |

Таблица 7

Результаты ЕГЭ по математике профильного уровня

по муниципальным образованиям Мурманской области[[9]](#footnote-9)

| №  п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | Число участников ЕГЭ | Обучающиеся, выполнившие соответствующую долю экзаменационной работы и получившие | | | | | | | | | | | | Средний балл |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 100 баллов | | От 91-99 баллов | | От 81 до 90 баллов | | От 61 до 80 баллов | | От мин. балла до 60 баллов | | Ниже мин. балла | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 669 | 4 | 0,60 | 23 | 3,44 | 74 | 11,06 | 348 | 52,02 | 220 | 32,88 | 0 | 0,00 | 65,35 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 89 | 0 | 0,00 | 2 | 2,25 | 7 | 7,87 | 45 | 50,56 | 35 | 39,33 | 0 | 0,00 | 62,49 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 88 | 0 | 0,00 | 4 | 4,55 | 5 | 5,68 | 40 | 45,45 | 39 | 44,32 | 0 | 0,00 | 59,44 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 69 | 0 | 0,00 | 1 | 1,45 | 0 | 0,00 | 36 | 52,17 | 32 | 46,38 | 0 | 0,00 | 59,42 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 130 | 0 | 0,00 | 2 | 1,54 | 8 | 6,15 | 56 | 43,08 | 64 | 49,23 | 0 | 0,00 | 58,75 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 52 | 0 | 0,00 | 1 | 1,92 | 3 | 5,77 | 28 | 53,85 | 20 | 38,46 | 0 | 0,00 | 60,67 |
| 7. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 45 | 0 | 0,00 | 1 | 2,22 | 3 | 6,67 | 25 | 55,56 | 16 | 35,56 | 0 | 0,00 | 61,87 |
| 8. | 117 | Ковдорский район | 62 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 1,61 | 30 | 48,39 | 31 | 50,00 | 0 | 0,00 | 58,82 |
| 9. | 118 | Кольский район | 48 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 2,08 | 22 | 45,83 | 25 | 52,08 | 0 | 0,00 | 57,33 |
| 10. | 119 | Ловозерский район | 9 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 11,11 | 3 | 33,33 | 5 | 55,56 | 0 | 0,00 | 55,22 |
| 11. | 120 | Печенгский район | 64 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 4,69 | 32 | 50,00 | 29 | 45,31 | 0 | 0,00 | 59,03 |
| 12. | 121 | Терский район | 15 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 6,67 | 4 | 26,67 | 10 | 66,67 | 0 | 0,00 | 53,13 |
| 13. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 25 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 4,00 | 13 | 52,00 | 11 | 44,00 | 0 | 0,00 | 60,48 |
| 14. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 35 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 9 | 25,71 | 26 | 74,29 | 0 | 0,00 | 48,94 |
| 15. | 124 | ЗАТО г. Островной | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 62,00 |
| 16. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 184 | 0 | 0,00 | 1 | 0,54 | 4 | 2,17 | 78 | 42,39 | 101 | 54,89 | 0 | 0,00 | 54,42 |
| 17. | 130 | ЗАТО Александровск | 137 | 0 | 0,00 | 2 | 1,46 | 7 | 5,11 | 57 | 41,61 | 71 | 51,82 | 0 | 0,00 | 58,77 |
| 18. | ПОО | Подведомственные образовательные организации | 13 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 7,69 | 11 | 84,62 | 1 | 7,69 | 39,85 |
| 19. | НОО | Негосударственные образовательные организации | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 56,00 |
| 20. | ФОО | Федеральные образовательные организации | 6 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 6 | 100 | 0 | 0,00 | 45,50 |
| **Итого:** | | | **1742** | **4** | **0,23** | **37** | **2,12** | **119** | **6,83** | **828** | **47,53** | **753** | **43,23** | **1** | **0,06** | **60,77** |

Таблица 8

Информация об обучающихся образовательных организаций Мурманской области,   
получивших по результатам ЕГЭ баллы ниже установленного Рособрнадзором минимума

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование  предмета | Русский язык | | Математика  (профильный уровень) | | Математика  (базовый уровень) | | Русский язык и математика (базовый уровень) | |
| ОО[[10]](#footnote-10) | ВСОО[[11]](#footnote-11) | ОО | ВСОО | ОО | ВСОО | ОО | ВСОО |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 6 | 7 | 11 | 12 | 13 | 14 |
| 1. | г.Мурманск | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 2. | г.Апатиты с подведомственной территорией | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 3. | Кандалакшский район | 0 | 0 | 0 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 |
| 4. | г.Кировск с подведомственной территорией | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 5. | г.Мончегорск с подведомственной территорией | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 6. | г.Оленегорск с подведомственной территорией | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 7. | г.Полярные Зори с подведомственной территорией | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 8. | Ковдорский район | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 9. | Кольский район | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 10. | Ловозерский район | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 11. | Печенгский район | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 12. | Терский район | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 13. | ЗАТО п. Видяево | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 14. | ЗАТО г. Заозерск | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 15. | ЗАТО г. Островной | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 16. | ЗАТО г. Североморск | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 17. | ЗАТО Александровск | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 18. | Подведомственные образовательные организации | 0 | 0 | 1 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 |
| 19. | Негосударственные образовательные организации | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 20. | Федеральные образовательные организации | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| **Итого:** | | **0** | **0** | **1** | **0** | **2** | **0** | **0** | **0** |

Таблица 9

Результаты ЕГЭ по русскому языку   
по муниципальным образованиям Мурманской области по категориям участников

| №  п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | Число участников ЕГЭ | Участники ЕГЭ, выполнившие соответствующую долю экзаменационной работы и получившие | | | | | | | | | | | | Средний балл |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 100 баллов | | От 91 до 99 баллов | | От 81 до 90 баллов | | От 61 до 80 баллов | | От мин. балла до 60 баллов | | Ниже мин. балла | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| **Общеобразовательные организации[[12]](#footnote-12)** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 1240 | 6 | 0,48 | 119 | 9,60 | 232 | 18,71 | 725 | 58,47 | 158 | 12,74 | 0 | 0,00 | 73,90 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 189 | 0 | 0,00 | 11 | 5,82 | 30 | 15,87 | 110 | 58,20 | 38 | 20,11 | 0 | 0,00 | 70,54 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 171 | 1 | 0,58 | 6 | 3,51 | 26 | 15,20 | 111 | 64,91 | 27 | 15,79 | 0 | 0,00 | 71,59 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 104 | 1 | 0,96 | 8 | 7,69 | 13 | 12,50 | 72 | 69,23 | 10 | 9,62 | 0 | 0,00 | 73,17 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 220 | 0 | 0,00 | 11 | 5,00 | 39 | 17,73 | 133 | 60,45 | 37 | 16,82 | 0 | 0,00 | 72,14 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 108 | 0 | 0,00 | 7 | 6,48 | 22 | 20,37 | 59 | 54,63 | 20 | 18,52 | 0 | 0,00 | 73,17 |
| 7. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 85 | 0 | 0,00 | 5 | 5,88 | 14 | 16,47 | 43 | 50,59 | 23 | 27,06 | 0 | 0,00 | 68,72 |
| 8. | 117 | Ковдорский район | 98 | 0 | 0,00 | 6 | 6,12 | 7 | 7,14 | 59 | 60,20 | 26 | 26,53 | 0 | 0,00 | 66,74 |
| 9. | 118 | Кольский район | 100 | 0 | 0,00 | 2 | 2,00 | 12 | 12,00 | 65 | 65,00 | 21 | 21,00 | 0 | 0,00 | 68,97 |
| 10. | 119 | Ловозерский район | 31 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 5 | 16,13 | 14 | 45,16 | 12 | 38,71 | 0 | 0,00 | 65,03 |
| 11. | 120 | Печенгский район | 149 | 0 | 0,00 | 11 | 7,38 | 17 | 11,41 | 77 | 51,68 | 44 | 29,53 | 0 | 0,00 | 68,26 |
| 12. | 121 | Терский район | 23 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 13,04 | 17 | 73,91 | 3 | 13,04 | 0 | 0,00 | 69,04 |
| 13. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 32 | 0 | 0,00 | 1 | 3,13 | 1 | 3,13 | 23 | 71,88 | 7 | 21,88 | 0 | 0,00 | 67,25 |
| 14. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | 0 | 0,00 | 3 | 4,69 | 7 | 10,94 | 33 | 51,56 | 21 | 32,81 | 0 | 0,00 | 67,80 |
| 15. | 124 | ЗАТО г. Островной | 6 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 33,33 | 1 | 16,67 | 3 | 50,00 | 0 | 0,00 | 59,33 |
| 16. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 323 | 0 | 0,00 | 17 | 5,26 | 53 | 16,41 | 172 | 53,25 | 81 | 25,08 | 0 | 0,00 | 69,87 |
| 17. | 130 | ЗАТО Александровск | 207 | 0 | 0,00 | 16 | 7,73 | 34 | 16,43 | 120 | 57,97 | 37 | 17,87 | 0 | 0,00 | 71,44 |
| 18. | ПОО | Подведомственные образовательные организации | 13 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 23,08 | 10 | 76,92 | 0 | 0,00 | 55,31 |
| 19. | НОО | Негосударственные образовательные организации | 5 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 20,00 | 3 | 60,00 | 1 | 20,00 | 0 | 0,00 | 65,40 |
| 20. | ФОО | Федеральные образовательные организации | 11 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 18,18 | 6 | 54,55 | 3 | 27,27 | 0 | 0,00 | 68,09 |
| **Итого:** | | | **3179** | **8** | **0,25** | **223** | **7,01** | **520** | **16,36** | **1846** | **58,07** | **582** | **18,31** | **0** | **0,00** | **71,45** |
| **Вечерние (сменные) общеобразовательные организации** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 2. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 6 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 33,33 | 4 | 66,67 | 0 | 0,00 | 53,83 |
| 3. | 117 | Ковдорский район | 5 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 40,00 | 3 | 60,00 | 0 | 0,00 | 57,20 |
| 4. | 118 | Кольский район | 24 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 10 | 41,67 | 14 | 58,33 | 0 | 0,00 | 57,42 |
| **Итого:** | | | **35** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **14** | **40,00** | **21** | **60,00** | **0** | **0,00** | **56,77** |
| **Итого по обучающимся:** | | | **3214** | **8** | **0,25** | **223** | **6,94** | **520** | **16,18** | **1860** | **57,87** | **603** | **18,76** | **0** | **0,00** | **71,45** |
| **Организации среднего профессионального образования** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 61 | 0 | 0,00 | 1 | 1,64 | 4 | 6,56 | 28 | 45,90 | 27 | 44,26 | 1 | 1,64 | 59,10 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 9 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 11,11 | 7 | 77,78 | 1 | 11,11 | 47,89 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 4 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 25,00 | 3 | 75,00 | 0 | 0,00 | 57,50 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 68,00 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 5 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 20,00 | 4 | 80,00 | 0 | 0,00 | 53,80 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 58,00 |
| 7. | 117 | Ковдорский район | 4 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 100 | 0 | 0,00 | 50,75 |
| 8. | 118 | Кольский район | 5 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 60,00 | 2 | 40,00 | 0 | 0,00 | 55,00 |
| 9. | 130 | ЗАТО Александровск | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 37,50 |
| **Итого:** | | | **95** | **0** | **0,00** | **1** | **1,05** | **4** | **4,21** | **37** | **38,95** | **50** | **52,63** | **3** | **3,16** | **56,82** |
| **Выпускники прошлых лет** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 61 | 0 | 0,00 | 4 | 6,56 | 7 | 11,48 | 26 | 42,62 | 24 | 39,34 | 0 | 0,00 | 65,59 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 6 | 0 | 0,00 | 1 | 16,67 | 0 | 0,00 | 3 | 50,00 | 2 | 33,33 | 0 | 0,00 | 65,17 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 7 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 14,29 | 4 | 57,14 | 2 | 28,57 | 0 | 0,00 | 70,29 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 60,50 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 42,00 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 2 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 90,50 |
| 7. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 53,50 |
| 8. | 117 | Ковдорский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 55,00 |
| 9. | 118 | Кольский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 64,00 |
| 10. | 119 | Ловозерский район | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 50,00 |
| 11. | 120 | Печенгский район | 6 | 0 | 0,00 | 1 | 16,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 66,67 | 1 | 16,67 | 46,33 |
| 12. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 49,00 |
| 13. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 10 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 40,00 | 6 | 60,00 | 0 | 0,00 | 56,60 |
| 14. | 130 | ЗАТО Александровск | 7 | 0 | 0,00 | 1 | 14,29 | 1 | 14,29 | 1 | 14,29 | 4 | 57,14 | 0 | 0,00 | 62,43 |
| **Итого:** | | | **110** | **0** | **0,00** | **8** | **7,27** | **10** | **9,09** | **40** | **36,36** | **51** | **46,36** | **1** | **0,91** | **62,96** |
| **Выпускники, не прошедшие государственную итоговую аттестацию в прошлые годы** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 59,00 |
| **Итого:** | | | **1** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **1** | **100** | **0** | **0,00** | **54,00** |
| **Всего по Мурманской области:** | | | **3420** | **8** | **0,23** | **232** | **6,78** | **534** | **15,61** | **1937** | **56,64** | **705** | **20,61** | **4** | **0,12** | **70,76** |

Таблица 10

Результаты ЕГЭ по русскому языку по муниципальным образованиям Мурманской области   
в зависимости от уровня реализуемой учебной программы

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| АТЕ | Наименование муниципального образования | Всего обучаю-щихся | Уровень учебой программы | Обучающихся на соответствующем уровне учебной программы | | Не сдавали экзамен | Ср. балл | Получили ниже минимума | | Получили от минимума до 50 баллов | | Получили от 51 до 80 баллов | | Получили от 81 до 89 баллов | | Получили от 90 до 99 баллов | | Получили 100 баллов | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 |
| 100 | г. Мурманск | 1240 | базовый | 1048 | 84,52 | 0 | 73,54 | 0 | 0,00 | 33 | 3,15 | 722 | 68,89 | 187 | 17,84 | 101 | 9,64 | 5 | 0,48 |
| профильный | 192 | 15,48 | 75,84 | 0 | 0,00 | 3 | 1,56 | 125 | 65,10 | 45 | 23,44 | 18 | 9,38 | 1 | 0,52 |
| 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 189 | базовый | 172 | 91,01 | 0 | 70,68 | 0 | 0,00 | 7 | 4,07 | 126 | 73,26 | 30 | 17,44 | 9 | 5,23 | 0 | 0,00 |
| профильный | 17 | 8,99 | 69,18 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 15 | 88,24 | 0 | 0,00 | 2 | 11,76 | 0 | 0,00 |
| 111 | Кандалакшский район | 171 | базовый | 97 | 56,73 | 0 | 73,73 | 0 | 0,00 | 1 | 1,03 | 74 | 76,29 | 19 | 19,59 | 3 | 3,09 | 0 | 0,00 |
| профильный | 74 | 43,27 | 68,78 | 0 | 0,00 | 2 | 2,70 | 61 | 82,43 | 7 | 9,46 | 3 | 4,05 | 1 | 1,35 |
| 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 104 | базовый | 89 | 85,58 | 0 | 72,37 | 0 | 0,00 | 4 | 4,49 | 67 | 75,28 | 12 | 13,48 | 5 | 5,62 | 1 | 1,12 |
| профильный | 15 | 14,42 | 77,93 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 11 | 73,33 | 1 | 6,67 | 3 | 20,00 | 0 | 0,00 |
| 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 226 | базовый | 177 | 78,32 | 0 | 69,69 | 0 | 0,00 | 5 | 2,82 | 142 | 80,23 | 23 | 12,99 | 7 | 3,95 | 0 | 0,00 |
| профильный | 49 | 21,68 | 78,76 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 29 | 59,18 | 16 | 32,65 | 4 | 8,16 | 0 | 0,00 |
| 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 108 | базовый | 108 | 100 | 0 | 73,17 | 0 | 0,00 | 2 | 1,85 | 77 | 71,30 | 22 | 20,37 | 7 | 6,48 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 85 | базовый | 85 | 100 | 0 | 68,72 | 0 | 0,00 | 8 | 9,41 | 58 | 68,24 | 14 | 16,47 | 5 | 5,88 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 117 | Ковдорский район | 103 | базовый | 103 | 100 | 0 | 66,28 | 0 | 0,00 | 7 | 6,80 | 83 | 80,58 | 7 | 6,80 | 6 | 5,83 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 118 | Кольский район | 125 | базовый | 97 | 77,60 | 1 | 66,92 | 0 | 0,00 | 6 | 6,25 | 78 | 81,25 | 12 | 12,50 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 28 | 22,40 | 66,11 | 0 | 0,00 | 1 | 3,57 | 25 | 89,29 | 0 | 0,00 | 2 | 7,14 | 0 | 0,00 |
| 119 | Ловозерский район | 31 | базовый | 31 | 100 | 0 | 65,03 | 0 | 0,00 | 7 | 22,58 | 19 | 61,29 | 5 | 16,13 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 120 | Печенгский район | 149 | базовый | 109 | 73,15 | 0 | 69,17 | 0 | 0,00 | 6 | 5,50 | 82 | 75,23 | 14 | 12,84 | 7 | 6,42 | 0 | 0,00 |
| профильный | 40 | 26,85 | 65,80 | 0 | 0,00 | 5 | 12,50 | 28 | 70,00 | 3 | 7,50 | 4 | 10,00 | 0 | 0,00 |
| 121 | Терский район | 23 | базовый | 23 | 100 | 0 | 69,04 | 0 | 0,00 | 2 | 8,70 | 18 | 78,26 | 3 | 13,04 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 122 | ЗАТО п. Видяево | 32 | базовый | 32 | 100 | 0 | 67,25 | 0 | 0,00 | 1 | 3,13 | 29 | 90,63 | 1 | 3,13 | 1 | 3,13 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | базовый | 64 | 100 | 0 | 67,80 | 0 | 0,00 | 4 | 6,25 | 50 | 78,13 | 7 | 10,94 | 3 | 4,69 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 124 | ЗАТО г. Островной | 6 | базовый | 6 | 100 | 0 | 59,33 | 0 | 0,00 | 3 | 50,00 | 1 | 16,67 | 2 | 33,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 126 | ЗАТО г. Североморск | 323 | базовый | 298 | 92,26 | 0 | 69,36 | 0 | 0,00 | 22 | 7,38 | 218 | 73,15 | 42 | 14,09 | 16 | 5,37 | 0 | 0,00 |
| профильный | 25 | 7,74 | 76,04 | 0 | 0,00 | 2 | 8,00 | 11 | 44,00 | 11 | 44,00 | 1 | 4,00 | 0 | 0,00 |
| 130 | ЗАТО Александровск | 208 | базовый | 208 | 100 | 1 | 71,44 | 0 | 0,00 | 16 | 7,73 | 141 | 68,12 | 34 | 16,43 | 16 | 7,73 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 |  | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| ПОО | Подведомственные образовательные организации | 13 | базовый | 13 | 100 | 0 | 55,31 | 0 | 0,00 | 4 | 30,77 | 9 | 69,23 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| НОО | Негосударственные образовательные организации | 5 | базовый | 5 | 100 | 0 | 65,40 | 0 | 0,00 | 1 | 20,00 | 3 | 60,00 | 1 | 20,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| ФОО | Федеральные образовательные организации | 11 | базовый | 11 | 100 | 0 | 68,09 | 0 | 0,00 | 1 | 9,09 | 8 | 72,73 | 2 | 18,18 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Итого:** | | **3216** | **базовый** | **2776** | **86,32** | **2** | **71,16** | **0** | **0,00** | **140** | **4,95** | **2005** | **70,87** | **437** | **15,45** | **186** | **6,57** | **6** | **0,21** |
| **профильный** | **440** | **13,68** | **73,27** | **0** | **0,00** | **13** | **2,96** | **305** | **69,48** | **83** | **18,91** | **37** | **8,43** | **2** | **0,46** |

Таблица 11

Динамика результатов ЕГЭ по русскому языку

по муниципальным образованиям Мурманской области в 2018 и 2019 годах

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | 2018 | | | | 2019 | | | | Изменение среднего балла |
| Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл | Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл |
| число | число | доля | число | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 1 | 122 | ЗАТО п. Видяево | 29 | 29 | 100 | 61,93 | 32 | 32 | 100 | 67,25 | 5,32 |
| 2 | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 191 | 191 | 100 | 68,29 | 226 | 226 | 100 | 71,65 | 3,36 |
| 3 | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 120 | 120 | 100 | 70,16 | 104 | 104 | 100 | 73,17 | 3,01 |
| 4 | 130 | ЗАТО Александровск | 203 | 203 | 100 | 68,81 | 208 | 207 | 99,52 | 71,44 | 2,64 |
| 5 | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 89 | 89 | 100 | 71,21 | 108 | 108 | 100 | 73,17 | 1,95 |
| 6 | 100 | г. Мурманск | 1319 | 1317 | 99,85 | 72,32 | 1240 | 1240 | 100 | 73,90 | 1,57 |
| 7 | 129 | Подведомственные образовательные организации | 18 | 18 | 100 | 53,78 | 13 | 13 | 100 | 55,31 | 1,53 |
| 8 | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | 64 | 100 | 66,33 | 64 | 64 | 100 | 67,80 | 1,47 |
| 9 | 121 | Терский район | 24 | 24 | 100 | 67,67 | 23 | 23 | 100 | 69,04 | 1,38 |
| 10 | 120 | Печенгский район | 153 | 153 | 100 | 67,09 | 149 | 149 | 100 | 68,26 | 1,17 |
| 11 | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 245 | 245 | 100 | 69,39 | 189 | 189 | 100 | 70,54 | 1,15 |
| 12 | 111 | Кандалакшский район | 169 | 167 | 98,82 | 70,82 | 171 | 171 | 100 | 71,59 | 0,77 |
| 13 | 118 | Кольский район | 112 | 112 | 100 | 65,97 | 125 | 124 | 99,20 | 66,73 | 0,76 |
| 14 | 117 | Ковдорский район | 71 | 71 | 100 | 65,82 | 103 | 103 | 100 | 66,28 | 0,46 |
| 15 | 126 | ЗАТО г. Североморск | 232 | 232 | 100 | 70,14 | 323 | 323 | 100 | 69,87 | -0,26 |
| 16 | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 84 | 83 | 98,81 | 70,17 | 85 | 85 | 100 | 68,72 | -1,45 |
| 17 | 133 | Федеральные образовательные организации | 13 | 13 | 100 | 70,08 | 11 | 11 | 100 | 68,09 | -1,99 |
| 18 | 124 | ЗАТО г. Островной | 7 | 6 | 85,71 | 63,33 | 6 | 6 | 100 | 59,33 | -4,00 |
| 19 | 119 | Ловозерский район | 54 | 54 | 100 | 69,28 | 31 | 31 | 100 | 65,03 | -4,25 |
| 20 | 131 | Негосударственные образовательные организации | 5 | 5 | 100 | 71,40 | 5 | 5 | 100 | 65,40 | -6,00 |
| **Итого:** | | | **3202** | **3196** | **99,81** | **70,18** | **3216** | **3214** | **99,94** | **71,45** | **1,27** |

Таблица 12

Динамика результатов ЕГЭ по русскому языку

по образовательным организациям Мурманской области в 2018 и 2019 годах

| № п/п | Наименование  муниципального  об­разования | Наименование  общеобразовательной организации | 2018 | | | 2019 | | | | Динамика результатов (ст. 9 – ст. 6) |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Средний балл по образова-тельной организации | Средний балл по Мурманской области | Отношение среднего балла ОО к среднему баллу МО | Средний балл по образова-тельной организации | Средний балл по Мурманской области | Отношение среднего балла ОО к среднему баллу МО | |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | | 10 |
| **Образовательные организации, показывающие положительную динамику и стабильные результаты** | | | | | | | | | | |
| Результаты выше среднеобластных в 2018 и 2019 годах | | | | | | | | | | |
|  | г. Оленегорск | муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №22" | 77,25 | 70,18 | 1,10 | 87,00 | 70,76 | 1,23 | 0,13 | |
|  | ЗАТО Александровск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №276" | 70,88 | 70,18 | 1,01 | 78,09 | 70,76 | 1,10 | 0,09 | |
|  | г. Кировск с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хибинская гимназия" | 72,42 | 70,18 | 1,03 | 79,38 | 70,76 | 1,12 | 0,09 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Мурманска "Гимназия №5" | 73,63 | 70,18 | 1,05 | 80,53 | 70,76 | 1,14 | 0,09 | |
|  | г. Апатиты с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №10 | 74,58 | 70,18 | 1,06 | 80,00 | 70,76 | 1,13 | 0,07 | |
|  | г. Мурманск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Гимназия №6" | 71,95 | 70,18 | 1,03 | 75,35 | 70,76 | 1,06 | 0,03 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №10 имени К.И.Душенова г. Североморск Мурманской области | 70,81 | 70,18 | 1,01 | 73,92 | 70,76 | 1,04 | 0,03 | |
|  | г. Оленегорск | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №4" | 70,59 | 70,18 | 1,01 | 73,87 | 70,76 | 1,04 | 0,03 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Гимназия №9" | 78,46 | 70,18 | 1,12 | 81,65 | 70,76 | 1,15 | 0,03 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска средняя общеобразовательная школа №36 | 79,13 | 70,18 | 1,13 | 81,93 | 70,76 | 1,16 | 0,03 | |
|  | г. Мурманск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска Мурманский политехнический лицей | 77,47 | 70,18 | 1,10 | 79,69 | 70,76 | 1,13 | 0,03 | |
|  | г. Кировск с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №7 г. Кировска" | 70,14 | 70,18 | 1,00 | 72,50 | 70,76 | 1,02 | 0,02 | |
|  | г. Мурманск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска лицей №2 | 76,25 | 70,18 | 1,09 | 78,43 | 70,76 | 1,11 | 0,02 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Мурманский международный лицей" | 79,91 | 70,18 | 1,14 | 81,74 | 70,76 | 1,16 | 0,02 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Гимназия №8" | 73,31 | 70,18 | 1,04 | 74,63 | 70,76 | 1,05 | 0,01 | |
|  | г. Мурманск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Гимназия №10" | 76,17 | 70,18 | 1,09 | 78,04 | 70,76 | 1,10 | 0,01 | |
|  | г. Апатиты с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия №1 | 70,72 | 70,18 | 1,01 | 71,65 | 70,76 | 1,01 | 0,00 | |
|  | г. Кировск с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №5 г. Кировска" | 70,26 | 70,18 | 1,00 | 70,79 | 70,76 | 1,00 | 0,00 | |
| Результаты выше среднеобластных в 2019 году | | | | | | | | | | |
|  | г. Апатиты с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №6 с углубленным изучением английского языка | 65,20 | 70,18 | 0,93 | 71,85 | 70,76 | 1,02 | 0,09 | |
|  | г. Мончегорск с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №5 имени О.И. Семёнова-Тян-Шанского" | 65,88 | 70,18 | 0,94 | 71,28 | 70,76 | 1,01 | 0,07 | |
|  | г. Мончегорск с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №8 с углубленным изучением английского языка" | 64,44 | 70,18 | 0,92 | 77,74 | 70,76 | 1,10 | 0,18 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Советского Союза Ивана Сивко г. Североморска Мурманской области | 69,03 | 70,18 | 0,98 | 72,14 | 70,76 | 1,02 | 0,04 | |
|  | Кандалакшский район | муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №3 села Алакуртти" | 66,24 | 70,18 | 0,94 | 70,96 | 70,76 | 1,00 | 0,06 | |
|  | Кандалакшский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение, средняя общеобразовательная школа №20 с. Лувеньга | 65,83 | 70,18 | 0,94 | 73,00 | 70,76 | 1,03 | 0,09 | |
|  | Кольский район | Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетуломская средняя общеобразовательная школа муниципального образования Кольский район Мурманской области | 67,75 | 70,18 | 0,97 | 75,00 | 70,76 | 1,06 | 0,09 | |
|  | Кольский район | Муниципальное общеобразовательное учреждение Пушновская средняя общеобразовательная школа муниципального образования Кольский район Мурманской области | 66,67 | 70,18 | 0,95 | 74,83 | 70,76 | 1,06 | 0,11 | |
|  | Печенгский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №23 | 67,75 | 70,18 | 0,97 | 72,00 | 70,76 | 1,02 | 0,05 | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | |
| Результаты ниже среднеобластных в 2018 и 2019 годах | | | | | | | | | | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кадетская школа города Мурманска" | 62,70 | 70,18 | 0,89 | 69,09 | 70,76 | 0,98 | 0,09 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска гимназия №3 | 68,75 | 70,18 | 0,98 | 70,00 | 70,76 | 0,99 | 0,01 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Средняя общеобразовательная школа №57" | 59,18 | 70,18 | 0,84 | 63,97 | 70,76 | 0,90 | 0,06 | |
|  | г. Мурманск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Средняя общеобразовательная школа №31" | 67,04 | 70,18 | 0,96 | 68,00 | 70,76 | 0,96 | 0,00 | |
|  | г. Апатиты с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №14 | 60,05 | 70,18 | 0,86 | 60,96 | 70,76 | 0,86 | 0,00 | |
|  | г. Апатиты с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №7 | 65,56 | 70,18 | 0,93 | 66,80 | 70,76 | 0,94 | 0,01 | |
|  | г. Кировск с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2 г. Кировска" | 45,50 | 70,18 | 0,65 | 51,00 | 70,76 | 0,72 | 0,07 | |
|  | г. Мончегорск с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа №2" | 51,55 | 70,18 | 0,73 | 53,83 | 70,76 | 0,76 | 0,03 | |
|  | г. Мончегорск с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Аркадия Ваганова" | 64,28 | 70,18 | 0,92 | 67,95 | 70,76 | 0,96 | 0,04 | |
|  | ЗАТО Александровск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №266 Закрытого административно-территориального образования Александровск Мурманской области" | 64,38 | 70,18 | 0,92 | 66,61 | 70,76 | 0,94 | 0,02 | |
|  | ЗАТО г. Заозерск | муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №289 с углубленным изучением отдельных предметов" | 66,33 | 70,18 | 0,95 | 67,80 | 70,76 | 0,96 | 0,01 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №11 г. Североморска Мурманской области | 67,89 | 70,18 | 0,97 | 69,24 | 70,76 | 0,98 | 0,01 | |
|  | ЗАТО п. Видяево | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа закрытого административно - территориального образования Видяево" | 61,93 | 70,18 | 0,88 | 67,25 | 70,76 | 0,95 | 0,07 | |
|  | Ковдорский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №1 с углублённым изучением английского языка | 64,14 | 70,18 | 0,91 | 66,10 | 70,76 | 0,93 | 0,02 | |
|  | Кольский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кольская средняя общеобразовательная школа №2 Кольского района Мурманской области | 63,46 | 70,18 | 0,90 | 66,68 | 70,76 | 0,94 | 0,04 | |
|  | Кольский район | Муниципальное общеобразовательное учреждение Туломская средняя общеобразовательная школа муниципального образования Кольский район Мурманской области | 67,43 | 70,18 | 0,96 | 68,00 | 70,76 | 0,96 | 0,00 | |
|  | Ловозерский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Краснощельская средняя общеобразовательная школа" | 55,00 | 70,18 | 0,78 | 58,67 | 70,76 | 0,83 | 0,05 | |
|  | Ловозерский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ловозерская средняя общеобразовательная школа" | 65,71 | 70,18 | 0,94 | 67,75 | 70,76 | 0,96 | 0,02 | |
|  | Печенгский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №5 | 63,20 | 70,18 | 0,90 | 68,60 | 70,76 | 0,97 | 0,07 | |
|  | Печенгский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №3 | 64,61 | 70,18 | 0,92 | 67,47 | 70,76 | 0,95 | 0,03 | |
|  | Подведомтвенные | Государственное областное бюджетное общеобразовательное учреждение Мурманской области кадетский корпус "Североморский кадетский корпус" | 53,78 | 70,18 | 0,77 | 55,31 | 70,76 | 0,78 | 0,01 | |
|  | Терский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №4 | 67,67 | 70,18 | 0,96 | 69,04 | 70,76 | 0,98 | 0,02 | |
| **Образовательные организации, показывающие отрицательную динамику** | | | | | | | | | | |
| Результаты выше среднеобластных в 2018 и 2019 годах | | | | | | | | | | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска гимназия №2 | 80,21 | 70,18 | 1,14 | 78,77 | 70,76 | 1,11 | -0,03 | |
|  | г. Мурманск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мурманский академический лицей" | 77,06 | 70,18 | 1,10 | 77,81 | 70,76 | 1,10 | 0,00 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска гимназия №1 | 79,06 | 70,18 | 1,13 | 76,06 | 70,76 | 1,07 | -0,06 | |
|  | г. Апатиты с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №15 | 71,53 | 70,18 | 1,02 | 71,59 | 70,76 | 1,01 | -0,01 | |
|  | г. Мончегорск с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия №1" | 79,96 | 70,18 | 1,14 | 79,65 | 70,76 | 1,13 | -0,01 | |
|  | г. Мончегорск с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей имени В.Г. Сизова" | 70,97 | 70,18 | 1,01 | 70,81 | 70,76 | 1,00 | -0,01 | |
|  | г. Мончегорск с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №10 имени Дважды Героя Советского Союза Б.Ф. Сафонова" | 71,00 | 70,18 | 1,01 | 71,33 | 70,76 | 1,01 | 0,00 | |
|  | г. Оленегорск | муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №13" | 72,29 | 70,18 | 1,03 | 70,90 | 70,76 | 1,00 | -0,03 | |
|  | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия №1 г. Полярные Зори | 72,73 | 70,18 | 1,04 | 72,03 | 70,76 | 1,02 | -0,02 | |
|  | ЗАТО Александровск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия" | 72,39 | 70,18 | 1,03 | 71,16 | 70,76 | 1,01 | -0,02 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия №1 | 73,64 | 70,18 | 1,05 | 72,74 | 70,76 | 1,03 | -0,02 | |
|  | Кандалакшский район | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №2" | 73,06 | 70,18 | 1,04 | 73,07 | 70,76 | 1,03 | -0,01 | |
|  | Кандалакшский район | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №10» | 71,40 | 70,18 | 1,02 | 71,90 | 70,76 | 1,02 | 0,00 | |
|  | Кольский район | Муниципальное общеобразовательное учреждение Мурмашинская средняя общеобразовательная школа N 1 муниципального образования Кольский район Мурманской области | 71,80 | 70,18 | 1,02 | 71,79 | 70,76 | 1,01 | -0,01 | |
| Результаты ниже среднеобластных в 2019 году | | | | | | | | | | |
|  | г. Апатиты с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №5 | 71,12 | 70,18 | 1,01 | 70,58 | 70,76 | 1,00 | -0,01 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №12 | 71,19 | 70,18 | 1,01 | 70,14 | 70,76 | 0,99 | -0,02 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №5 | 71,23 | 70,18 | 1,01 | 68,40 | 70,76 | 0,97 | -0,04 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №9 г. Североморска Мурманской области | 72,50 | 70,18 | 1,03 | 68,69 | 70,76 | 0,97 | -0,06 | |
|  | Кандалакшский район | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение, средняя общеобразовательная школа №11 н.п.Зареченск | 87,00 | 70,18 | 1,24 | 49,00 | 70,76 | 0,69 | -0,55 | |
|  | Ковдорский район | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №4 | 79,00 | 70,18 | 1,13 | 69,80 | 70,76 | 0,99 | -0,14 | |
|  | Ловозерский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ревдская средняя общеобразовательная школа им. В.С. Воронина" | 71,36 | 70,18 | 1,02 | 63,00 | 70,76 | 0,89 | -0,13 | |
|  | Федеральные образовательные организации | Федеральное государственное казенное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №151" | 70,08 | 70,18 | 1,00 | 68,09 | 70,76 | 0,96 | -0,04 | |
| Результаты ниже среднеобластных в 2018 и 2019 годах | | | | | | | | | | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Средняя общеобразовательная школа №49" | 66,32 | 70,18 | 0,95 | 66,26 | 70,76 | 0,94 | -0,01 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска средняя общеобразовательная школа №5 | 67,21 | 70,18 | 0,96 | 66,45 | 70,76 | 0,94 | -0,02 | |
|  | г. Мурманск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Гимназия №7" | 68,21 | 70,18 | 0,97 | 67,15 | 70,76 | 0,95 | -0,02 | |
|  | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №4 г. Полярные Зори | 67,13 | 70,18 | 0,96 | 66,29 | 70,76 | 0,94 | -0,02 | |
|  | ЗАТО г. Островной | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №284 закрытого административно-территориального образования город Островной Мурманской области" | 63,33 | 70,18 | 0,90 | 59,33 | 70,76 | 0,84 | -0,06 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №8 | 67,17 | 70,18 | 0,96 | 62,91 | 70,76 | 0,89 | -0,07 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №7 имени Героя России Марка Евтюхина г. Североморска Мурманской области | 67,96 | 70,18 | 0,97 | 66,00 | 70,76 | 0,93 | -0,04 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №2 | 62,80 | 70,18 | 0,89 | 62,18 | 70,76 | 0,88 | -0,01 | |
|  | Кандалакшский район | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение, средняя общеобразовательная школа №6 п.г.т. Зеленоборский | 69,13 | 70,18 | 0,99 | 69,00 | 70,76 | 0,98 | -0,01 | |
|  | Кольский район | Муниципальное общеобразовательное учреждение Кольская открытая /сменная/ общеобразовательная школа муниципального образования Кольский район Мурманской области | 59,16 | 70,18 | 0,84 | 57,42 | 70,76 | 0,81 | -0,03 | |
|  | Печенгский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №9 | 63,75 | 70,18 | 0,91 | 53,54 | 70,76 | 0,76 | -0,15 | |
|  | Печенгский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №19 | 69,51 | 70,18 | 0,99 | 69,93 | 70,76 | 0,99 | 0,00 | |
| Образовательные организации, не принимавшие участие в ЕГЭ в 2019 году | | | | | | | | | | |
|  | г. Апатиты с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №4 | 69,05 | 70,18 | 0,98 |  |  |  | -0,98 | |
|  | Кандалакшский район | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение, средняя общеобразовательная школа №12 н.п.Лесозаводский | 54,00 | 70,18 | 0,77 |  |  |  | -0,77 | |
|  | Кольский район | Муниципальное общеобразовательное учреждение Лодейнинская средняя общеобразовательная школа с. Териберка муниципального образования Кольский район Мурманской области | 65,50 | 70,18 | 0,93 |  |  |  | -0,93 | |
| Образовательные организации, не принимавшие участие в ЕГЭ в 2018 году | | | | | | | | | | |
|  | ЗАТО Александровск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 279 имени Героя Советского Союза контр-адмирала Лунина Николая Александровича» |  |  |  | 77,00 | 70,76 | 1,09 | 1,09 | |
|  | Печенгский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №7 имени Ю.А.Гагарина |  |  |  | 73,70 | 70,76 | 1,04 | 1,04 | |
|  | Печенгский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 11 |  |  |  | 85,50 | 70,76 | 1,21 | 1,21 | |

Таблица 13

Результаты ЕГЭ по математике (профильный уровень)  
 по муниципальным образованиям Мурманской области по категориям участников

| №  п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | Число участников ЕГЭ | Участники ЕГЭ, выполнившие соответствующую долю экзаменационной работы и получившие | | | | | | | | | | | | Средний балл |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 100 баллов | | От 91 до 99 баллов | | От 81 до 90 баллов | | От 61 до 80 баллов | | От мин. балла до 60 баллов | | Ниже мин. балла | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| **Общеобразовательные организации[[13]](#footnote-13)** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 669 | 4 | 0,60 | 23 | 3,44 | 74 | 11,06 | 348 | 52,02 | 220 | 32,88 | 0 | 0,00 | 65,35 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 89 | 0 | 0,00 | 2 | 2,25 | 7 | 7,87 | 45 | 50,56 | 35 | 39,33 | 0 | 0,00 | 62,49 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 88 | 0 | 0,00 | 4 | 4,55 | 5 | 5,68 | 40 | 45,45 | 39 | 44,32 | 0 | 0,00 | 59,44 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 69 | 0 | 0,00 | 1 | 1,45 | 0 | 0,00 | 36 | 52,17 | 32 | 46,38 | 0 | 0,00 | 59,42 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 130 | 0 | 0,00 | 2 | 1,54 | 8 | 6,15 | 56 | 43,08 | 64 | 49,23 | 0 | 0,00 | 58,75 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 52 | 0 | 0,00 | 1 | 1,92 | 3 | 5,77 | 28 | 53,85 | 20 | 38,46 | 0 | 0,00 | 60,67 |
| 7. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 45 | 0 | 0,00 | 1 | 2,22 | 3 | 6,67 | 25 | 55,56 | 16 | 35,56 | 0 | 0,00 | 61,87 |
| 8. | 117 | Ковдорский район | 60 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 1,67 | 30 | 50,00 | 29 | 48,33 | 0 | 0,00 | 59,30 |
| 9. | 118 | Кольский район | 46 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 2,17 | 22 | 47,83 | 23 | 50,00 | 0 | 0,00 | 58,00 |
| 10. | 119 | Ловозерский район | 9 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 11,11 | 3 | 33,33 | 5 | 55,56 | 0 | 0,00 | 55,22 |
| 11. | 120 | Печенгский район | 64 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 4,69 | 32 | 50,00 | 29 | 45,31 | 0 | 0,00 | 59,03 |
| 12. | 121 | Терский район | 15 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 6,67 | 4 | 26,67 | 10 | 66,67 | 0 | 0,00 | 53,13 |
| 13. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 25 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 4,00 | 13 | 52,00 | 11 | 44,00 | 0 | 0,00 | 60,48 |
| 14. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 35 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 9 | 25,71 | 26 | 74,29 | 0 | 0,00 | 48,94 |
| 15. | 124 | ЗАТО г. Островной | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 62,00 |
| 16. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 184 | 0 | 0,00 | 1 | 0,54 | 4 | 2,17 | 78 | 42,39 | 101 | 54,89 | 0 | 0,00 | 54,42 |
| 17. | 130 | ЗАТО Александровск | 137 | 0 | 0,00 | 2 | 1,46 | 7 | 5,11 | 57 | 41,61 | 71 | 51,82 | 0 | 0,00 | 58,77 |
| 18. | ПОО | Подведомственные образовательные организации | 13 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 7,69 | 11 | 84,62 | 1 | 7,69 | 39,85 |
| 19. | НОО | Негосударственные образовательные организации | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 56,00 |
| 20. | ФОО | Федеральные образовательные организации | 6 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 6 | 100 | 0 | 0,00 | 45,50 |
| **Итого:** | | | **1738** | **4** | **0,23** | **37** | **2,13** | **119** | **6,85** | **828** | **47,64** | **749** | **43,10** | **1** | **0,06** | **60,81** |
|  | | |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Вечерние (сменные) общеобразовательные организации** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 117 | Ковдорский район | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 44,50 |
| 2. | 118 | Кольский район | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 42,00 |
| **Итого:** | | | 4 | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **4** | **100** | **0** | **0,00** | **43,25** |
| **Итого по обучающимся:** | | | **1742** | **4** | **0,23** | **37** | **2,12** | **119** | **6,83** | **828** | **47,53** | **753** | **43,23** | **1** | **0,06** | **60,77** |
| **Организации среднего профессионального образования** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 34 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 5 | 14,71 | 16 | 47,06 | 13 | 38,24 | 33,47 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 100 | 9,00 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 1 | 33,33 | 37,33 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 50,00 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 4 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 50,00 | 2 | 50,00 | 21,50 |
| 6. | 117 | Ковдорский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 28,33 |
| 7. | 118 | Кольский район | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 28,00 |
| 8. | 130 | ЗАТО Александровск | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 24,00 |
| **Итого:** | | | **52** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **5** | **9,62** | **24** | **46,15** | **23** | **44,23** | **30,81** |
| **Выпускники прошлых лет** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 2,99 | 17 | 25,37 | 33 | 49,25 | 15 | 22,39 | 44,46 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 10 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 8 | 80,00 | 2 | 20,00 | 38,60 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 5 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 40,00 | 1 | 20,00 | 2 | 40,00 | 43,80 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 1 | 33,33 | 26,00 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 21,00 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 62,00 |
| 7. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 33,00 |
| 8. | 117 | Ковдорский район | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 28,00 |
| 9. | 118 | Кольский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 1 | 33,33 | 37,67 |
| 10. | 120 | Печенгский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 100 | 0 | 0,00 | 36,67 |
| 11. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 23,00 |
| 13. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 4 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 75,00 | 1 | 25,00 | 29,25 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 14. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 16 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 12,50 | 1 | 6,25 | 4 | 25,00 | 9 | 56,25 | 35,06 |
| 15. | 130 | ЗАТО Александровск | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 30,67 |
| **Итого:** | | | **123** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **4** | **3,25** | **21** | **17,07** | **62** | **50,41** | **36** | **29,27** | **40,37** |
| **Всего по Мурманской области:** | | | **1917** | **4** | **0,21** | **37** | **1,93** | **123** | **6,42** | **854** | **44,55** | **839** | **43,77** | **60** | **3,13** | **58,65** |

Таблица 14

Результаты ЕГЭ по математике (базовый уровень)  
 по муниципальным образованиям Мурманской области по категориям участников

| №  п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | Число участников ЕГЭ | Участники ЕГЭ, выполнившие соответствующую долю экзаменационной работы и получившие | | | | | | | | Получили отметку «4» или «5» | | Сдали экзамен | | Средний балл |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| отметку «5» | | отметку «4» | | отметку «3» | | отметку «2» | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| **Общеобразовательные организации[[14]](#footnote-14)** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 571 | 348 | 60,95 | 192 | 33,63 | 31 | 5,43 | 0 | 0,00 | 540 | 94,57 | 571 | 100 | 4,56 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 100 | 44 | 44,00 | 46 | 46,00 | 10 | 10,00 | 0 | 0,00 | 90 | 90,00 | 100 | 100 | 4,34 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 83 | 39 | 46,99 | 35 | 42,17 | 8 | 9,64 | 1 | 1,20 | 74 | 89,16 | 82 | 98,80 | 4,35 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 35 | 17 | 48,57 | 16 | 45,71 | 2 | 5,71 | 0 | 0,00 | 33 | 94,29 | 35 | 100 | 4,43 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 90 | 52 | 57,78 | 31 | 34,44 | 7 | 7,78 | 0 | 0,00 | 83 | 92,22 | 90 | 100 | 4,50 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 56 | 23 | 41,07 | 27 | 48,21 | 6 | 10,71 | 0 | 0,00 | 50 | 89,29 | 56 | 100 | 4,30 |
| 7. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 40 | 19 | 47,50 | 17 | 42,50 | 4 | 10,00 | 0 | 0,00 | 36 | 90,00 | 40 | 100 | 4,38 |
| 8. | 117 | Ковдорский район | 38 | 18 | 47,37 | 17 | 44,74 | 3 | 7,89 | 0 | 0,00 | 35 | 92,11 | 38 | 100 | 4,39 |
| 9. | 118 | Кольский район | 54 | 21 | 38,89 | 29 | 53,70 | 4 | 7,41 | 0 | 0,00 | 50 | 92,59 | 54 | 100 | 4,31 |
| 10. | 119 | Ловозерский район | 22 | 12 | 54,55 | 6 | 27,27 | 4 | 18,18 | 0 | 0,00 | 18 | 81,82 | 22 | 100 | 4,36 |
| 11. | 120 | Печенгский район | 85 | 44 | 51,76 | 34 | 40,00 | 7 | 8,24 | 0 | 0,00 | 78 | 91,76 | 85 | 100 | 4,44 |
| 12. | 121 | Терский район | 8 | 3 | 37,50 | 5 | 62,50 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 8 | 100 | 8 | 100 | 4,38 |
| 13. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 7 | 3 | 42,86 | 3 | 42,86 | 1 | 14,29 | 0 | 0,00 | 6 | 85,71 | 7 | 100 | 4,29 |
| 14. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 29 | 5 | 17,24 | 16 | 55,17 | 8 | 27,59 | 0 | 0,00 | 21 | 72,41 | 29 | 100 | 3,90 |
| 15. | 124 | ЗАТО г. Островной | 5 | 1 | 20,00 | 2 | 40,00 | 2 | 40,00 | 0 | 0,00 | 3 | 60,00 | 5 | 100 | 3,80 |
| 16. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 139 | 71 | 51,08 | 51 | 36,69 | 16 | 11,51 | 1 | 0,72 | 122 | 87,77 | 138 | 99,28 | 4,38 |
| 17. | 130 | ЗАТО Александровск | 71 | 27 | 38,03 | 30 | 42,25 | 14 | 19,72 | 0 | 0,00 | 57 | 80,28 | 71 | 100 | 4,18 |
| 18. | ПОО | Подведомственные образовательные организации | 0 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 19. | НОО | Негосударственные образовательные организации | 4 | 1 | 25,00 | 2 | 50,00 | 1 | 25,00 | 0 | 0,00 | 3 | 75,00 | 4 | 100 | 4,00 |
| 20. | ФОО | Федеральные образовательные организации | 5 | 3 | 60,00 | 1 | 20,00 | 1 | 20,00 | 0 | 0,00 | 4 | 80,00 | 5 | 100 | 4,40 |
| **Итого:** | | | **1442** | **751** | **52,08** | **560** | **38,83** | **129** | **8,95** | **2** | **0,14** | **1311** | **90,92** | **1440** | **99,86** | **4,43** |
| **Вечерние (сменные) общеобразовательные организации** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 6 | 1 | 16,67 | 2 | 33,33 | 3 | 50,00 | 0 | 0,00 | 3 | 50,00 | 6 | 100 | 3,67 |
| 2. | 117 | Ковдорский район | 3 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 1 | 33,33 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 3 | 100 | 3,67 |
| 3. | 118 | Кольский район | 22 | 3 | 13,64 | 13 | 59,09 | 6 | 27,27 | 0 | 0,00 | 16 | 72,73 | 22 | 100 | 3,86 |
| **Итого:** | | | **31** | **4** | **12,90** | **17** | **54,84** | **10** | **32,26** | **0** | **0,00** | **21** | **67,74** | **31** | **100** | **3,81** |
| **Итого по обучающимся:** | | | **1473** | **755** | **51,26** | **577** | **39,17** | **139** | **9,44** | **2** | **0,14** | **1332** | **90,43** | **1471** | **99,86** | **4,42** |
| **Организации среднего профессионального образования** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 5 | 1 | 20,00 | 2 | 40,00 | 1 | 20,00 | 1 | 20,00 | 3 | 60,00 | 4 | 80,00 | 3,60 |
| 2. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 3,00 |
| 3. | 117 | Ковдорский район | 1 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 1 | 100 | 4,00 |
| **Итого:** | | | **7** | **1** | **14,29** | **3** | **42,86** | **2** | **28,57** | **1** | **14,29** | **4** | **57,14** | **6** | **85,71** | **3,57** |
| **Выпускники, не прошедшие государственную итоговую аттестацию в прошлые годы** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 1 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 1 | 100 | 4,00 |
| 2. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 3,00 |
| 3. | ПОО | Подведомственные образовательные организации | 1 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 1 | 100 | 4,00 |
| **Итого:** | | | **3** | **0** | **0,00** | **2** | **66,67** | **1** | **33,33** | **0** | **0,00** | **2** | **66,67** | **3** | **100** | **3,67** |
| **Всего по Мурманской области:** | | | **1483** | **756** | **50,98** | **582** | **39,24** | **142** | **9,58** | **3** | **0,20** | **1338** | **90,22** | **1480** | **99,80** | **4,41** |

Таблица 15

Результаты ЕГЭ по математике по муниципальным образованиям Мурманской области   
в зависимости от уровня реализуемой учебной программы

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| КОД АТЕ | Наименование муниципального образования | Всего обучаю-щихся | Уровень учебой программы | Обучающихся на соответствующем уровне учебной программы | | Профильный уровень | | | | | | | Базовый уровень | | | | | | |
| Сдавали экзамен | | Средний балл | Набрали от 81 до 89 баллов | | Набрали от 90 до 100 баллов | | Сдавали экзамен | | Средний балл | Сдали экзамен | | Получили отметку  "4" или "5" | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 |
| 100 | г. Мурманск | 1240 | базовый | 592 | 47,74 | 223 | 33,33 | 56,87 | 7 | 3,14 | 1 | 0,45 | 369 | 64,62 | 4,50 | 369 | 100 | 343 | 92,95 |
| профильный | 648 | 52,26 | 446 | 66,67 | 69,58 | 55 | 12,33 | 38 | 8,52 | 202 | 35,38 | 4,65 | 202 | 100 | 197 | 97,52 |
| 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 189 | базовый | 100 | 52,91 | 21 | 23,60 | 52,86 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 79 | 79,00 | 4,25 | 79 | 100 | 69 | 87,34 |
| профильный | 89 | 47,09 | 68 | 76,40 | 65,47 | 7 | 10,29 | 2 | 2,94 | 21 | 21,00 | 4,67 | 21 | 100 | 21 | 100 |
| 111 | Кандалакшский район | 171 | базовый | 78 | 45,61 | 21 | 23,86 | 48,57 | 1 | 4,76 | 0 | 0,00 | 57 | 68,67 | 4,32 | 56 | 98,25 | 49 | 85,96 |
| профильный | 93 | 54,39 | 67 | 76,14 | 62,85 | 3 | 4,48 | 5 | 7,46 | 26 | 31,33 | 4,42 | 26 | 100 | 25 | 96,15 |
| 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 104 | базовый | 33 | 31,73 | 12 | 17,39 | 41,75 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 21 | 60,00 | 4,38 | 21 | 100 | 19 | 90,48 |
| профильный | 71 | 68,27 | 57 | 82,61 | 63,14 | 0 | 0,00 | 1 | 1,75 | 14 | 40,00 | 4,50 | 14 | 100 | 14 | 100 |
| 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 226 | базовый | 152 | 67,26 | 75 | 57,69 | 56,95 | 4 | 5,33 | 1 | 1,33 | 77 | 80,21 | 4,39 | 77 | 100 | 68 | 88,31 |
| профильный | 74 | 32,74 | 55 | 42,31 | 61,20 | 4 | 7,27 | 1 | 1,82 | 19 | 19,79 | 4,68 | 19 | 100 | 18 | 94,74 |
| 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 108 | базовый | 31 | 28,70 | 3 | 5,77 | 55,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 28 | 50,00 | 4,54 | 28 | 100 | 26 | 92,86 |
| профильный | 77 | 71,30 | 49 | 94,23 | 60,98 | 3 | 6,12 | 1 | 2,04 | 28 | 50,00 | 4,07 | 28 | 100 | 24 | 85,71 |
| 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 85 | базовый | 34 | 40,00 | 7 | 15,56 | 48,29 | 1 | 14,29 | 0 | 0,00 | 27 | 67,50 | 4,33 | 27 | 100 | 24 | 88,89 |
| профильный | 51 | 60,00 | 38 | 84,44 | 64,37 | 2 | 5,26 | 1 | 2,63 | 13 | 32,50 | 4,46 | 13 | 100 | 12 | 92,31 |
| 117 | Ковдорский район | 103 | базовый | 51 | 49,51 | 25 | 40,32 | 54,72 | 1 | 4,00 | 0 | 0,00 | 26 | 63,41 | 4,04 | 26 | 100 | 22 | 84,62 |
| профильный | 52 | 50,49 | 37 | 59,68 | 61,59 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 15 | 36,59 | 4,87 | 15 | 100 | 15 | 100 |
| 118 | Кольский район | 125 | базовый | 62 | 49,60 | 10 | 20,83 | 54,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 51 | 67,11 | 4,12 | 51 | 100 | 43 | 84,31 |
| профильный | 63 | 50,40 | 38 | 79,17 | 58,21 | 1 | 2,63 | 0 | 0,00 | 25 | 32,89 | 4,32 | 25 | 100 | 23 | 92,00 |
| 119 | Ловозерский район | 31 | базовый | 31 | 100 | 9 | 100 | 55,22 | 1 | 11,11 | 0 | 0,00 | 22 | 100 | 4,36 | 22 | 100 | 18 | 81,82 |
| профильный | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 120 | Печенгский район | 149 | базовый | 82 | 55,03 | 21 | 32,81 | 49,90 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 61 | 71,76 | 4,31 | 61 | 100 | 54 | 88,52 |
| профильный | 67 | 44,97 | 43 | 67,19 | 63,49 | 3 | 6,98 | 0 | 0,00 | 24 | 28,24 | 4,75 | 24 | 100 | 24 | 100 |
| 121 | Терский район | 23 | базовый | 23 | 100 | 15 | 100 | 53,13 | 1 | 6,67 | 0 | 0,00 | 8 | 100 | 4,38 | 8 | 100 | 8 | 100 |
| профильный | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 122 | ЗАТО п. Видяево | 32 | базовый | 14 | 43,75 | 10 | 40,00 | 51,10 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 57,14 | 4,00 | 4 | 100 | 3 | 75,00 |
| профильный | 18 | 56,25 | 15 | 60,00 | 66,73 | 1 | 6,67 | 0 | 0,00 | 3 | 42,86 | 4,67 | 3 | 100 | 3 |  |
| 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | базовый | 36 | 56,25 | 11 | 31,43 | 43,09 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 25 | 86,21 | 3,96 | 25 | 100 | 19 | 76,00 |
| профильный | 28 | 43,75 | 24 | 68,57 | 51,63 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 13,79 | 3,50 | 4 | 100 | 2 | 50,00 |
| 124 | ЗАТО г. Островной | 6 | базовый | 6 | 100 | 1 | 100 | 62,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 5 | 100 | 3,80 | 5 | 100 | 3 | 60,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 126 | ЗАТО г. Североморск | 323 | базовый | 114 | 35,29 | 50 | 27,17 | 54,76 | 1 | 2,00 | 1 | 2,00 | 64 | 46,04 | 4,33 | 63 | 98,44 | 54 | 84,38 |
| профильный | 209 | 64,71 | 134 | 72,83 | 54,29 | 2 | 1,49 | 1 | 0,75 | 75 | 53,96 | 4,43 | 75 | 100 | 68 | 90,67 |
| 130 | ЗАТО Александровск | 208 | базовый | 126 | 60,58 | 70 | 51,09 | 57,31 | 5 | 7,14 | 1 | 1,43 | 56 | 78,87 | 4,13 | 56 | 100 | 42 | 75,00 |
| профильный | 82 | 39,42 | 67 | 48,91 | 60,30 | 0 | 0,00 | 3 | 4,48 | 15 | 21,13 | 4,40 | 15 | 100 | 15 | 100 |
| ПОО | Подведомственные образовательные организации | 13 | базовый | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 13 | 100 | 13 | 100 | 39,85 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | - | - | - | - | - | - |
| НОО | Негосударственные образовательные организации | 5 | базовый | 5 | 100 | 1 | 100 | 56,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 100 | 4,00 | 4 | 100 | 3 | 75,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| ФОО | Федеральные образовательные организации | 11 | базовый | 11 | 100 | 6 | 100 | 45,50 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 5 | 100 | 4,40 | 5 | 100 | 4 | 80,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Итого:** | | **3216** | **базовый** | **1581** | **49,16** | **591** | **33,93** | **54,93** | **22** | **3,72** | **4** | **0,68** | **989** | **67,14** | **4,35** | **987** | **99,80** | **871** | **88,07** |
| **профильный** | **1635** | **50,84** | **1151** | **66,07** | **63,76** | **81** | **7,04** | **53** | **4,60** | **484** | **32,86** | **4,54** | **484** | **100** | **461** | **95,25** |

Таблица 16

Динамика результатов ЕГЭ по математике (профильный уровень)

по муниципальным образованиям Мурманской области в 2018 и 2019 годах

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | 2018 | | | | 2019 | | | | Изменение среднего балла |
| Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл | Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл |
| число | число | доля | число | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 1 | 131 | Негосударственные образовательные организации | 5 | 1 | 20,00 | 23,00 | 5 | 1 | 20,00 | 56,00 | 33,00 |
| 2 | 124 | ЗАТО г. Островной | 7 | 3 | 42,86 | 35,67 | 6 | 1 | 16,67 | 62,00 | 26,33 |
| 3 | 121 | Терский район | 24 | 16 | 66,67 | 36,06 | 23 | 15 | 65,22 | 53,13 | 17,07 |
| 4 | 118 | Кольский район | 112 | 56 | 50,00 | 43,48 | 125 | 48 | 38,40 | 57,33 | 13,85 |
| 5 | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 84 | 56 | 66,67 | 51,89 | 85 | 45 | 52,94 | 61,87 | 9,98 |
| 6 | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 245 | 134 | 54,69 | 53,13 | 189 | 89 | 47,09 | 62,49 | 9,36 |
| 7 | 100 | г. Мурманск | 1319 | 747 | 56,63 | 56,38 | 1240 | 669 | 53,95 | 65,35 | 8,97 |
| 8 | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 89 | 58 | 65,17 | 51,84 | 108 | 52 | 48,15 | 60,67 | 8,83 |
| 9 | 122 | ЗАТО п. Видяево | 29 | 21 | 72,41 | 52,00 | 32 | 25 | 78,13 | 60,48 | 8,48 |
| 10 | 129 | Подведомственные образовательные организации | 18 | 18 | 100 | 32 | 13 | 13 | 100 | 39,85 | 7,85 |
| 11 | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 120 | 72 | 60,00 | 52,19 | 104 | 69 | 66,35 | 59,42 | 7,23 |
| 12 | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 191 | 114 | 59,69 | 51,59 | 226 | 130 | 57,52 | 58,75 | 7,16 |
| 13 | 130 | ЗАТО Александровск | 203 | 116 | 57,14 | 51,76 | 208 | 137 | 65,87 | 58,77 | 7,01 |
| 14 | 119 | Ловозерский район | 54 | 29 | 53,70 | 48,93 | 31 | 9 | 29,03 | 55,22 | 6,29 |
| 15 | 117 | Ковдорский район | 71 | 44 | 61,97 | 52,66 | 103 | 62 | 60,19 | 58,82 | 6,16 |
| 16 | 126 | ЗАТО г. Североморск | 305 | 154 | 50,49 | 49,11 | 323 | 184 | 56,97 | 54,42 | 5,31 |
| 17 | 120 | Печенгский район | 153 | 89 | 58,17 | 54,36 | 149 | 64 | 42,95 | 59,03 | 4,67 |
| 18 | 133 | Федеральные образовательные организации | 13 | 1 | 7,69 | 41,10 | 11 | 6 | 54,55 | 45,50 | 4,40 |
| 19 | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | 37 | 57,81 | 44,84 | 64 | 35 | 54,69 | 48,94 | 4,10 |
| 20 | 111 | Кандалакшский район | 169 | 90 | 53,25 | 56,12 | 171 | 88 | 51,46 | 59,44 | 3,32 |
| **Итого:** | | | **3275** | **1898** | **0,58** | **52,94** | **3216** | **1742** | **0,54** | **60,77** | **7,83** |

Таблица 17

Динамика результатов ЕГЭ по математике профильного уровня

по образовательным организациям Мурманской области в 2018 и 2019 годах

| №п/п | Наименование  муниципального  об­разования | Наименование  общеобразовательной организации | 2018 | | | 2019 | | | | Динамика результатов (ст. 9 – ст. 6) |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Средний балл по образова-тельной организации | Средний балл по Мурманской области | Отношение среднего балла ОО к среднему баллу МО | Средний балл по образова-тельной организации | Средний балл по Мурманской области | Отношение среднего балла ОО к среднему баллу МО | |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | | 10 |
| **Образовательные организации, показывающие положительную динамику и стабильные результаты** | | | | | | | | | | |
| Результаты выше среднеобластных в 2018 и 2019 годах | | | | | | | | | | |
|  | Кольский район | Муниципальное общеобразовательное учреждение Мурмашинская средняя общеобразовательная школа №1 муниципального образования Кольский район Мурманской области | 56,79 | 52,94 | 1,07 | 67,67 | 60,77 | 1,11 | 0,04 | |
|  | г. Мурманск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска Мурманский политехнический лицей | 63,41 | 52,94 | 1,2 | 74,03 | 60,77 | 1,22 | 0,02 | |
|  | г. Апатиты с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №15 | 54,64 | 52,94 | 1,03 | 64,42 | 60,77 | 1,06 | 0,03 | |
|  | г. Мурманск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Гимназия №10" | 57,86 | 52,94 | 1,09 | 71,21 | 60,77 | 1,17 | 0,08 | |
|  | г. Мурманск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мурманский академический лицей" | 64,22 | 52,94 | 1,21 | 77,41 | 60,77 | 1,27 | 0,06 | |
| Результаты выше среднеобластных в 2018 году | | | | | | | | | | |
|  | г. Мончегорск с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №8 с углубленным изучением английского языка" | 42,9 | 52,94 | 0,81 | 67,90 | 60,77 | 1,12 | 0,31 | |
|  | г. Кировск с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №5 г. Кировска" | 47,89 | 52,94 | 0,9 | 63,54 | 60,77 | 1,05 | 0,15 | |
|  | Печенгский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №3 | 46,97 | 52,94 | 0,89 | 61,27 | 60,77 | 1,01 | 0,12 | |
|  | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия №1 г. Полярные Зори | 50,72 | 52,94 | 0,96 | 63,92 | 60,77 | 1,05 | 0,09 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Мурманска "Гимназия №5" | 52,02 | 52,94 | 0,98 | 73,86 | 60,77 | 1,22 | 0,24 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №5 | 48,82 | 52,94 | 0,92 | 61,00 | 60,77 | 1,00 | 0,08 | |
|  | Кольский район | Муниципальное общеобразовательное учреждение Верхнетуломская средняя общеобразовательная школа Муниципального образования Кольский район Мурманской области | 48,33 | 52,94 | 0,91 | 64,00 | 60,77 | 1,05 | 0,14 | |
|  | г. Апатиты с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №6 с углубленным изучением английского языка | 41,375 | 52,94 | 0,78 | 64,50 | 60,77 | 1,06 | 0,28 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №11 г. Североморска Мурманской области | 49,57 | 52,94 | 0,94 | 62,22 | 60,77 | 1,02 | 0,08 | |
|  | ЗАТО г. Островной | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №284 закрытого административно-территориального образования город Островной Мурманской области" | 35,67 | 52,94 | 0,67 | 62,00 | 60,77 | 1,02 | 0,35 | |
| Результаты ниже среднеобластных в 2018 и 2019 годах | | | | | | | | | | |
|  | ЗАТО Александровск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №276" | 50,72 | 52,94 | 0,96 | 60,65 | 60,77 | 1,00 | 0,04 | |
|  | г. Мончегорск с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №5 имени О.И. Семёнова-Тян-Шанского" | 46,42 | 52,94 | 0,88 | 55,21 | 60,77 | 0,91 | 0,03 | |
|  | г. Апатиты с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №10 | 51,57 | 52,94 | 0,97 | 59,36 | 60,77 | 0,98 | 0,01 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кадетская школа города Мурманска" | 42,08 | 52,94 | 0,79 | 57,07 | 60,77 | 0,94 | 0,15 | |
|  | Ловозерский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ревдская средняя общеобразовательная школа им. В.С. Воронина" | 47,92 | 52,94 | 0,91 | 58,80 | 60,77 | 0,97 | 0,06 | |
|  | ЗАТО п. Видяево | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа закрытого административно - территориального образования Видяево" | 52 | 52,94 | 0,98 | 60,48 | 60,77 | 1,00 | 0,02 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №1 имени Героя Советского Союза Ивана Сивко г. Североморска Мурманской области | 45,22 | 52,94 | 0,85 | 59,94 | 60,77 | 0,99 | 0,14 | |
|  | Печенгский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №5 | 40 | 52,94 | 0,76 | 52,33 | 60,77 | 0,86 | 0,10 | |
|  | г. Мончегорск с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №10 имени Дважды Героя Советского Союза Б.Ф. Сафонова" | 44,83 | 52,94 | 0,85 | 54,29 | 60,77 | 0,89 | 0,04 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска гимназия №3 | 38,38 | 52,94 | 0,72 | 54,18 | 60,77 | 0,89 | 0,17 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска средняя общеобразовательная школа №5 | 42,27 | 52,94 | 0,8 | 54,62 | 60,77 | 0,90 | 0,10 | |
|  | Кольский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кольская средняя общеобразовательная школа №2 Кольского района Мурманской области | 38 | 52,94 | 0,72 | 53,42 | 60,77 | 0,88 | 0,16 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Средняя общеобразовательная школа №57" | 40,94 | 52,94 | 0,77 | 51,17 | 60,77 | 0,84 | 0,07 | |
|  | г. Оленегорск с подведомственной территорией | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №4" | 49,79 | 52,94 | 0,94 | 60,29 | 60,77 | 0,99 | 0,05 | |
|  | Терский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №4 | 36,06 | 52,94 | 0,68 | 53,13 | 60,77 | 0,87 | 0,19 | |
| **Образовательные организации, показывающие отрицательную динамику** | | | | | | | | | | |
| Результаты выше среднеобластных в 2018 и 2019 годах | | | | | | | | | | |
|  | Ковдорский район | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №4 | 68 | 52,94 | 1,28 | 64,33 | 60,77 | 1,06 | -0,22 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска гимназия №1 | 61,35 | 52,94 | 1,16 | 68,11 | 60,77 | 1,12 | -0,04 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Гимназия №9" | 67,28 | 52,94 | 1,27 | 75,00 | 60,77 | 1,23 | -0,04 | |
|  | Печенгский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №19 | 61,54 | 52,94 | 1,16 | 61,09 | 60,77 | 1,01 | -0,15 | |
|  | Кандалакшский район | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №10» | 59,33 | 52,94 | 1,12 | 67,58 | 60,77 | 1,11 | -0,01 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска гимназия №2 | 66,15 | 52,94 | 1,25 | 73,18 | 60,77 | 1,20 | -0,05 | |
|  | г. Мончегорск с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей имени В.Г. Сизова" | 58,75 | 52,94 | 1,11 | 61,20 | 60,77 | 1,01 | -0,10 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска средняя общеобразовательная школа №36 | 62,64 | 52,94 | 1,18 | 69,66 | 60,77 | 1,15 | -0,03 | |
|  | г. Мурманск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска лицей №2 | 67 | 52,94 | 1,27 | 68,65 | 60,77 | 1,13 | -0,14 | |
|  | г. Мурманск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Гимназия №6" | 59,57 | 52,94 | 1,13 | 61,91 | 60,77 | 1,02 | -0,11 | |
|  | г. Апатиты с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №5 | 54,59 | 52,94 | 1,03 | 61,87 | 60,77 | 1,02 | -0,01 | |
|  | г. Оленегорск с подведомственной территорией | муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №13" | 58,7 | 52,94 | 1,11 | 61,39 | 60,77 | 1,01 | -0,10 | |
|  | Печенгский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №23 | 54,33 | 52,94 | 1,03 | 62,00 | 60,77 | 1,02 | -0,01 | |
|  | г. Апатиты с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия №1 | 63,73 | 52,94 | 1,2 | 69,68 | 60,77 | 1,15 | -0,05 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Мурманский международный лицей" | 70,39 | 52,94 | 1,33 | 75,28 | 60,77 | 1,24 | -0,09 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Гимназия №8" | 56,97 | 52,94 | 1,08 | 65,50 | 60,77 | 1,08 | 0,00 | |
| Результаты ниже среднеобластных в 2019 году | | | | | | | | | | |
|  | Ловозерский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ловозерская средняя общеобразовательная школа" | 55,25 | 52,94 | 1,04 | 50,75 | 60,77 | 0,84 | -0,20 | |
|  | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №4 г. Полярные Зори | 53,46 | 52,94 | 1,01 | 59,52 | 60,77 | 0,98 | -0,03 | |
|  | ЗАТО Александровск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия" | 54,63 | 52,94 | 1,03 | 60,62 | 60,77 | 1,00 | -0,03 | |
|  | Кандалакшский район | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение, средняя общеобразовательная школа №6 п.г.т. Зеленоборский | 56,5 | 52,94 | 1,07 | 50,13 | 60,77 | 0,83 | -0,24 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия №1 | 54,55 | 52,94 | 1,03 | 60,56 | 60,77 | 1,00 | -0,03 | |
|  | г. Кировск с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хибинская гимназия" | 56,73 | 52,94 | 1,07 | 58,06 | 60,77 | 0,96 | -0,11 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №10 имени К.И.Душенова г. Североморск Мурманской области | 54,29 | 52,94 | 1,03 | 57,79 | 60,77 | 0,95 | -0,08 | |
| Результаты ниже среднеобластных в 2018 и 2019 годах | | | | | | | | | | |
|  | г. Апатиты с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №7 | 50,33 | 52,94 | 0,95 | 49,00 | 60,77 | 0,81 | -0,14 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №12 | 49,13 | 52,94 | 0,93 | 50,13 | 60,77 | 0,83 | -0,10 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Средняя общеобразовательная школа №49" | 49,85 | 52,94 | 0,94 | 54,53 | 60,77 | 0,90 | -0,04 | |
|  | г. Мурманск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Средняя общеобразовательная школа №31" | 50,61 | 52,94 | 0,96 | 57,41 | 60,77 | 0,94 | -0,02 | |
|  | Кольский район | Муниципальное общеобразовательное учреждение Кольская открытая /сменная/ общеобразовательная школа муниципального образования Кольский район Мурманской области | 47,5 | 52,94 | 0,9 | 42,00 | 60,77 | 0,69 | -0,21 | |
|  | ЗАТО г. Заозерск | муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №289 с углубленным изучением отдельных предметов" | 44,84 | 52,94 | 0,85 | 48,94 | 60,77 | 0,81 | -0,04 | |
|  | Кандалакшский район | муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №3 села Алакуртти" | 52,5 | 52,94 | 0,99 | 51,33 | 60,77 | 0,84 | -0,15 | |
|  | ЗАТО Александровск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №266 Закрытого административно-территориального образования Александровск Мурманской области" | 48,81 | 52,94 | 0,92 | 51,83 | 60,77 | 0,85 | -0,07 | |
|  | г. Мончегорск с подведомственной территорией | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия №1" | 52,25 | 52,94 | 0,99 | 59,00 | 60,77 | 0,97 | -0,02 | |
|  | Федеральные образовательные организации | Федеральное государственное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №151" | 41,1 | 52,94 | 0,78 | 45,50 | 60,77 | 0,75 | -0,03 | |
|  | г. Апатиты с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №14 | 44,29 | 52,94 | 0,84 | 50,00 | 60,77 | 0,82 | -0,02 | |
|  | г. Мончегорск с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 имени Аркадия Ваганова" | 47,35 | 52,94 | 0,89 | 50,33 | 60,77 | 0,83 | -0,06 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №8 | 45,8 | 52,94 | 0,87 | 52,00 | 60,77 | 0,86 | -0,01 | |
|  | Ковдорский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №1 с углублённым изучением английского языка | 51,54 | 52,94 | 0,97 | 58,54 | 60,77 | 0,96 | -0,01 | |
|  | Кандалакшский район | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №2" | 52,48 | 52,94 | 0,99 | 57,36 | 60,77 | 0,94 | -0,05 | |
|  | г. Мурманск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение г. Мурманска "Гимназия №7" | 50,82 | 52,94 | 0,96 | 53,31 | 60,77 | 0,88 | -0,08 | |
|  | г. Кировск с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №7 г. Кировска" | 51,5 | 52,94 | 0,97 | 56,26 | 60,77 | 0,93 | -0,04 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №9 г. Североморска Мурманской области | 48 | 52,94 | 0,91 | 45,80 | 60,77 | 0,75 | -0,16 | |
|  | ЗАТО г. Североморск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №7 имени Героя России Марка Евтюхина г. Североморска Мурманской области | 51,5 | 52,94 | 0,97 | 47,00 | 60,77 | 0,77 | -0,20 | |
| Образовательные организации, не принимавшие участие в ЕГЭ в 2019 году | | | | | | | | | | |
|  | г. Оленегорск с подведомственной территорией | муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №22" | 80 | 52,94 | 1,51 |  |  |  |  | |
|  | Негосударственные образовательные организации | Негосударственное некоммерческое общеобразовательное учреждение "Школа Пионер" | 23 | 52,94 | 0,43 |  |  |  |  | |
|  | г. Апатиты с подведомственной территорией | муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №4 | 48,63 | 52,94 | 0,92 |  |  |  |  | |
|  | Кольский район | Муниципальное общеобразовательное учреждение Лодейнинская средняя общеобразовательная школа с. Териберка муниципального образования Кольский район Мурманской области | 45 | 52,94 | 0,85 |  |  |  |  | |
|  | Кольский район | Муниципальное общеобразовательное учреждение Междуреченская средняя общеобразовательная школа муниципального образования Кольский район Мурманской области | 50 | 52,94 | 0,94 |  |  |  |  | |
| Образовательные организации, не принимавшие участие в ЕГЭ в 2018 году | | | | | | | | | | |
|  | ЗАТО Александровск | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 279 имени Героя Советского Союза контр-адмирала Лунина Николая Александровича» |  |  |  | 65,71 | 60,77 | 1,08 |  | |
|  | Печенгский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 11 |  |  |  | 62,00 | 60,77 | 1,02 |  | |
|  | Печенгский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 7 имени Ю.А.Гагарина |  |  |  | 49,25 | 60,77 | 0,81 |  | |
|  | Печенгский район | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 9 |  |  |  | 45,00 | 60,77 | 0,74 |  | |

Таблица 18

Результаты ЕГЭ по физике  
по муниципальным образованиям Мурманской области по категориям участников

| №  п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | Число участников ЕГЭ | Участники ЕГЭ, выполнившие соответствующую долю экзаменационной работы и получившие | | | | | | | | | | | | Средний балл |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 100 баллов | | От 91 до 99 баллов | | От 81 до 90 баллов | | От 61 до 80 баллов | | От мин. балла до 60 баллов | | Ниже мин. балла | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| **Общеобразовательные организации[[15]](#footnote-15)** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 288 | 0 | 0,00 | 12 | 4,17 | 33 | 11,46 | 75 | 26,04 | 163 | 56,60 | 5 | 1,74 | 60,63 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 40 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 10,00 | 12 | 30,00 | 23 | 57,50 | 1 | 2,50 | 59,13 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 32 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 6,25 | 10 | 31,25 | 20 | 62,50 | 0 | 0,00 | 60,03 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 41 | 0 | 0,00 | 1 | 2,44 | 2 | 4,88 | 14 | 34,15 | 24 | 58,54 | 0 | 0,00 | 61,32 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 51 | 0 | 0,00 | 1 | 1,96 | 5 | 9,80 | 12 | 23,53 | 33 | 64,71 | 0 | 0,00 | 59,51 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 32 | 0 | 0,00 | 1 | 3,13 | 2 | 6,25 | 4 | 12,50 | 25 | 78,13 | 0 | 0,00 | 56,72 |
| 7. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 24 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 8,33 | 7 | 29,17 | 15 | 62,50 | 0 | 0,00 | 58,67 |
| 8. | 117 | Ковдорский район | 23 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 4,35 | 5 | 21,74 | 16 | 69,57 | 1 | 4,35 | 53,00 |
| 9. | 118 | Кольский район | 15 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 20,00 | 10 | 66,67 | 2 | 13,33 | 51,67 |
| 10. | 119 | Ловозерский район | 4 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 50,00 | 2 | 50,00 | 0 | 0,00 | 56,75 |
| 11. | 120 | Печенгский район | 22 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 18,18 | 18 | 81,82 | 0 | 0,00 | 55,14 |
| 12. | 121 | Терский район | 4 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 50,00 | 0 | 0,00 | 2 | 50,00 | 0 | 0,00 | 65,50 |
| 13. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 13 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 15,38 | 3 | 23,08 | 8 | 61,54 | 0 | 0,00 | 61,85 |
| 14. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 19 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 5 | 26,32 | 12 | 63,16 | 2 | 10,53 | 49,74 |
| 15. | 124 | ЗАТО г. Островной | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 46,00 |
| 16. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 97 | 0 | 0,00 | 1 | 1,03 | 2 | 2,06 | 18 | 18,56 | 72 | 74,23 | 4 | 4,12 | 51,79 |
| 17. | 130 | ЗАТО Александровск | 79 | 0 | 0,00 | 1 | 1,27 | 10 | 12,66 | 13 | 16,46 | 52 | 65,82 | 3 | 3,80 | 56,09 |
| 18. | ПОО | Подведомственные образовательные организации | 8 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 6 | 75,00 | 2 | 25,00 | 39,00 |
| 19. | ФОО | Федеральные образовательные организации | 4 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 25,00 | 3 | 75,00 | 0 | 0,00 | 50,25 |
| **Итого:** | | | **797** | **0** | **0,00** | **17** | **2,13** | **67** | **8,41** | **188** | **23,59** | **505** | **63,36** | **20** | **2,51** | **57,69** |
| **Итого по обучающимся:** | | | **797** | **0** | **0,00** | **17** | **2,13** | **67** | **8,41** | **188** | **23,59** | **505** | **63,36** | **20** | **2,51** | **57,69** |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Организации среднего профессионального образования** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 9 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 7 | 77,78 | 2 | 22,22 | 39,11 |
| 2. | 111 | Кандалакшский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 36,00 |
| 3. | 118 | Кольский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 46,00 |
| **Итого:** | | | **11** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **9** | **81,82** | **2** | **18,18** | **39,45** |
| **Выпускники прошлых лет** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 14 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 13 | 92,86 | 1 | 7,14 | 44,14 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 4 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 25,00 | 2 | 50,00 | 1 | 25,00 | 45,75 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 1 | 33,33 | 46,67 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 45,00 |
| 5. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 54,00 |
| 6. | 120 | Печенгский район | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 60,50 |
| 7. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 64,00 |
| 8. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 5 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 20,00 | 2 | 40,00 | 2 | 40,00 | 38,20 |
| 9. | 130 | ЗАТО Александровск | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 46,33 |
| **Итого:** | | | **35** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **1** | **2,86** | **4** | **11,43** | **25** | **71,43** | **5** | **14,29** | **45,71** |
| **Всего по Мурманской области:** | | | **843** | **0** | **0,00** | **17** | **2,02** | **68** | **8,07** | **192** | **22,78** | **539** | **63,94** | **27** | **3,20** | **56,95** |

Таблица 19

Результаты ЕГЭ по физике по муниципальным образованиям Мурманской области   
в зависимости от уровня реализуемой учебной программы

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| КОД АТЕ | Наименование муниципального образования | Всего обучаю-щихся | Уровень учебой программы | Обучающихся на соответствующем уровне учебной программы | | Не изучали предмет | | Сдавали экзамен | | Ср. балл | Получили ниже минимума | | Получили от минимума до 50 баллов | | Получили от 51 до 80 баллов | | Получили от 81 до 89 баллов | | Получили от 90 до 99 баллов | | Получили 100 баллов | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 |
| 100 | г. Мурманск | 1240 | базовый | 805 | 64,92 | 23 | 1,85 | 90 | 7,26 | 54,30 | 2 | 2,22 | 38 | 42,22 | 44 | 48,89 | 4 | 4,44 | 2 | 2,22 | 0 | 0,00 |
| профильный | 412 | 33,23 | 198 | 15,97 | 63,50 | 3 | 1,52 | 47 | 23,74 | 109 | 55,05 | 25 | 12,63 | 14 | 7,07 | 0 | 0,00 |
| 110 | г. Апатиты | 189 | базовый | 123 | 65,08 | 0 | 0,00 | 8 | 4,23 | 50,88 | 1 | 12,50 | 3 | 37,50 | 4 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 66 | 34,92 | 32 | 16,93 | 61,19 | 0 | 0,00 | 9 | 28,13 | 19 | 59,38 | 3 | 9,38 | 1 | 3,13 | 0 | 0,00 |
| 111 | Кандалакшский район | 171 | базовый | 116 | 67,84 | 38 | 22,22 | 16 | 9,36 | 58,94 | 0 | 0,00 | 5 | 31,25 | 9 | 56,25 | 2 | 12,50 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 17 | 9,94 | 16 | 9,36 | 61,13 | 0 | 0,00 | 4 | 25,00 | 12 | 75,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 112 | г. Кировск | 104 | базовый | 63 | 60,58 | 0 | 0,00 | 7 | 6,73 | 57,57 | 0 | 0,00 | 1 | 14,29 | 6 | 85,71 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 41 | 39,42 | 34 | 32,69 | 62,09 | 0 | 0,00 | 3 | 8,82 | 28 | 82,35 | 2 | 5,88 | 1 | 2,94 | 0 | 0,00 |
| 114 | г. Мончегорск | 227 | базовый | 193 | 85,02 | 6 | 2,64 | 31 | 13,66 | 60,97 | 0 | 0,00 | 5 | 16,13 | 22 | 70,97 | 3 | 9,68 | 1 | 3,23 | 0 | 0,00 |
| профильный | 28 | 12,33 | 20 | 8,81 | 57,25 | 0 | 0,00 | 9 | 45,00 | 9 | 45,00 | 1 | 5,00 | 1 | 5,00 | 0 | 0,00 |
| 115 | г. Оленегорск | 108 | базовый | 85 | 78,70 | 0 | 0,00 | 17 | 15,74 | 53,65 | 0 | 0,00 | 10 | 58,82 | 6 | 35,29 | 0 | 0,00 | 1 | 5,88 | 0 | 0,00 |
| профильный | 23 | 21,30 | 15 | 13,89 | 60,20 | 0 | 0,00 | 3 | 20,00 | 10 | 66,67 | 2 | 13,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 116 | г. Полярные Зори | 85 | базовый | 45 | 52,94 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 40 | 47,06 | 24 | 28,24 | 58,67 | 0 | 0,00 | 6 | 25,00 | 16 | 66,67 | 2 | 8,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 117 | Ковдорский район | 103 | базовый | 77 | 74,76 | 0 | 0,00 | 1 | 0,97 | 64,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 26 | 25,24 | 22 | 21,36 | 52,50 | 1 | 4,55 | 9 | 40,91 | 11 | 50,00 | 1 | 4,55 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 118 | Кольский район | 125 | базовый | 82 | 65,60 | 28 | 22,40 | 7 | 5,60 | 46,57 | 2 | 28,57 | 1 | 14,29 | 4 | 57,14 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 15 | 12,00 | 8 | 6,40 | 56,13 | 0 | 0,00 | 3 | 37,50 | 5 | 62,50 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 119 | Ловозерский район | 31 | базовый | 31 | 100 | 0 | 0,00 | 4 | 12,90 | 56,75 | 0 | 0,00 | 1 | 25,00 | 3 | 75,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 120 | Печенгский район | 149 | базовый | 81 | 54,36 | 22 | 14,77 | 8 | 5,37 | 52,75 | 0 | 0,00 | 2 | 25,00 | 6 | 75,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 46 | 30,87 | 14 | 9,40 | 56,50 | 0 | 0,00 | 2 | 14,29 | 12 | 85,71 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 121 | Терский район | 23 | базовый | 23 | 100 | 0 | 0,00 | 4 | 17,39 | 65,50 | 0 | 0,00 | 2 | 50,00 | 0 | 0,00 | 2 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 122 | ЗАТО п. Видяево | 33 | базовый | 21 | 63,64 | 0 | 0,00 | 5 | 15,15 | 48,60 | 0 | 0,00 | 4 | 80,00 | 1 | 20,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 12 | 36,36 | 8 | 24,24 | 70,13 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 6 | 75,00 | 2 | 25,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | базовый | 36 | 56,25 | 0 | 0,00 | 3 | 4,69 | 42,33 | 1 | 33,33 | 1 | 33,33 | 1 | 33,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 28 | 43,75 | 16 | 25,00 | 51,13 | 1 | 6,25 | 7 | 43,75 | 8 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 124 | ЗАТО г. Островной | 6 | базовый | 6 | 100 | 0 | 0,00 | 1 | 16,67 | 46,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 126 | ЗАТО г. Североморск | 323 | базовый | 287 | 88,85 | 0 | 0,00 | 68 | 21,05 | 48,66 | 4 | 5,88 | 41 | 60,29 | 21 | 30,88 | 2 | 2,94 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 36 | 11,15 | 29 | 8,98 | 59,14 | 0 | 0,00 | 7 | 24,14 | 21 | 72,41 | 0 | 0,00 | 1 | 3,45 | 0 | 0,00 |
| 130 | ЗАТО Александровск | 208 | базовый | 118 | 56,73 | 0 | 0,00 | 10 | 4,81 | 42,00 | 1 | 10,00 | 8 | 80,00 | 1 | 10,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 90 | 43,27 | 69 | 33,17 | 58,13 | 2 | 2,90 | 18 | 26,09 | 38 | 55,07 | 9 | 13,04 | 2 | 2,90 | 0 | 0,00 |
| ПОО | Подведомственные ОО | 67 | базовый | 27 | 40,30 | 40 | 59,70 | 8 | 11,94 | 39,00 | 2 | 25,00 | 6 | 75,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| НОО | Негосударственные ОО | 5 | базовый | 5 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| ФОО | Федеральные ОО | 11 | базовый | 11 | 100 | 0 | 0,00 | 4 | 36,36 | 50,25 | 0 | 0,00 | 2 | 50,00 | 2 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Итого:** | | **3216** | **базовый** | **2235** | **68,31** | **157** | **4,80** | **292** | **8,92** | **52,74** | **13** | **4,45** | **131** | **44,86** | **131** | **44,86** | **13** | **4,45** | **4** | **1,37** | **0** | **0,00** |
| **профильный** | **880** | **26,89** | **505** | **15,43** | **60,55** | **7** | **1,39** | **127** | **25,15** | **304** | **60,20** | **47** | **9,31** | **20** | **3,96** | **0** | **0,00** |

Таблица 20

Динамика результатов ЕГЭ по физике

по муниципальным образованиям Мурманской области в 2018 и 2019 годах

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | 2018 | | | | 2019 | | | | Изменение среднего балла |
| Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл | Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл |
| число | число | доля | число | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 1 | 121 | Терский район | 24 | 3 | 12,5 | 48,33 | 23 | 4 | 17,39 | 65,50 | 17,17 |
| 2 | 130 | ЗАТО Александровск | 203 | 73 | 35,96 | 42,75 | 208 | 79 | 37,98 | 56,09 | 13,34 |
| 3 | 119 | Ловозерский район | 54 | 6 | 11,11 | 44,33 | 31 | 4 | 12,90 | 56,75 | 12,42 |
| 4 | 122 | ЗАТО п. Видяево | 29 | 11 | 37,93 | 50,55 | 32 | 13 | 40,63 | 61,85 | 11,30 |
| 5 | 111 | Кандалакшский район | 169 | 30 | 17,75 | 54,53 | 171 | 32 | 18,71 | 60,03 | 5,50 |
| 6 | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 245 | 56 | 22,86 | 53,63 | 189 | 40 | 21,16 | 59,13 | 5,50 |
| 7 | 118 | Кольский район | 112 | 17 | 15,18 | 47,18 | 125 | 15 | 12,00 | 51,67 | 4,49 |
| 8 | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 84 | 19 | 22,62 | 55,79 | 85 | 24 | 28,24 | 58,67 | 2,88 |
| 9 | 133 | Федеральные образовательные организации | 13 | 5 | 38,46 | 48 | 11 | 4 | 36,36 | 50,25 | 2,25 |
| 10 | 100 | г. Мурманск | 1319 | 306 | 23,2 | 58,54 | 1240 | 288 | 23,23 | 60,63 | 2,09 |
| 11 | 120 | Печенгский район | 153 | 28 | 18,3 | 53,54 | 149 | 22 | 14,77 | 55,14 | 1,60 |
| 12 | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 191 | 45 | 23,56 | 58,4 | 226 | 51 | 22,57 | 59,51 | 1,11 |
| 13 | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | 23 | 35,94 | 49,13 | 64 | 19 | 29,69 | 49,74 | 0,61 |
| 14 | 124 | ЗАТО г. Островной | 7 | 1 | 14,29 | 46 | 6 | 1 | 16,67 | 46,00 | 0,00 |
| 15 | 126 | ЗАТО г. Североморск | 305 | 92 | 30,16 | 51,95 | 323 | 97 | 30,03 | 51,79 | -0,16 |
| 16 | 117 | Ковдорский район | 71 | 18 | 25,35 | 55,89 | 103 | 23 | 22,33 | 53,00 | -2,89 |
| 17 | 129 | Подведомственные образовательные организации | 18 | 8 | 0,44 | 42,75 | 13 | 8 | 61,54 | 39,00 | -3,75 |
| 18 | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 89 | 28 | 31,46 | 60,75 | 108 | 32 | 29,63 | 56,72 | -4,03 |
| 19 | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 120 | 39 | 32,5 | 66,36 | 104 | 41 | 39,42 | 61,32 | -5,04 |
| 20 | НОО | Негосударственные образовательные организации | 5 | 0 | - | - | 5 | 0 | - | - | - |
| **Итого:** | | | **3275** | **809** | **0,24** | **55,99** | **3216** | **797** | **24,78** | **57,69** | **1,70** |

Таблица 21

Результаты ЕГЭ по химии  
по муниципальным образованиям Мурманской области по категориям участников

| №  п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | Число участников ЕГЭ | Участники ЕГЭ, выполнившие соответствующую долю экзаменационной работы и получившие | | | | | | | | | | | | | | Средний балл |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 100 баллов | | От 91 до 99 баллов | | От 81 до 90 баллов | | От 61 до 80 баллов | | | От мин. балла до 60 баллов | | Ниже мин. балла | | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | | число | доля | число | | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | | 13 | 14 | 15 | | 16 | 17 |
| **Общеобразовательные организации[[16]](#footnote-16)** | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 212 | 2 | 0,94 | 23 | 10,85 | 18 | 8,49 | 113 | 53,30 | | 53 | 25,00 | 3 | | 1,42 | 69,83 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 20 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 7 | 35,00 | | 10 | 50,00 | 3 | | 15,00 | 53,55 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 24 | 0 | 0,00 | 6 | 25,00 | 4 | 16,67 | 10 | 41,67 | | 3 | 12,50 | 1 | | 4,17 | 74,79 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 14 | 0 | 0,00 | 1 | 7,14 | 1 | 7,14 | 4 | 28,57 | | 7 | 50,00 | 1 | | 7,14 | 58,29 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 36 | 0 | 0,00 | 2 | 5,56 | 4 | 11,11 | 18 | 50,00 | | 10 | 27,78 | 2 | | 5,56 | 66,08 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 22 | 0 | 0,00 | 1 | 4,55 | 2 | 9,09 | 6 | 27,27 | | 13 | 59,09 | 0 | | 0,00 | 60,50 |
| 7. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 15 | 0 | 0,00 | 1 | 6,67 | 1 | 6,67 | 5 | 33,33 | | 8 | 53,33 | 0 | | 0,00 | 63,27 |
| 8. | 117 | Ковдорский район | 6 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 33,33 | 1 | 16,67 | | 3 | 50,00 | 0 | | 0,00 | 63,00 |
| 9. | 118 | Кольский район | 13 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 15,38 | 3 | 23,08 | | 7 | 53,85 | 1 | | 7,69 | 58,77 |
| 10. | 119 | Ловозерский район | 5 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 20,00 | | 4 | 80,00 | 0 | | 0,00 | 55,60 |
| 11. | 120 | Печенгский район | 20 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 8 | 40,00 | | 10 | 50,00 | 2 | | 10,00 | 54,15 |
| 12. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 5 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 20,00 | | 4 | 100 | 0 | | 0,00 | 53,40 |
| 13. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 8 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 12,50 | 3 | 37,50 | | 3 | 37,50 | 1 | | 12,50 | 57,25 |
| 14. | 124 | ЗАТО г. Островной | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | | 1 | 50,00 | 1 | | 50,00 | 32,50 |
| 15. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 53 | 1 | 1,89 | 0 | 0,00 | 4 | 7,55 | 20 | 37,74 | | 21 | 39,62 | 7 | | 13,21 | 58,43 |
| 16. | 130 | ЗАТО Александровск | 20 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 10,00 | 6 | 30,00 | | 10 | 50,00 | 2 | | 10,00 | 57,20 |
| 17. | ФОО | Федеральные образовательные организации | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | | 0 | 0,00 | 0 | | 0,00 | 83,00 |
| **Итого:** | | | 476 | 3 | 0,63 | 34 | 7,14 | 42 | 8,82 | 206 | 43,28 | | 167 | 35,08 | 24 | | 5,04 | 64,63 |
| **Итого по обучающимся:** | | | **476** | **3** | **0,63** | **34** | **7,14** | **42** | **8,82** | **206** | **43,28** | | **167** | **35,08** | **24** | | **5,04** | **64,63** |
| **Организации среднего профессионального образования** | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | | 66,67 | | 1 | 33,33 | 36,00 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 7 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | | 0,00 | | 7 | 100 | 15,57 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | | 0,00 | | 1 | 100 | 12,00 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | | 50,00 | | 1 | 50,00 | 33,50 |
| 5. | 118 | Кольский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | | 33,33 | | 2 | 66,67 | 39,67 |
| **Итого:** | | | **16** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **4** | | **25,00** | | **12** | **75,00** | **25,94** |
| **Выпускники прошлых лет** | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 23 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 7 | 30,43 | 10 | | 43,48 | | 6 | 26,09 | 48,30 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | | 66,67 | | 1 | 33,33 | 36,67 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | | 100 | | 0 | 0,00 | 41,00 |
| 4. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | | 100 | | 0 | 0,00 | 44,00 |
| 5. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | | 100 | | 0 | 0,00 | 36,00 |
| 6. | 119 | Ловозерский район | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | | 0,00 | | 2 | 100 | 11,50 |
| 7. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | | 100 | | 0 | 0,00 | 38,00 |
| **Итого:** | | | **32** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **7** | **21,88** | **16** | | **50,00** | | **9** | **28,13** | **43,84** |
| **Всего по Мурманской области:** | | | **524** | **3** | **0,57** | **34** | **6,49** | **42** | **8,02** | **213** | **40,65** | **187** | | **35,69** | | **45** | **8,59** | **62,18** |

Таблица 22

Результаты ЕГЭ по химии по муниципальным образованиям Мурманской области   
в зависимости от уровня реализуемой учебной программы

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| КОД АТЕ | Наименование муниципального образования | Всего обучаю-щихся | Уровень учебой программы | Обучающихся на соответствующем уровне учебной программы | | Не изучали предмет | | Сдавали экзамен | | Ср. балл | Получили ниже минимума | | Получили от минимума до 50 баллов | | Получили от 51 до 80 баллов | | Получили от 81 до 89 баллов | | Получили от 90 до 99 баллов | | Получили 100 баллов | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 |
| 100 | г. Мурманск | 1240 | базовый | 904 | 72,90 | 54 | 4,35 | 26 | 2,10 | 68,00 | 2 | 7,69 | 2 | 7,69 | 15 | 57,69 | 2 | 7,69 | 5 | 19,23 | 0 | 0,00 |
| профильный | 282 | 22,74 | 186 | 15,00 | 70,09 | 1 | 0,54 | 21 | 11,29 | 128 | 68,82 | 16 | 8,60 | 18 | 9,68 | 2 | 1,08 |
| 110 | г. Апатиты | 189 | базовый | 171 | 90,48 | 0 | 0,00 | 9 | 4,76 | 51,22 | 2 | 22,22 | 2 | 22,22 | 5 | 55,56 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 18 | 9,52 | 11 | 5,82 | 55,45 | 1 | 9,09 | 5 | 45,45 | 5 | 45,45 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 111 | Кандалакшский район | 171 | базовый | 112 | 65,50 | 28 | 16,37 | 1 | 0,58 | 45,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 31 | 18,13 | 23 | 13,45 | 76,09 | 1 | 4,35 | 1 | 4,35 | 11 | 47,83 | 4 | 17,39 | 6 | 26,09 | 0 | 0,00 |
| 112 | г. Кировск | 104 | базовый | 52 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 52 | 50,00 | 14 | 13,46 | 58,29 | 1 | 7,14 | 5 | 35,71 | 6 | 42,86 | 1 | 7,14 | 1 | 7,14 | 0 | 0,00 |
| 114 | г. Мончегорск | 226 | базовый | 198 | 87,61 | 6 | 2,65 | 21 | 9,25 | 61,10 | 2 | 9,52 | 4 | 19,05 | 13 | 61,90 | 1 | 4,76 | 1 | 4,76 | 0 | 0,00 |
| профильный | 22 | 9,73 | 15 | 6,61 | 73,07 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 11 | 73,33 | 3 | 20,00 | 1 | 6,67 | 0 | 0,00 |
| 115 | г. Оленегорск | 108 | базовый | 86 | 79,63 | 0 | 0,00 | 4 | 3,70 | 55,75 | 0 | 0,00 | 2 | 50,00 | 1 | 25,00 | 1 | 25,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 22 | 20,37 | 18 | 16,67 | 61,56 | 0 | 0,00 | 4 | 22,22 | 12 | 66,67 | 1 | 5,56 | 1 | 5,56 | 0 | 0,00 |
| 116 | г. Полярные Зори | 85 | базовый | 62 | 72,94 | 0 | 0,00 | 4 | 4,71 | 67,50 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 75,00 | 1 | 25,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 23 | 27,06 | 11 | 12,94 | 61,73 | 0 | 0,00 | 1 | 9,09 | 9 | 81,82 | 0 | 0,00 | 1 | 9,09 | 0 | 0,00 |
| 117 | Ковдорский район | 103 | базовый | 103 | 100 | 0 | 0,00 | 6 | 5,83 | 63,00 | 0 | 0,00 | 3 | 50,00 | 1 | 16,67 | 2 | 33,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 118 | Кольский район | 125 | базовый | 65 | 52,00 | 40 | 32,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 20 | 16,00 | 13 | 10,40 | 58,77 | 1 | 7,69 | 4 | 30,77 | 6 | 46,15 | 2 | 15,38 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 119 | Ловозерский район | 31 | базовый | 31 | 100 | 0 | 0,00 | 5 | 16,13 | 55,60 | 0 | 0,00 | 2 | 40,00 | 3 | 60,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 120 | Печенгский район | 149 | базовый | 106 | 71,14 | 22 | 14,77 | 9 | 6,04 | 49,56 | 1 | 11,11 | 3 | 33,33 | 5 | 55,56 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 21 | 14,09 | 11 | 7,38 | 57,91 | 1 | 9,09 | 3 | 27,27 | 7 | 63,64 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 121 | Терский район | 23 | базовый | 23 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 122 | ЗАТО п. Видяево | 32 | базовый | 26 | 81,25 | 0 | 0,00 | 1 | 3,03 | 41,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 6 | 18,75 | 4 | 12,12 | 56,50 | 0 | 0,00 | 1 | 25,00 | 3 | 75,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | базовый | 50 | 78,13 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 14 | 21,88 | 8 | 12,50 | 57,25 | 1 | 12,50 | 3 | 37,50 | 3 | 37,50 | 1 | 12,50 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 124 | ЗАТО г. Островной | 6 | базовый | 6 | 100 | 0 | 0,00 | 2 | 33,33 | 32,50 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 126 | ЗАТО г. Североморск | 323 | базовый | 273 | 84,52 | 0 | 0,00 | 19 | 5,88 | 67,74 | 0 | 0,00 | 4 | 21,05 | 11 | 57,89 | 3 | 15,79 | 0 | 0,00 | 1 | 5,26 |
| профильный | 50 | 15,48 | 34 | 10,53 | 53,24 | 7 | 20,59 | 6 | 17,65 | 20 | 58,82 | 1 | 2,94 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 130 | ЗАТО Александровск | 208 | базовый | 175 | 84,13 | 0 | 0,00 | 6 | 2,88 | 54,17 | 1 | 16,67 | 3 | 50,00 | 1 | 16,67 | 1 | 16,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 33 | 15,87 | 14 | 6,73 | 58,50 | 1 | 7,14 | 2 | 14,29 | 10 | 71,43 | 1 | 7,14 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 129 | Подведомственные ОО | 13 | базовый | 13 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 131 | Негосударственные ОО | 5 | базовый | 5 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 133 | Федеральные ОО | 11 | базовый | 11 | 100 | 0 | 0,00 | 1 | 9,09 | 83,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Итого:** | | **3216** | **базовый** | **2472** | **76,87** | **150** | **4,66** | **114** | **3,48** | **60,99** | **9** | **7,89** | **28** | **24,56** | **58** | **50,88** | **12** | **10,53** | **6** | **5,26** | **1** | **0,88** |
| **профильный** | **594** | **18,47** | **362** | **11,06** | **65,77** | **15** | **4,14** | **56** | **15,47** | **231** | **63,81** | **30** | **8,29** | **28** | **7,73** | **2** | **0,55** |

Таблица 23

Динамика результатов ЕГЭ по химии

по муниципальным образованиям Мурманской области в 2018 и 2019 годах

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | 2018 | | | | 2019 | | | | Изменение среднего балла |
| Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл | Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл |
| число | число | доля | число | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 1 | ФОО | Федеральные образовательные организации | 13 | 2 | 15,38 | 64,00 | 11 | 1 | 9,09 | 83,00 | 19,00 |
| 2 | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 84 | 15 | 17,86 | 53,40 | 85 | 15 | 17,65 | 63,27 | 9,87 |
| 3 | 119 | Ловозерский район | 54 | 6 | 11,11 | 48,83 | 31 | 5 | 16,13 | 55,60 | 6,77 |
| 4 | 117 | Ковдорский район | 71 | 4 | 5,63 | 56,25 | 103 | 6 | 5,83 | 63,00 | 6,75 |
| 5 | 118 | Кольский район | 112 | 10 | 8,93 | 52,30 | 125 | 13 | 10,48 | 58,77 | 6,47 |
| 6 | 122 | ЗАТО п. Видяево | 29 | 4 | 13,79 | 47,75 | 32 | 5 | 15,63 | 53,40 | 5,65 |
| 7 | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 89 | 14 | 15,73 | 55,36 | 108 | 22 | 20,37 | 60,50 | 5,14 |
| 8 | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 191 | 33 | 17,28 | 61,58 | 226 | 36 | 15,93 | 66,08 | 4,50 |
| 9 | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | 7 | 10,94 | 54,86 | 64 | 8 | 12,50 | 57,25 | 2,39 |
| 10 | 100 | г. Мурманск | 1319 | 210 | 15,92 | 67,60 | 1240 | 212 | 17,10 | 69,83 | 2,23 |
| 11 | 124 | ЗАТО г. Островной | 7 | 1 | 14,29 | 31,00 | 6 | 2 | 33,33 | 32,50 | 1,50 |
| 12 | 126 | ЗАТО г. Североморск | 305 | 42 | 13,77 | 57,14 | 323 | 53 | 16,41 | 58,43 | 1,29 |
| 13 | 111 | Кандалакшский район | 169 | 22 | 13,02 | 74,27 | 171 | 24 | 13,95 | 74,79 | 0,52 |
| 14 | 120 | Печенгский район | 153 | 13 | 8,50 | 57,15 | 149 | 20 | 13,42 | 54,15 | -3,00 |
| 15 | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 245 | 21 | 8,57 | 57,48 | 189 | 20 | 10,58 | 53,55 | -3,93 |
| 16 | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 120 | 10 | 8,33 | 63,20 | 104 | 14 | 13,46 | 58,29 | -4,91 |
| 17 | 130 | ЗАТО Александровск | 203 | 27 | 13,30 | 64,30 | 208 | 20 | 9,62 | 57,20 | -7,10 |
| 18 | 121 | Терский район | 24 | 4 | 16,67 | 39,00 | 23 | 0 | - | - | - |
| 19 | ПОО | Подведомственные образовательные организации | 18 | 1 | 5,56 | 17,00 | 13 | 0 | - | - | - |
| 20 | НОО | Негосударственные образовательные организации | 5 | 0 | - | - | 5 | 0 | - | - | - |
| **Итого:** | | | **3275** | **446** | **13,39** | **63,01** | **3216** | **476** | **14,80** | **64,63** | **1,62** |

Таблица 24

Результаты ЕГЭ по информатике и ИКТ  
по муниципальным образованиям Мурманской области по категориям участников

| №  п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | Число участников ЕГЭ | Участники ЕГЭ, выполнившие соответствующую долю экзаменационной работы и получившие | | | | | | | | | | | | Средний балл |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 100 баллов | | От 91 до 99 баллов | | От 81 до 90 баллов | | От 61 до 80 баллов | | От мин. балла до 60 баллов | | Ниже мин. балла | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| **Общеобразовательные организации[[17]](#footnote-17)** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 200 | 4 | 2,00 | 18 | 9,00 | 41 | 20,50 | 83 | 41,50 | 50 | 25,00 | 4 | 2,00 | 70,09 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 25 | 0 | 0,00 | 2 | 8,00 | 5 | 20,00 | 12 | 48,00 | 5 | 20,00 | 1 | 4,00 | 68,64 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 35 | 1 | 2,86 | 3 | 8,57 | 9 | 25,71 | 11 | 31,43 | 10 | 28,57 | 1 | 2,86 | 69,89 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 19 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 5,26 | 4 | 21,05 | 13 | 68,42 | 1 | 5,26 | 55,16 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 48 | 0 | 0,00 | 2 | 4,17 | 2 | 4,17 | 28 | 58,33 | 12 | 25,00 | 4 | 8,33 | 62,67 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 15 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 26,67 | 5 | 33,33 | 6 | 40,00 | 0 | 0,00 | 63,53 |
| 7. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 17 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 17,65 | 10 | 58,82 | 4 | 23,53 | 48,00 |
| 8. | 117 | Ковдорский район | 14 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 14,29 | 7 | 50,00 | 5 | 35,71 | 0 | 0,00 | 63,57 |
| 9. | 118 | Кольский район | 17 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 10 | 58,82 | 7 | 41,18 | 0 | 0,00 | 61,24 |
| 10. | 119 | Ловозерский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 1 | 33,33 | 0 | 0,00 | 63,33 |
| 11. | 120 | Печенгский район | 20 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 15,00 | 9 | 45,00 | 8 | 40,00 | 0 | 0,00 | 63,70 |
| 12. | 121 | Терский район | 4 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 100 | 0 | 0,00 | 52,75 |
| 13. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 54,33 |
| 14. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 10 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 20,00 | 5 | 50,00 | 3 | 30,00 | 49,30 |
| 15. | 124 | ЗАТО г. Островной | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 75,00 |
| 16. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 43 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 5 | 11,63 | 18 | 41,86 | 18 | 41,86 | 2 | 4,65 | 61,33 |
| 17. | 130 | ЗАТО Александровск | 41 | 0 | 0,00 | 2 | 4,88 | 4 | 9,76 | 17 | 41,46 | 16 | 39,02 | 2 | 4,88 | 62,34 |
| 18. | ПОО | Подведомственные образовательные организации | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 53,00 |
| 19. | НОО | Негосударственные образовательные организации | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 57,00 |
| **Итого:** | | | **518** | **5** | **0,97** | **27** | **5,21** | **76** | **14,67** | **213** | **41,12** | **175** | **33,78** | **22** | **4,25** | **65,05** |
| **Итого по обучающимся:** | | | **518** | **5** | **0,97** | **27** | **5,21** | **76** | **14,67** | **213** | **41,12** | **175** | **33,78** | **22** | **4,25** | **65,05** |
| **Организации среднего профессионального образования** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 10 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 10,00 | 1 | 10,00 | 7 | 70,00 | 1 | 10,00 | 50,30 |
| 2 | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 46,00 |
| 3 | 117 | Ковдорский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 14,00 |
| 4 | 130 | ЗАТО Александровск | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0,00 |
| **Итого:** | | | **13** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **1** | **7,69** | **1** | **7,69** | **8** | **61,54** | **3** | **23** | **43,31** |
| **Выпускники прошлых лет** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 14 | 1,00 | 7,14 | 1,00 | 7,14 | 4,00 | 28,57 | 6,00 | 42,86 | 2,00 | 14,29 | 0,00 | 0,00 | 72,20 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 3 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 1,00 | 33,33 | 1,00 | 33,33 | 1,00 | 33,33 | 53,00 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 1 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 1,00 | 100 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 75,00 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 1 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 1,00 | 100 | 0,00 | 0,00 | 53,00 |
| 5. | 118 | Кольский район | 1 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 1,00 | 100 | 0,00 | 0,00 | 44,00 |
| 6. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 2 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 1,00 | 50,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 1,00 | 50,00 | 45,00 |
| 7. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 7 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 1,00 | 14,29 | 1,00 | 14,29 | 1,00 | 14,29 | 4,00 | 57,14 | 35,71 |
| 8. | 130 | ЗАТО Александровск | 1 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 1,00 | 100 | 0,00 | 0,00 | 55,00 |
| **Итого:** | | | **30** | **1** | **3,33** | **1** | **3,33** | **6** | **20,00** | **9** | **30,00** | **7** | **23,33** | **6** | **20** | **58,35** |
| **Всего по Мурманской области:** | | | **561** | **6** | **1,07** | **28** | **4,99** | **83** | **14,80** | **223** | **39,75** | **190** | **33,87** | **31** | **5,53** | **64,18** |

Таблица 25

Результаты ЕГЭ по информатике и ИКТ по муниципальным образованиям Мурманской области   
в зависимости от уровня реализуемой учебной программы

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| КОД АТЕ | Наименование муниципального образования | Всего обучаю-щихся | Уровень учебой программы | Обучающихся на соответствующем уровне учебной программы | | Не изучали предмет | | Сдавали экзамен | | Ср. балл | Получили ниже минимума | | Получили от минимума до 50 баллов | | Получили от 51 до 80 баллов | | Получили от 81 до 89 баллов | | Получили от 90 до 99 баллов | | Получили 100 баллов | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 |
| 100 | г. Мурманск | 1240 | базовый | 703 | 56,69 | 244 | 19,68 | 64 | 5,16 | 63,98 | 2 | 3,13 | 19 | 29,69 | 31 | 48,44 | 6 | 9,38 | 4 | 6,25 | 2 | 3,13 |
| профильный | 293 | 23,63 | 136 | 10,97 | 73,37 | 2 | 1,47 | 4 | 2,94 | 79 | 58,09 | 35 | 25,74 | 14 | 10,29 | 2 | 1,47 |
| 110 | г. Апатиты | 189 | базовый | 121 | 64,02 | 0 | 0,00 | 2 | 1,06 | 49,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 68 | 35,98 | 23 | 12,17 | 70,35 | 0 | 0,00 | 4 | 17,39 | 12 | 52,17 | 5 | 21,74 | 2 | 8,70 | 0 | 0,00 |
| 111 | Кандалакшский район | 171 | базовый | 98 | 57,31 | 29 | 16,96 | 7 | 4,09 | 56,29 | 1 | 14,29 | 1 | 14,29 | 3 | 42,86 | 2 | 28,57 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 44 | 25,73 | 28 | 16,37 | 73,29 | 0 | 0,00 | 3 | 10,71 | 14 | 50,00 | 7 | 25,00 | 3 | 10,71 | 1 | 3,57 |
| 112 | г. Кировск | 104 | базовый | 70 | 67,31 | 0 | 0,00 | 7 | 6,73 | 56,29 | 0 | 0,00 | 2 | 28,57 | 4 | 57,14 | 1 | 14,29 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 34 | 32,69 | 12 | 11,54 | 54,50 | 1 | 8,33 | 4 | 33,33 | 7 | 58,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 114 | г. Мончегорск | 226 | базовый | 171 | 75,66 | 27 | 11,95 | 22 | 9,73 | 55,95 | 3 | 13,64 | 5 | 22,73 | 11 | 50,00 | 2 | 9,09 | 1 | 4,55 | 0 | 0,00 |
| профильный | 28 | 12,39 | 26 | 11,50 | 68,35 | 1 | 3,85 | 0 | 0,00 | 24 | 92,31 | 0 | 0,00 | 1 | 3,85 | 0 | 0,00 |
| 115 | г. Оленегорск | 108 | базовый | 88 | 81,48 | 0 | 0,00 | 9 | 8,33 | 62,22 | 0 | 0,00 | 3 | 33,33 | 4 | 44,44 | 2 | 22,22 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 20 | 18,52 | 6 | 5,56 | 65,50 | 0 | 0,00 | 1 | 16,67 | 3 | 50,00 | 2 | 33,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 116 | г. Полярные Зори | 85 | базовый | 49 | 57,65 | 8 | 9,41 | 5 | 5,88 | 33,40 | 3 | 60,00 | 2 | 40,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 28 | 32,94 | 12 | 14,12 | 54,08 | 1 | 8,33 | 3 | 25,00 | 8 | 66,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 117 | Ковдорский район | 103 | базовый | 77 | 74,76 | 0 | 0,00 | 2 | 1,94 | 69,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 26 | 25,24 | 12 | 11,65 | 62,67 | 0 | 0,00 | 3 | 25,00 | 8 | 66,67 | 1 | 8,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 118 | Кольский район | 125 | базовый | 48 | 38,40 | 45 | 36,00 | 0 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 32 | 25,60 | 17 | 13,60 | 61,24 | 0 | 0,00 | 3 | 17,65 | 14 | 82,35 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 119 | Ловозерский район | 31 | базовый | 31 | 100 | 0 | 0,00 | 3 | 9,68 | 63,33 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 120 | Печенгский район | 149 | базовый | 78 | 52,35 | 43 | 28,86 | 9 | 6,04 | 58,00 | 0 | 0,00 | 1 | 11,11 | 7 | 77,78 | 1 | 11,11 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 28 | 18,79 | 11 | 7,38 | 66,64 | 0 | 0,00 | 2 | 18,18 | 7 | 63,64 | 2 | 18,18 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 121 | Терский район | 23 | базовый | 23 | 100 | 0 | 0,00 | 4 | 17,39 | 52,75 | 0 | 0,00 | 1 | 25,00 | 3 | 75,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 122 | ЗАТО п. Видяево | 32 | базовый | 20 | 62,50 | 0 | 0,00 | 2 | 0,00 | 45,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 12 | 37,50 | 1 | 3,13 | 73,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | базовый | 0 | 0,00 | 36 | 56,25 | 2 | 0,00 | 44,50 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 28 | 43,75 | 8 | 12,50 | 50,50 | 3 | 37,50 | 0 | 0,00 | 7 | 87,50 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 124 | ЗАТО г. Островной | 6 | базовый | 6 | 100 | 0 | 0,00 | 1 | 16,67 | 75,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 126 | ЗАТО г. Североморск | 323 | базовый | 200 | 61,92 | 44 | 13,62 | 21 | 6,50 | 60,35 | 1 | 4,76 | 7 | 33,33 | 10 | 47,62 | 3 | 14,29 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 79 | 24,46 | 22 | 6,81 | 62,68 | 1 | 4,55 | 2 | 9,09 | 17 | 77,27 | 2 | 9,09 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 130 | ЗАТО Александровск | 208 | базовый | 131 | 62,98 | 0 | 0,00 | 10 | 4,81 | 58,10 | 2 | 20,00 | 2 | 20,00 | 4 | 40,00 | 1 | 10,00 | 1 | 10,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 77 | 37,02 | 31 | 14,90 | 63,71 | 0 | 0,00 | 6 | 19,35 | 21 | 67,74 | 3 | 9,68 | 1 | 3,23 | 0 | 0,00 |
| ПОО | Подведомственные ОО | 13 | базовый | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 13 | 100 | 2 | 15,38 | 53,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| НОО | Негосударственные ОО | 5 | базовый | 5 | 100 | 0 | 0,00 | 1 | 20,00 | 57,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| ФОО | Федеральные ОО | 11 | базовый | 11 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Итого:** | | **3216** | **базовый** | **1930** | **60,01** | **476** | **14,80** | **171** | **5,32** | **59,46** | **14** | **8,19** | **47** | **27,49** | **83** | **48,54** | **19** | **11,11** | **6** | **3,51** | **2** | **1,17** |
| **профильный** | **810** | **25,19** | **347** | **10,79** | **67,97** | **9** | **2,59** | **35** | **10,09** | **224** | **64,55** | **57** | **16,43** | **21** | **6,05** | **3** | **0,86** |

Таблица 26

Динамика результатов ЕГЭ по информатике и ИКТ

по муниципальным образованиям Мурманской области в 2018 и 2019 годах

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | 2018 | | | | 2019 | | | | Изменение среднего балла |
| Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл | Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл |
| число | число | доля | число | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 1 | ПОО | Подведомственные образовательные организации | 18 | 3 | 0,16 | 40,33 | 13 | 2 | 15,38 | 53,00 | 12,67 |
| 2 | 119 | Ловозерский район | 54 | 14 | 25,93 | 50,93 | 31 | 3 | 9,68 | 63,33 | 12,40 |
| 3 | 126 | ЗАТО г. Североморск | 305 | 58 | 19,01 | 51,66 | 323 | 43 | 13,31 | 61,33 | 9,67 |
| 4 | 121 | Терский район | 24 | 1 | 4,17 | 44,00 | 23 | 4 | 17,39 | 52,75 | 8,75 |
| 5 | 120 | Печенгский район | 153 | 32 | 20,92 | 56,00 | 149 | 20 | 13,42 | 63,70 | 7,70 |
| 6 | 118 | Кольский район | 112 | 13 | 11,61 | 53,54 | 125 | 17 | 13,60 | 61,24 | 7,70 |
| 7 | 130 | ЗАТО Александровск | 203 | 25 | 12,32 | 56,76 | 208 | 41 | 19,71 | 62,34 | 5,58 |
| 8 | 111 | Кандалакшский район | 169 | 41 | 24,26 | 65,76 | 171 | 35 | 20,47 | 69,89 | 4,13 |
| 9 | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 245 | 44 | 17,96 | 65,86 | 189 | 25 | 13,23 | 68,64 | 2,78 |
| 10 | 117 | Ковдорский район | 71 | 9 | 12,68 | 61,11 | 103 | 14 | 13,59 | 63,57 | 2,46 |
| 11 | 100 | г. Мурманск | 1319 | 219 | 16,6 | 67,83 | 1240 | 200 | 16,13 | 70,09 | 2,26 |
| 12 | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 191 | 28 | 14,66 | 64,29 | 226 | 48 | 21,24 | 62,67 | -1,62 |
| 13 | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 84 | 22 | 26,19 | 51,32 | 85 | 17 | 20,00 | 48,00 | -3,32 |
| 14 | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 120 | 18 | 15 | 58,78 | 104 | 19 | 18,27 | 55,16 | -3,62 |
| 15 | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 89 | 11 | 12,36 | 67,45 | 108 | 15 | 13,89 | 63,53 | -3,92 |
| 16 | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | 7 | 10,94 | 64,38 | 64 | 10 | 15,63 | 49,30 | -15,08 |
| 17 | 122 | ЗАТО п. Видяево | 29 | 4 | 13,79 | 71,75 | 32 | 3 | 9,38 | 54,33 | -17,42 |
| 18 | 124 | ЗАТО г. Островной | 7 | 0 | - | - | 6 | 1 | 16,67 | 75,00 | - |
| 19 | НОО | Негосударственные образовательные организации | 5 | 0 | - | - | 5 | 1 | 20,00 | 57,00 | - |
| 20 | ФОО | Федеральные образовательные организации | 13 | 0 | - | - | 11 | 0 | - | - | - |
| **Итого:** | | | **3275** | **809** | **0,24** | **55,99** | **3216** | **518** | **16,11** | **65,05** | **1,20** |

Таблица 27

Результаты ЕГЭ по биологии  
по муниципальным образованиям Мурманской области по категориям участников

| №  п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | Число участников ЕГЭ | Участники ЕГЭ, выполнившие соответствующую долю экзаменационной работы и получившие | | | | | | | | | | | | Средний балл |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 100 баллов | | От 91 до 99 баллов | | От 81 до 90 баллов | | От 61 до 80 баллов | | От мин. балла до 60 баллов | | Ниже мин. балла | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| **Общеобразовательные организации[[18]](#footnote-18)** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 237 | 1 | 0,42 | 5 | 2,11 | 14 | 5,91 | 119 | 50,21 | 91 | 38,40 | 7 | 2,95 | 63,00 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 34 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 2,94 | 7 | 20,59 | 19 | 55,88 | 7 | 20,59 | 48,82 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 25 | 0 | 0,00 | 1 | 4,00 | 5 | 20,00 | 11 | 44,00 | 7 | 28,00 | 1 | 4,00 | 67,44 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 18 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 22,22 | 11 | 61,11 | 3 | 16,67 | 49,72 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 46 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 4,35 | 17 | 36,96 | 25 | 54,35 | 2 | 4,35 | 57,80 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 25 | 0 | 0,00 | 1 | 4,00 | 1 | 4,00 | 8 | 32,00 | 14 | 56,00 | 1 | 4,00 | 57,80 |
| 7. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 14 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 7,14 | 6 | 42,86 | 7 | 50,00 | 0 | 0,00 | 58,50 |
| 8. | 117 | Ковдорский район | 14 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 7,14 | 2 | 14,29 | 9 | 64,29 | 2 | 14,29 | 52,50 |
| 9. | 118 | Кольский район | 22 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 8 | 36,36 | 8 | 36,36 | 6 | 27,27 | 50,68 |
| 10. | 119 | Ловозерский район | 9 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 33,33 | 5 | 55,56 | 1 | 11,11 | 56,44 |
| 11. | 120 | Печенгский район | 20 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 10 | 50,00 | 10 | 50,00 | 0 | 0,00 | 59,20 |
| 12. | 121 | Терский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 21,00 |
| 13. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 10 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 30,00 | 7 | 70,00 | 0 | 0,00 | 53,60 |
| 14. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 11 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 9,09 | 4 | 36,36 | 6 | 54,55 | 0 | 0,00 | 60,91 |
| 15. | 124 | ЗАТО г. Островной | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 40,50 |
| 16. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 67 | 0 | 0,00 | 1 | 1,49 | 1 | 1,49 | 29 | 43,28 | 33 | 49,25 | 3 | 4,48 | 58,46 |
| 17. | 130 | ЗАТО Александровск | 32 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 3,13 | 12 | 37,50 | 18 | 56,25 | 1 | 3,13 | 56,97 |
| 18. | ФОО | Федеральные образовательные организации | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 74,00 |
| **Итого:** | | | **588** | **1** | **0,17** | **8** | **1,36** | **28** | **4,76** | **244** | **41,50** | **271** | **46,09** | **36** | **6,12** | **59,11** |
| **Вечерние (сменные) общеобразовательные организации** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 118 | Кольский район | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 47,00 |
| **Итого:** | | | **2** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **2** | **100** | **0** | **0,00** | **47,00** |
| **Итого по обучающимся:** | | | **590** | **1** | **0,17** | **8** | **1,36** | **28** | **4,75** | **244** | **41,36** | **273** | **46,27** | **36** | **6,10** | **59,07** |
| **Организации среднего профессионального образования** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 11 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 36,36 | 7 | 63,64 | 31,73 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 9 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 22,22 | 7 | 77,78 | 31,78 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 42,00 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 30,50 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 23,00 |
| 6. | 118 | Кольский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 1 | 33,33 | 39,67 |
| **Итого:** | | | **27** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **10** | **37,04** | **17** | **62,96** | **32,59** |
| **Выпускники прошлых лет** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 29 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 6,90 | 5 | 17,24 | 14 | 48,28 | 8 | 27,59 | 49,59 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 4 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 25,00 | 2 | 50,00 | 1 | 25,00 | 50,25 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 61,00 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 1 | 33,33 | 0 | 0,00 | 60,00 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 47,00 |
| 6. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 42,00 |
| 7. | 118 | Кольский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 49,00 |
| 8. | 119 | Ловозерский район | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 24,00 |
| 9. | 120 | Печенгский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 25,00 |
| 10. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 4 | 1 | 25,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 25,00 | 2 | 50,00 | 34,67 |
| 11. | 130 | ЗАТО Александровск | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 53,00 |
| **Итого:** | | | **49** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **2** | **4,08** | **10** | **20,41** | **23** | **46,94** | **14** | **28,57** | **47,88** |
| **Всего по Мурманской области:** | | | **666** | **1** | **0,15** | **8** | **1,20** | **30** | **4,50** | **254** | **38,14** | **306** | **45,95** | **67** | **10,06** | **57,17** |

Таблица 28

Результаты ЕГЭ по биологии по муниципальным образованиям Мурманской области   
в зависимости от уровня реализуемой учебной программы

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| КОД АТЕ | Наименование муниципального образования | Всего обучаю-щихся | Уровень учебой программы | Обучающихся на соответствующем уровне учебной программы | | Не изучали предмет | | Сдавали экзамен | | Ср. балл | Получили ниже минимума | | Получили от минимума до 50 баллов | | Получили от 51 до 80 баллов | | Получили от 81 до 89 баллов | | Получили от 90 до 99 баллов | | Получили 100 баллов | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 |
| 100 | г. Мурманск | 1240 | базовый | 928 | 74,84 | 56 | 4,52 | 37 | 2,98 | 56,68 | 3 | 8,11 | 6 | 16,22 | 27 | 72,97 | 0 | 0,00 | 1 | 2,70 | 0 | 0,00 |
| профильный | 256 | 20,65 | 200 | 16,13 | 64,17 | 4 | 2,00 | 28 | 14,00 | 149 | 74,50 | 14 | 7,00 | 4 | 2,00 | 1 | 0,50 |
| 110 | г. Апатиты | 189 | базовый | 179 | 94,71 | 0 | 0,00 | 28 | 14,81 | 44,96 | 7 | 25,00 | 12 | 42,86 | 9 | 32,14 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 10 | 5,29 | 6 | 3,17 | 66,83 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 5 | 83,33 | 1 | 16,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 111 | Кандалакшский район | 171 | базовый | 81 | 47,37 | 59 | 34,50 | 3 | 1,75 | 50,50 | 1 | 33,33 | 1 | 33,33 | 1 | 33,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 31 | 18,13 | 22 | 12,87 | 70,68 | 0 | 0,00 | 1 | 4,55 | 15 | 68,18 | 5 | 22,73 | 1 | 4,55 | 0 | 0,00 |
| 112 | г. Кировск | 104 | базовый | 55 | 52,88 | 19 | 18,27 | 3 | 2,88 | 48,67 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 1 | 33,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 30 | 28,85 | 15 | 14,42 | 49,93 | 3 | 20,00 | 6 | 40,00 | 6 | 40,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 114 | г. Мончегорск | 226 | базовый | 199 | 88,05 | 5 | 2,21 | 29 | 12,83 | 53,97 | 2 | 6,90 | 9 | 31,03 | 18 | 62,07 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 22 | 9,73 | 17 | 7,52 | 64,35 | 0 | 0,00 | 3 | 17,65 | 12 | 70,59 | 2 | 11,76 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 115 | г. Оленегорск | 108 | базовый | 86 | 79,63 | 0 | 0,00 | 4 | 3,70 | 49,00 | 1 | 25,00 | 1 | 25,00 | 2 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 22 | 20,37 | 21 | 19,44 | 59,48 | 0 | 0,00 | 7 | 33,33 | 12 | 57,14 | 1 | 4,76 | 1 | 4,76 | 0 | 0,00 |
| 116 | г. Полярные Зори | 85 | базовый | 65 | 76,47 | 0 | 0,00 | 4 | 4,71 | 63,75 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 20 | 23,53 | 10 | 11,76 | 56,40 | 0 | 0,00 | 6 | 60,00 | 3 | 30,00 | 1 | 10,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 117 | Ковдорский район | 103 | базовый | 103 | 100 | 0 | 0,00 | 14 | 13,59 | 52,50 | 2 | 14,29 | 5 | 35,71 | 6 | 42,86 | 1 | 7,14 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный |  | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 118 | Кольский район | 125 | базовый | 65 | 52,00 | 40 | 32,00 | 8 | 6,40 | 45,75 | 3 | 37,50 | 3 | 37,50 | 2 | 25,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 20 | 16,00 | 16 | 12,80 | 52,69 | 3 | 18,75 | 4 | 25,00 | 9 | 56,25 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 119 | Ловозерский район | 31 | базовый | 31 | 100 | 0 | 0,00 | 9 | 29,03 | 56,44 | 1 | 11,11 | 1 | 11,11 | 7 | 77,78 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный |  | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 120 | Печенгский район | 149 | базовый | 106 | 71,14 | 22 | 14,77 | 12 | 8,05 | 54,83 | 0 | 0,00 | 6 | 50,00 | 6 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 21 | 14,09 | 8 | 5,37 | 65,75 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 8 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 121 | Терский район | 23 | базовый | 23 | 100 | 0 | 0,00 | 1 | 4,35 | 21,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный |  |  | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 122 | ЗАТО п. Видяево | 32 | базовый | 26 | 81,25 | 0 | 0,00 | 4 | 12,50 | 51,50 | 0 | 0,00 | 1 | 25,00 | 3 | 75,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 6 | 18,75 | 6 | 18,75 | 55,00 | 0 | 0,00 | 3 | 50,00 | 3 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | базовый | 50 | 78,13 | 0 | 0,00 | 1 | 1,56 | 78,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 14 | 21,88 | 10 | 15,63 | 59,20 | 0 | 0,00 | 3 | 30,00 | 6 | 60,00 | 1 | 10,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 124 | ЗАТО г. Островной | 6 | базовый | 6 | 100 | 0 | 0,00 | 2 | 33,33 | 40,50 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный |  |  | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 126 | ЗАТО г. Североморск | 323 | базовый | 292 | 90,40 | 0 | 0,00 | 41 | 12,69 | 59,12 | 2 | 4,88 | 9 | 21,95 | 29 | 70,73 | 0 | 0,00 | 1 | 2,44 | 0 | 0,00 |
| профильный | 31 | 9,60 | 26 | 8,05 | 57,42 | 1 | 3,85 | 10 | 38,46 | 14 | 53,85 | 1 | 3,85 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 130 | ЗАТО Александровск | 208 | базовый | 188 | 90,38 | 0 | 0,00 | 17 | 8,17 | 54,47 | 0 | 0,00 | 7 | 41,18 | 10 | 58,82 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 20 | 9,62 | 15 | 7,21 | 59,80 | 1 | 6,67 | 3 | 20,00 | 10 | 66,67 | 1 | 6,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| ПОО | Подведомственные ОО | 13 | базовый | 13 | 100 | 0 | 0 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный |  | 0 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| НОО | Негосударственные ОО | 5 | базовый | 5 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный |  | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| ФОО | Федеральные ОО | 11 | базовый | 11 | 100 | 0 | 0,00 | 1 | 9,09 | 74,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Итого:** | |  | **базовый** | **2512** | **78,11** | **201** | **6,25** | **218** | **6,78** | **53,90** | **24** | **11,01** | **63** | **28,90** | **128** | **58,72** | **1** | **0,46** | **2** | **0,92** | **0** | **0,00** |
| **профильный** | **503** | **15,64** | **372** | **11,57** | **62,17** | **12** | **3,23** | **74** | **19,89** | **252** | **67,74** | **27** | **7,26** | **6** | **1,61** | **1** | **0,27** |

Таблица 29

Динамика результатов ЕГЭ по биологии

по муниципальным образованиям Мурманской области в 2018 и 2019 годах

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | 2018 | | | | 2019 | | | | Изменение среднего балла |
| Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл | Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл |
| число | число | доля | число | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 1 | 133 | Федеральные образовательные организации | 13 | 5 | 38,46 | 60,4 | 11 | 1 | 9,09 | 74,00 | 13,60 |
| 2 | 120 | Печенгский район | 153 | 24 | 15,69 | 48,88 | 149 | 20 | 13,42 | 59,20 | 10,32 |
| 3 | 124 | ЗАТО г. Островной | 7 | 3 | 42,86 | 33,67 | 6 | 2 | 33,33 | 40,50 | 6,83 |
| 4 | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 84 | 20 | 23,81 | 52,8 | 85 | 14 | 16,47 | 58,50 | 5,70 |
| 5 | 119 | Ловозерский район | 54 | 12 | 22,22 | 51,75 | 31 | 9 | 29,03 | 56,44 | 4,69 |
| 6 | 126 | ЗАТО г. Североморск | 305 | 52 | 17,05 | 53,96 | 323 | 67 | 20,74 | 58,46 | 4,50 |
| 7 | 111 | Кандалакшский район | 169 | 21 | 12,43 | 62,96 | 171 | 25 | 14,62 | 67,44 | 4,48 |
| 8 | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | 10 | 15,63 | 57,2 | 64 | 11 | 17,19 | 60,91 | 3,71 |
| 9 | 117 | Ковдорский район | 71 | 7 | 9,86 | 49,57 | 103 | 14 | 13,59 | 52,50 | 2,93 |
| 10 | 130 | ЗАТО Александровск | 203 | 42 | 20,69 | 54,33 | 208 | 32 | 15,38 | 56,97 | 2,64 |
| 11 | 118 | Кольский район | 112 | 20 | 17,86 | 49,05 | 125 | 24 | 19,20 | 50,38 | 1,33 |
| 12 | 100 | г. Мурманск | 1319 | 243 | 18,42 | 62,51 | 1240 | 237 | 19,11 | 63,00 | 0,49 |
| 13 | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 191 | 35 | 18,32 | 57,86 | 226 | 46 | 20,35 | 57,80 | -0,06 |
| 14 | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 89 | 16 | 17,98 | 59,19 | 108 | 25 | 23,15 | 57,80 | -1,39 |
| 15 | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 245 | 35 | 14,29 | 53,23 | 189 | 34 | 17,99 | 48,82 | -4,41 |
| 16 | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 120 | 12 | 10 | 58,92 | 104 | 18 | 17,31 | 49,72 | -9,20 |
| 17 | 122 | ЗАТО п. Видяево | 29 | 4 | 13,79 | 63,75 | 32 | 10 | 31,25 | 53,60 | -10,15 |
| 18 | 121 | Терский район | 24 | 6 | 25 | 51,67 | 23 | 1 | 4,35 | 21,00 | -30,67 |
| 19 | 131 | Негосударственные образовательные организации | 5 | 0 | - | - | 5 | 0 | - | - | - |
| 20 | 129 | Подведомственные образовательные организации | - | - | - | - | 13 | 0 | - | - | - |
| **Итого:** | | | **3275** | **569** | **17,09** | **57,97** | **3216** | **590** | **18,35** | **59,07** | **1,10** |

Таблица 30

Результаты ЕГЭ по истории  
по муниципальным образованиям Мурманской области по категориям участников

| №  п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | Число участников ЕГЭ | Участники ЕГЭ, выполнившие соответствующую долю экзаменационной работы и получившие | | | | | | | | | | | | Средний балл |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 100 баллов | | От 91 до 99 баллов | | От 81 до 90 баллов | | От 61 до 80 баллов | | От мин. балла до 60 баллов | | Ниже мин. балла | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| **Общеобразовательные организации[[19]](#footnote-19)** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 166 | 1 | 0,60 | 14 | 8,43 | 17 | 10,24 | 58 | 34,94 | 72 | 43,37 | 4 | 2,41 | 63,20 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 32 | 0 | 0,00 | 1 | 3,13 | 2 | 6,25 | 12 | 37,50 | 16 | 50,00 | 1 | 3,13 | 59,31 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 23 | 0 | 0,00 | 2 | 8,70 | 1 | 4,35 | 5 | 21,74 | 14 | 60,87 | 1 | 4,35 | 57,65 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 10 | 0 | 0,00 | 1 | 10,00 | 0 | 0,00 | 6 | 60,00 | 3 | 30,00 | 0 | 0,00 | 63,80 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 21 | 0 | 0,00 | 1 | 4,76 | 1 | 4,76 | 6 | 28,57 | 13 | 61,90 | 0 | 0,00 | 58,24 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 16 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 7 | 43,75 | 8 | 50,00 | 1 | 6,25 | 52,19 |
| 7. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 5 | 0 | 0,00 | 1 | 20,00 | 0 | 0,00 | 4 | 80,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 69,20 |
| 8. | 117 | Ковдорский район | 17 | 0 | 0,00 | 1 | 5,88 | 0 | 0,00 | 4 | 23,53 | 11 | 64,71 | 1 | 5,88 | 51,82 |
| 9. | 118 | Кольский район | 26 | 0 | 0,00 | 1 | 3,85 | 0 | 0,00 | 11 | 42,31 | 14 | 53,85 | 0 | 0,00 | 60,54 |
| 10. | 119 | Ловозерский район | 5 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 60,00 | 2 | 40,00 | 0 | 0,00 | 62,80 |
| 11. | 120 | Печенгский район | 33 | 0 | 0,00 | 3 | 9,09 | 1 | 3,03 | 8 | 24,24 | 21 | 63,64 | 0 | 0,00 | 56,97 |
| 12. | 121 | Терский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 54,67 |
| 13. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 49,50 |
| 14. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 5 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 40,00 | 3 | 60,00 | 0 | 0,00 | 57,80 |
| 15. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 41 | 1 | 2,44 | 0 | 0,00 | 5 | 12,20 | 13 | 31,71 | 22 | 53,66 | 0 | 0,00 | 61,56 |
| 16. | 130 | ЗАТО Александровск | 32 | 0 | 0,00 | 1 | 3,13 | 1 | 3,13 | 12 | 37,50 | 17 | 53,13 | 1 | 3,13 | 55,88 |
| 17. | 133 | Федеральные образовательные организации | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 58,00 |
| **Итого:** | | | **438** | **2** | **0,46** | **26** | **5,94** | **28** | **6,39** | **152** | **34,70** | **221** | **50,46** | **9** | **2,05** | **60,11** |
| **Итого по обучающимся:** | | | **438** | **2** | **0,46** | **26** | **5,94** | **28** | **6,39** | **152** | **34,70** | **221** | **50,46** | **9** | **2,05** | **60,11** |
| **Организации среднего профессионального образования** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 6 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 16,67 | 3 | 50,00 | 2 | 33,33 | **36,83** |
| 2. | 117 | Ковдорский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | **51,00** |
| 3. | 118 | Кольский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | **15,00** |
| 4. | 130 | ЗАТО Александровск | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | **35,00** |
| **Итого:** | | | **9** | **0** | 0,00 | **0** | 0,00 | **0** | 0,00 | **1** | 11,11 | **5** | 55,56 | **3** | 33,33 | **35,78** |
| **Выпускники прошлых лет** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 13 | 0 | 0,00 | 1 | 7,69 | 0 | 0,00 | 5 | 38,46 | 7 | 53,85 | 0 | 0,00 | **62,31** |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | **42,00** |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | **54,67** |
| 4. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 100 | 0 | 0,00 | **42,00** |
| 5. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | **82,00** |
| 6. | 118 | Кольский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | **71,00** |
| 7. | 119 | Ловозерский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | **22,00** |
| 8. | 120 | Печенгский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | **36,00** |
| 9. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | **44,50** |
| **Итого:** | | | **26** | **0** | **0,00** | **1** | **3,85** | **2** | **7,69** | **6** | **23,08** | **16** | **61,54** | **1** | **3,85** | **55,46** |
| **Всего по Мурманской области:** | | | **473** | **2** | **0,42** | **27** | **5,71** | **30** | **6,34** | **159** | **33,62** | **242** | **51,16** | **13** | **2,75** | **59,39** |

Таблица 31

Результаты ЕГЭ по истории по муниципальным образованиям Мурманской области   
в зависимости от уровня реализуемой учебной программы

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| КОД АТЕ | Наименование муниципального образования | Всего обучаю-щихся | Уровень учебой программы | Обучающихся на соответствующем уровне учебной программы | | Не изучали предмет | | Сдавали экзамен | | Ср. балл | Получили ниже минимума | | Получили от минимума до 50 баллов | | Получили от 51 до 80 баллов | | Получили от 81 до 89 баллов | | Получили от 90 до 99 баллов | | Получили 100 баллов | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 |
| 100 | г. Мурманск | 1240 | базовый | 1081 | 87,18 | 0 | 0,00 | 111 | 8,95 | 62,38 | 2 | 1,80 | 31 | 27,93 | 54 | 48,65 | 13 | 11,71 | 11 | 9,91 | 0 | 0,00 |
| профильный | 159 | 12,82 | 55 | 4,44 | 64,85 | 2 | 3,64 | 6 | 10,91 | 39 | 70,91 | 4 | 7,27 | 3 | 5,45 | 1 | 1,82 |
| 110 | г. Апатиты | 189 | базовый | 172 | 91,01 | 0 | 0,00 | 27 | 14,29 | 58,37 | 1 | 3,70 | 6 | 22,22 | 17 | 62,96 | 2 | 7,41 | 1 | 3,70 | 0 | 0,00 |
| профильный | 17 | 8,99 | 5 | 2,65 | 64,40 | 0 | 0,00 | 1 | 20,00 | 4 | 80,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 111 | Кандалакшский район | 171 | базовый | 126 | 73,68 | 17 | 9,94 | 12 | 7,02 | 58,50 | 1 | 8,33 | 3 | 25,00 | 6 | 50,00 | 0 | 0,00 | 2 | 16,67 | 0 | 0,00 |
| профильный | 28 | 16,37 | 11 | 6,43 | 56,73 | 0 | 0,00 | 5 | 45,45 | 5 | 45,45 | 1 | 9,09 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 112 | г. Кировск | 104 | базовый | 89 | 85,58 | 0 | 0,00 | 6 | 5,77 | 66,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 5 | 83,33 | 0 | 0,00 | 1 | 16,67 | 0 | 0,00 |
| профильный | 15 | 14,42 | 4 | 3,85 | 60,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 114 | г. Мончегорск | 226 | базовый | 226 | 100 | 0 | 0,00 | 21 | 9,29 | 58,24 | 0 | 0,00 | 9 | 42,86 | 10 | 47,62 | 1 | 4,76 | 1 | 4,76 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 115 | г. Оленегорск | 108 | базовый | 98 | 90,74 | 0 | 0,00 | 11 | 10,19 | 52,00 | 0 | 0,00 | 6 | 54,55 | 5 | 45,45 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 10 | 9,26 | 5 | 4,63 | 52,60 | 1 | 20,00 | 0 | 0,00 | 4 | 80,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 116 | г. Полярные Зори | 85 | базовый | 78 | 91,76 | 0 | 0,00 | 3 | 3,53 | 63,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 7 | 8,24 | 2 | 2,35 | 78,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 |
| 117 | Ковдорский район | 103 | базовый | 103 | 100 | 0 | 0,00 | 17 | 16,50 | 51,82 | 1 | 5,88 | 9 | 52,94 | 6 | 35,29 | 0 | 0,00 | 1 | 5,88 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 118 | Кольский район | 125 | базовый | 97 | 77,60 | 0 | 0,00 | 8 | 6,40 | 56,00 | 0 | 0,00 | 4 | 50,00 | 4 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 28 | 22,40 | 18 | 14,40 | 62,56 | 0 | 0,00 | 3 | 16,67 | 14 | 77,78 | 0 | 0,00 | 1 | 5,56 | 0 | 0,00 |
| 119 | Ловозерский район | 31 | базовый | 31 | 100 | 0 | 0,00 | 5 | 16,13 | 62,80 | 0 | 0,00 | 1 | 20,00 | 4 | 80,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 120 | Печенгский район | 149 | базовый | 109 | 73,15 | 0 | 0,00 | 9 | 6,04 | 56,11 | 0 | 0,00 | 6 | 66,67 | 2 | 22,22 | 0 | 0,00 | 1 | 11,11 | 0 | 0,00 |
| профильный | 40 | 26,85 | 24 | 16,11 | 57,29 | 0 | 0,00 | 9 | 37,50 | 12 | 50,00 | 1 | 4,17 | 2 | 8,33 | 0 | 0,00 |
| 121 | Терский район | 23 | базовый | 23 | 100 | 0 | 0,00 | 3 | 13,04 | 54,67 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 122 | ЗАТО п. Видяево | 32 | базовый | 32 | 100 | 0 | 0,00 | 2 | 6,25 | 49,50 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | базовый | 42 | 65,63 | 0 | 0,00 | 1 | 1,56 | 60,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 22 | 34,38 | 4 | 6,25 | 57,25 | 0 | 0,00 | 2 | 50,00 | 2 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 124 | ЗАТО г. Островной | 6 | базовый | 6 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 126 | ЗАТО г. Североморск | 323 | базовый | 305 | 94,43 | 0 | 0,00 | 36 | 11,15 | 62,31 | 0 | 0,00 | 12 | 33,33 | 18 | 50,00 | 5 | 13,89 | 0 | 0,00 | 1 | 2,78 |
| профильный | 18 | 5,57 | 5 | 1,55 | 56,20 | 0 | 0,00 | 2 | 40,00 | 3 | 60,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 130 | ЗАТО Александровск | 208 | базовый | 198 | 95,19 | 0 | 0,00 | 27 | 12,98 | 56,11 | 1 | 3,70 | 8 | 29,63 | 16 | 59,26 | 1 | 3,70 | 1 | 3,70 | 0 | 0,00 |
| профильный | 10 | 4,81 | 5 | 2,40 | 54,60 | 0 | 0,00 | 2 | 40,00 | 3 | 60,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| ПОО | Подведомственные ОО | 13 | базовый  профильный | 13 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| НОО | Негосударственные ОО | 5 | базовый | 5 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| ФОО | Федеральные ОО | 11 | базовый | 11 | 100 | 0 | 0,00 | 1 | 9,09 | 58,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Итого:** | | **3216** | **базовый** | **2845** | **88,46** | **17** | **0,53** | **300** | **9,33** | **59,57** | **6** | **2,00** | **97** | **32,33** | **155** | **51,67** | **22** | **7,33** | **19** | **6,33** | **1** | **0,33** |
| **профильный** | **354** | **11,01** | **138** | **4,29** | **61,28** | **3** | **2,17** | **30** | **21,74** | **91** | **65,94** | **6** | **4,35** | **7** | **5,07** | **1** | **0,72** |

Таблица 32

Динамика результатов ЕГЭ по истории

по муниципальным образованиям Мурманской области в 2018 и 2019 годах

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | 2018 | | | | 2019 | | | | Изменение среднего балла |
| Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл | Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл |
| число | число | доля | число | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 1 | 119 | Ловозерский район | 54 | 14 | 25,93 | 46,86 | 31 | 5 | 16,13 | 62,80 | 15,94 |
| 2 | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 84 | 6 | 7,14 | 54,5 | 85 | 5 | 5,88 | 69,20 | 14,70 |
| 3 | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 120 | 32 | 26,67 | 52,63 | 104 | 10 | 9,62 | 63,80 | 11,17 |
| 4 | 122 | ЗАТО п. Видяево | 29 | 6 | 20,69 | 39,67 | 32 | 2 | 6,25 | 49,50 | 9,83 |
| 5 | 118 | Кольский район | 112 | 16 | 14,29 | 55,19 | 125 | 26 | 20,80 | 60,54 | 5,35 |
| 6 | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 245 | 32 | 13,06 | 55,91 | 189 | 32 | 16,93 | 59,31 | 3,40 |
| 7 | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 191 | 19 | 9,95 | 56 | 226 | 21 | 9,29 | 58,24 | 2,24 |
| 8 | 111 | Кандалакшский район | 169 | 32 | 18,93 | 56,28 | 171 | 23 | 13,45 | 57,65 | 1,37 |
| 9 | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | 10 | 15,63 | 56,9 | 64 | 5 | 7,81 | 57,80 | 0,90 |
| 10 | 126 | ЗАТО г. Североморск | 305 | 26 | 8,52 | 61,5 | 323 | 41 | 12,69 | 61,56 | 0,06 |
| 11 | 100 | г. Мурманск | 1319 | 181 | 13,72 | 63,94 | 1240 | 166 | 13,39 | 63,20 | -0,74 |
| 12 | 120 | Печенгский район | 153 | 23 | 15,03 | 58,7 | 149 | 33 | 22,15 | 56,97 | -1,73 |
| 13 | 130 | ЗАТО Александровск | 203 | 23 | 11,33 | 58,04 | 208 | 32 | 15,38 | 55,88 | -2,17 |
| 14 | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 89 | 16 | 17,98 | 59,31 | 108 | 16 | 14,81 | 52,19 | -7,12 |
| 15 | 121 | Терский район | 24 | 4 | 16,67 | 62,25 | 23 | 3 | 13,04 | 54,67 | -7,58 |
| 16 | 117 | Ковдорский район | 71 | 9 | 12,68 | 70 | 103 | 17 | 16,50 | 51,82 | -18,18 |
| 17 | 129 | Подведомственные образовательные организации | - | - | - | - | 13 | 0 | - | - | - |
| 18 | 131 | Негосударственные образовательные организации | 5 | 0 | - | - | 5 | 0 | - | - | - |
| 19 | 133 | Федеральные образовательные организации | 13 | 0 | - | - | 11 | 1 | 9,09 | 58,00 | - |
| 20 | 124 | ЗАТО г. Островной | 7 | 2 | 28,57 | 49,5 | 6 | 0 | - | - | - |
| **Итого:** | | | **3275** | **451** | **18,99** | **59,62** | **3216** | **438** | **13,62** | **60,11** | **-2,21** |

Таблица 33

Результаты ЕГЭ по географии  
по муниципальным образованиям Мурманской области по категориям участников

| №  п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | Число участников ЕГЭ | Участники ЕГЭ, выполнившие соответствующую долю экзаменационной работы и получившие | | | | | | | | | | | | Средний балл |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 100 баллов | | От 91 до 99 баллов | | От 81 до 90 баллов | | От 61 до 80 баллов | | От мин. балла до 60 баллов | | Ниже мин. балла | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| **Общеобразовательные организации[[20]](#footnote-20)** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 32 | 0 | 0,00 | 3 | 9,38 | 1 | 3,13 | 12 | 37,50 | 15 | 46,88 | 1 | 3,13 | 61,88 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 60,33 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 66,00 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 45,00 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 7 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 14,29 | 2 | 28,57 | 4 | 57,14 | 36,00 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 4 | 0 | 0,00 | 1 | 25,00 | 0 | 0,00 | 1 | 25,00 | 2 | 50,00 | 0 | 0,00 | 65,00 |
| 7. | 117 | Кольский район | 12 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 8,33 | 6 | 50,00 | 5 | 41,67 | 0 | 0,00 | 63,50 |
| 8. | 118 | Кольский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 1 | 33,33 | 0 | 0,00 | 54,67 |
| 9. | 119 | Ловозерский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 100 | 0 | 0,00 | 56,67 |
| 10. | 120 | Печенгский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 69,00 |
| 11. | 121 | Терский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 41,00 |
| 12. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 37,50 |
| 13. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 9 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 33,33 | 6 | 66,67 | 0 | 0,00 | 54,67 |
| 14. | 130 | ЗАТО Александровск | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 61,00 |
| **Итого:** | | | **82** | **0** | **0,00** | **4** | **4,88** | **2** | **2,44** | **29** | **35,37** | **41** | **50,00** | **6** | **7,32** | **57,80** |
| **Итого по обучающимся:** | | | **82** | **0** | **0,00** | **4** | **4,88** | **2** | **2,44** | **29** | **35,37** | **41** | **50,00** | **6** | **7,32** | **57,80** |
| **Организации среднего профессионального образования** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 41,00 |
| 2. | 130 | ЗАТО Александровск | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 31,00 |
| **Итого:** | | | **2** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **2** | **100** | **0** | **0,00** | **36,00** |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Выпускники прошлых лет** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 6 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 6 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 64,17 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 65,00 |
| 3. | 117 | Ковдорский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 63,00 |
| **Итого:** | | | **8** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **8** | **100** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **64,13** |
| **Всего по Мурманской области:** | | | **92** | **0** | **0,00** | **4** | **4,35** | **2** | **2,17** | **37** | **40,22** | **43** | **46,74** | **6** | **6,52** | **57,88** |

Таблица 34

Результаты ЕГЭ по географии по муниципальным образованиям Мурманской области   
в зависимости от уровня реализуемой учебной программы

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| КОД АТЕ | Наименование муниципального образования | Всего обучаю-щихся | Уровень учебой программы | Обучающихся на соответствующем уровне учебной программы | | Не изучали предмет | | Сдавали экзамен | | Ср. балл | Получили ниже минимума | | Получили от минимума до 50 баллов | | Получили от 51 до 80 баллов | | Получили от 81 до 89 баллов | | Получили от 90 до 99 баллов | | Получили 100 баллов | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 |
| 100 | г. Мурманск | 1240 | базовый | 1074 | 86,61 | 85 | 6,85 | 28 | 2,26 | 62,11 | 1 | 3,57 | 2 | 7,14 | 21 | 75,00 | 1 | 3,57 | 3 | 10,71 | 0 | 0,00 |
| профильный | 81 | 6,53 | 4 | 0,32 | 60,25 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 110 | г. Апатиты | 189 | базовый | 127 | 67,20 | 62 | 32,80 | 3 | 1,59 | 60,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 111 | Кандалакшский район | 171 | базовый | 131 | 76,61 | 40 | 23,39 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 112 | г. Кировск | 104 | базовый | 71 | 68,27 | 33 | 31,73 | 1 | 0,96 | 45,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 114 | г. Мончегорск | 226 | базовый | 171 | 75,66 | 55 | 24,34 | 7 | 3,10 | 36,00 | 4 | 57,14 | 1 | 14,29 | 2 | 28,57 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 115 | г. Оленегорск | 108 | базовый | 108 | 100 | 0 | 0,00 | 4 | 3,70 | 65,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 75,00 | 0 | 0,00 | 1 | 25,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 116 | г. Полярные Зори | 85 | базовый | 85 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 117 | Ковдорский район | 103 | базовый | 103 | 100 | 0 | 0,00 | 12 | 11,65 | 63,50 | 0 | 0,00 | 1 | 8,33 | 10 | 83,33 | 1 | 8,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 118 | Кольский район | 125 | базовый | 82 | 65,60 | 40 | 32,00 | 3 | 2,40 | 54,67 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 3 | 2,40 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 119 | Ловозерский район | 31 | базовый | 31 | 100 | 0 | 0,00 | 3 | 9,68 | 56,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 120 | Печенгский район | 149 | базовый | 149 | 100 | 0 | 0,00 | 1 | 0,67 | 69,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 121 | Терский район | 23 | базовый | 23 | 100 | 0 | 0,00 | 1 | 4,35 | 41,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 122 | ЗАТО п. Видяево | 32 | базовый | 14 | 43,75 | 18 | 56,25 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | базовый | 36 | 56,25 | 28 | 43,75 | 2 | 3,13 | 37,50 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 124 | ЗАТО г. Островной | 6 | базовый | 6 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 126 | ЗАТО г. Североморск | 323 | базовый | 323 | 100 | 0 | 0,00 | 9 | 2,79 | 54,67 | 0 | 0,00 | 3 | 33,33 | 6 | 66,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 130 | ЗАТО Александровск | 208 | базовый | 195 | 93,75 | 0 | 0,00 | 2 | 0,96 | 65,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 13 | 6,25 | 1 | 0,48 | 53,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| ПОО | Подведомственные ОО | 13 | базовый | 13 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| НОО | Негосударственные ОО | 5 | базовый | 5 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| ФОО | Федеральные ОО | 11 | базовый | 11 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Итого:** | | **3216** | **базовый** | **2758** | **85,76** | **361** | **11,23** | **76** | **2,36** | **57,43** | **6** | **7,89** | **11** | **14,47** | **53** | **69,74** | **2** | **2,63** | **4** | **5,26** | **0** | **0,00** |
| **профильный** | **97** | **3,02** | **5** | **0,16** | **58,80** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **5** | **100** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** |

Таблица 35

Динамика результатов ЕГЭ по географии

по муниципальным образованиям Мурманской области в 2018 и 2019 годах

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | 2018 | | | | 2019 | | | | Изменение среднего балла |
| Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл | Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл |
| число | число | доля | число | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 1 | 130 | ЗАТО Александровск | 203 | 2 | 0,99 | 49,5 | 208 | 3 | 1,44 | 61,00 | 11,50 |
| 2 | 119 | Ловозерский район | 54 | 1 | 1,85 | 50 | 31 | 3 | 9,68 | 56,67 | 6,67 |
| 3 | 120 | Печенгский район | 153 | 5 | 3,27 | 66,8 | 149 | 1 | 0,67 | 69,00 | 2,20 |
| 4 | 100 | г. Мурманск | 1319 | 32 | 2,43 | 63,35 | 1240 | 32 | 2,58 | 61,88 | -1,48 |
| 5 | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 89 | 2 | 2,25 | 67,5 | 108 | 4 | 3,70 | 65,00 | -2,50 |
| 6 | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 245 | 1 | 0,41 | 66 | 189 | 3 | 1,59 | 60,33 | -5,67 |
| 7 | 126 | ЗАТО г. Североморск | 305 | 6 | 1,97 | 61,83 | 323 | 9 | 2,79 | 54,67 | -7,16 |
| 8 | 118 | Кольский район | 112 | 3 | 2,68 | 64,67 | 125 | 3 | 2,40 | 54,67 | -10,00 |
| 9 | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 191 | 8 | 4,19 | 53,63 | 226 | 7 | 3,10 | 36,00 | -17,63 |
| 10 | 117 | Ковдорский район | 71 | 5 | 7,04 | 83,6 | 103 | 12 | 11,65 | 63,50 | -20,10 |
| 11 | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 120 | 1 | 0,83 | 68 | 104 | 1 | 0,96 | 45,00 | -23,00 |
| 12 | 121 | Терский район | 24 | 2 | 8,33 | 64 | 23 | 1 | 4,35 | 41,00 | -23,00 |
| 13 | 111 | Кандалакшский район | 169 | 0 | - | - | 171 | 1 | 0,58 | 66,00 | - |
| 14 | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 84 | 0 | - | - | 85 | 0 | - | - | - |
| 15 | 122 | ЗАТО п. Видяево | 29 | 0 | - | - | 32 | 0 | - | - | - |
| 16 | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | 0 | - | - | 64 | 2 | 3,13 | 37,50 | - |
| 17 | 124 | ЗАТО г. Островной | 7 | 0 | - | - | 6 | 0 | - | - | - |
| 18 | 129 | Подведомственные образовательные организации | - | - | - | - | 13 | 0 | - | - | - |
| 19 | 131 | Негосударственные образовательные организации | 5 | 0 | - | - | 5 | 0 | - | - | - |
| 20 | 133 | Федеральные образовательные организации | 13 | 0 | - | - | 11 | 0 | - | - | - |
| **Итого:** | | | **3275** | **73** | **2,19** | **63,61** | **3216** | **82** | **2,55** | **57,80** | **-5,81** |

Таблица 36

Результаты ЕГЭ по английскому языку  
по муниципальным образованиям Мурманской области по категориям участников

| №  п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | Число участников ЕГЭ | Участники ЕГЭ, выполнившие соответствующую долю экзаменационной работы и получившие | | | | | | | | | | | | Средний балл |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 100 баллов | | От 91 до 99 баллов | | От 81 до 90 баллов | | От 61 до 80 баллов | | От мин. балла до 60 баллов | | Ниже мин. балла | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| **Общеобразовательные организации[[21]](#footnote-21)** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 181 | 0 | 0,00 | 31 | 17,13 | 58 | 32,04 | 66 | 36,46 | 25 | 13,81 | 1 | 0,55 | 76,60 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 18 | 0 | 0,00 | 1 | 5,56 | 3 | 16,67 | 8 | 44,44 | 6 | 33,33 | 0 | 0,00 | 66,78 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 9 | 0 | 0,00 | 2 | 22,22 | 3 | 33,33 | 2 | 22,22 | 2 | 22,22 | 0 | 0,00 | 72,89 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 12 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 25,00 | 5 | 41,67 | 4 | 33,33 | 0 | 0,00 | 68,92 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 30 | 0 | 0,00 | 2 | 6,67 | 9 | 30,00 | 16 | 53,33 | 3 | 10,00 | 0 | 0,00 | 74,73 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 9 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 11,11 | 4 | 44,44 | 4 | 44,44 | 0 | 0,00 | 64,11 |
| 7. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 8 | 0 | 0,00 | 1 | 12,50 | 2 | 25,00 | 3 | 37,50 | 2 | 25,00 | 0 | 0,00 | 73,88 |
| 8. | 117 | Ковдорский район | 10 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 10,00 | 8 | 80,00 | 1 | 10,00 | 0 | 0,00 | 69,60 |
| 9. | 118 | Кольский район | 8 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 25,00 | 6 | 75,00 | 0 | 0,00 | 55,88 |
| 10. | 119 | Ловозерский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 89,00 |
| 11. | 120 | Печенгский район | 7 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 57,14 | 2 | 28,57 | 1 | 14,29 | 0 | 0,00 | 75,86 |
| 12. | 121 | Терский район | 4 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 50,00 | 2 | 50,00 | 0 | 0,00 | 56,25 |
| 13. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 57,00 |
| 14. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 6 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 33,33 | 4 | 66,67 | 0 | 0,00 | 57,50 |
| 15. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 19 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 7 | 36,84 | 9 | 47,37 | 3 | 15,79 | 0 | 0,00 | 71,89 |
| 16. | 130 | ЗАТО Александровск | 12 | 0 | 0,00 | 1 | 8,33 | 1 | 8,33 | 10 | 83,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 73,58 |
| 17. | 131 | Негосударственные образовательные организации | 3 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 69,67 |
| 18. | 133 | Федеральные образовательные организации | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 80,00 |
| **Итого:** | | | **340** | **0** | **0,00** | **39** | **11,47** | **93** | **27,35** | **141** | **41,47** | **66** | **19,41** | **1** | **0,29** | **73,44** |
| **Вечерние (сменные) общеобразовательные организации** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 118 | Кольский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 41,00 |
| **Итого:** | | | **1** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **1** | **100** | **0** | **0,00** | **41,00** |
| **Итого по обучающимся:** | | | **341** | **0** | **0,00** | **39** | **11,44** | **93** | **27,27** | **141** | **41,35** | **67** | **19,65** | **1** | **0,29** | **73,34** |
| **Организации среднего профессионального образования** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 4 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 25,00 | 2 | 50,00 | 1 | 25,00 | 0 | 0,00 | 69,75 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 34,00 |
| **Итого:** | | | **5** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **1** | **20** | **2** | **40** | **2** | **40** | **0** | **0,00** | **62,60** |
| **Выпускники прошлых лет** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 19 | 0 | 0,00 | 1 | 5,26 | 2 | 10,53 | 11 | 57,89 | 5 | 26,32 | 0 | 0,00 | 66,79 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 45,00 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 80,00 |
| 4. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 78,00 |
| 5. | 120 | Печенгский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 73,33 |
| 6. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 54,00 |
| **Итого:** | | | **28** | **0** | **0,00** | **1** | **3,57** | **2** | **7,14** | **17** | **60,71** | **8** | **28,57** | **0** | **0,00** | **66,75** |
| **Всего по Мурманской области:** | | | **374** | **0** | **0,00** | **40** | **10,70** | **96** | **25,67** | **160** | **42,78** | **77** | **20,59** | **1** | **0,27** | **72,70** |

Таблица 37

Результаты ЕГЭ по английскому языку по муниципальным образованиям Мурманской области   
в зависимости от уровня реализуемой учебной программы

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| КОД АТЕ | Наименование муниципального образования | Всего обучаю-щихся | Уровень учебой программы | Обучающихся на соответствующем уровне учебной программы | | Не изучали предмет | | Сдавали экзамен | | Ср. балл | Получили ниже минимума | | Получили от минимума до 50 баллов | | Получили от 51 до 80 баллов | | Получили от 81 до 89 баллов | | Получили от 90 до 99 баллов | | Получили 100 баллов | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 |
| 100 | г. Мурманск | 1240 | базовый | 1146 | 92,42 | 0 | 0,00 | 127 | 10,24 | 74,66 | 1 | 0,79 | 10 | 7,87 | 59 | 46,46 | 39 | 30,71 | 18 | 14,17 | 0 | 0,00 |
| профильный | 94 | 7,58 | 54 | 4,35 | 81,17 | 0 | 0,00 | 1 | 1,85 | 21 | 38,89 | 15 | 27,78 | 17 | 31,48 | 0 | 0,00 |
| 110 | г. Апатиты | 189 | базовый | 189 | 100 | 0 | 0,00 | 18 | 9,52 | 66,78 | 0 | 0,00 | 5 | 27,78 | 9 | 50,00 | 3 | 16,67 | 1 | 5,56 | 0 | 0,00 |
| профильный |  | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 111 | Кандалакшский район | 171 | базовый | 171 | 100 | 0 | 0,00 | 9 | 5,26 | 72,89 | 1 | 11,11 | 1 | 11,11 | 2 | 22,22 | 2 | 22,22 | 3 | 33,33 | 0 | 0,00 |
| профильный |  | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 112 | г. Кировск | 104 | базовый | 104 | 100 | 0 | 0,00 | 12 | 11,54 | 68,92 | 0 | 0,00 | 2 | 16,67 | 7 | 58,33 | 3 | 25,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный |  | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 114 | г. Мончегорск | 226 | базовый | 194 | 85,84 | 8 | 3,54 | 16 | 7,08 | 76,56 | 0 | 0,00 | 1 | 6,25 | 8 | 50,00 | 4 | 25,00 | 3 | 18,75 | 0 | 0,00 |
| профильный | 24 | 10,62 | 14 | 6,19 | 72,64 | 0 | 0,00 | 1 | 7,14 | 9 | 64,29 | 4 | 28,57 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 115 | г. Оленегорск | 108 | базовый | 108 | 100 | 0 | 0,00 | 9 | 8,33 | 64,11 | 0 | 0,00 | 2 | 22,22 | 6 | 66,67 | 1 | 11,11 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 116 | г. Полярные Зори | 85 | базовый | 74 | 87,06 | 0 | 0,00 | 5 | 5,88 | 73,60 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 60,00 | 2 | 40,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 11 | 12,94 | 3 | 3,53 | 74,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 0 | 0,00 |
| 117 | Ковдорский район | 103 | базовый | 102 | 99,03 | 1 | 0,97 | 10 | 9,71 | 69,60 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 9 | 90,00 | 1 | 10,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 118 | Кольский район | 125 | базовый | 125 | 100 | 0 | 0,00 | 9 | 7,20 | 54,22 | 0 | 0,00 | 3 | 33,33 | 6 | 66,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 119 | Ловозерский район | 31 | базовый | 31 | 100 | 0 | 0,00 | 1 | 3,23 | 89,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 120 | Печенгский район | 149 | базовый | 149 | 100 | 0 | 0,00 | 7 | 4,70 | 75,86 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 42,86 | 4 | 57,14 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 121 | Терский район | 23 | базовый | 23 | 100 | 0 | 0,00 | 4 | 17,39 | 56,25 | 0 | 0,00 | 2 | 50,00 | 2 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 122 | ЗАТО п. Видяево | 32 | базовый | 32 | 100 | 0 | 0,00 | 1 | 3,13 | 57,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | базовый | 64 | 100 | 0 | 0,00 | 6 | 9,38 | 57,50 | 0 | 0,00 | 1 | 16,67 | 5 | 83,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 124 | ЗАТО г. Островной | 6 | базовый | 6 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 126 | ЗАТО г. Североморск | 323 | базовый | 297 | 91,95 | 1 | 0,31 | 7 | 2,17 | 64,43 | 0 | 0,00 | 1 | 14,29 | 6 | 85,71 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 25 | 7,74 | 12 | 3,72 | 76,25 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 5 | 41,67 | 6 | 50,00 | 1 | 8,33 | 0 | 0,00 |
| 130 | ЗАТО Александровск | 208 | базовый | 208 | 100 | 0 | 0,00 | 12 | 5,77 | 73,58 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 10 | 83,33 | 1 | 8,33 | 1 | 8,33 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| ПОО | Подведомственные ОО | 13 | базовый | 13 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| НОО | Негосударственные ОО | 5 | базовый | 5 | 100 | 0 | 0,00 | 3 | 60,00 | 69,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| ФОО | Федеральные ОО | 11 | базовый | 11 | 100 | 0 | 0,00 | 2 | 18,18 | 80,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Итого:** | | **3216** | **базовый** | **3052** | **94,90** | **10** | **0,31** | **258** | **8,02** | **71,59** | **2** | **0,78** | **28** | **10,85** | **140** | **54,26** | **61** | **23,64** | **27** | **10,47** | **0** | **0,00** |
| **профильный** | **154** | **4,79** | **83** | **2,58** | **78,77** | **0** | **0,00** | **2** | **2,41** | **37** | **44,58** | **25** | **30,12** | **19** | **22,89** | **0** | **0,00** |

Таблица 38

Динамика результатов ЕГЭ по английскому языку

по муниципальным образованиям Мурманской области в 2018 и 2019 годах

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | 2018 | | | | 2019 | | | | Изменение среднего балла |
| Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл | Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл |
| число | число | доля | число | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 1 | 119 | Ловозерский район | 54 | 2 | 3,7 | 60 | 31 | 1 | 3,23 | 89,00 | 29,00 |
| 2 | 122 | ЗАТО п. Видяево | 29 | 1 | 3,45 | 30 | 32 | 1 | 3,13 | 57,00 | 27,00 |
| 3 | 130 | ЗАТО Александровск | 203 | 19 | 9,36 | 57,32 | 208 | 12 | 5,77 | 73,58 | 16,26 |
| 4 | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 191 | 36 | 18,85 | 61,81 | 226 | 30 | 13,27 | 74,73 | 12,92 |
| 5 | 131 | Негосударственные образовательные организации | 5 | 3 | 60 | 58,33 | 5 | 3 | 60,00 | 69,67 | 11,34 |
| 6 | 117 | Ковдорский район | 71 | 7 | 9,86 | 58,71 | 103 | 10 | 9,71 | 69,60 | 10,89 |
| 7 | 111 | Кандалакшский район | 169 | 14 | 8,28 | 63 | 171 | 9 | 5,26 | 72,89 | 9,89 |
| 8 | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 84 | 8 | 9,52 | 65,75 | 85 | 8 | 9,41 | 73,88 | 8,13 |
| 9 | 120 | Печенгский район | 153 | 13 | 8,5 | 69,92 | 149 | 7 | 4,70 | 75,86 | 5,94 |
| 10 | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 245 | 21 | 8,57 | 62 | 189 | 18 | 9,52 | 66,78 | 4,78 |
| 11 | 100 | г. Мурманск | 1319 | 189 | 14,33 | 72,52 | 1240 | 181 | 14,60 | 76,60 | 4,08 |
| 12 | 126 | ЗАТО г. Североморск | 305 | 29 | 9,51 | 71,07 | 323 | 19 | 5,88 | 71,89 | 0,82 |
| 13 | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 120 | 9 | 7,5 | 68,56 | 104 | 12 | 11,54 | 68,92 | 0,36 |
| 14 | 121 | Терский район | 24 | 5 | 20,83 | 58,8 | 23 | 4 | 17,39 | 56,25 | -2,55 |
| 15 | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 89 | 6 | 6,74 | 70,67 | 108 | 9 | 8,33 | 64,11 | -6,56 |
| 16 | 133 | Федеральные образовательные организации | 13 | 1 | 7,69 | 87 | 11 | 2 | 18,18 | 80,00 | -7,00 |
| 17 | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | 3 | 4,69 | 70,33 | 64 | 6 | 9,38 | 57,50 | -12,83 |
| 18 | 118 | Кольский район | 112 | 4 | 3,57 | 72,5 | 125 | 9 | 7,20 | 54,22 | -18,28 |
| 19 | 124 | ЗАТО г. Островной | 7 | 0 | 0 | - | 6 | 0 | - | - | - |
| 20 | 129 | Подведомственные образовательные организации | - | - | - | - | 13 | 0 | - | - | - |
| **Итого:** | | | **3275** | **370** | **11,11** | **68,54** | **3216** | **341** | **10,60** | **73,34** | **4,80** |

Таблица 39

Результаты ЕГЭ по обществознанию  
по муниципальным образованиям Мурманской области по категориям участников

| №  п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | Число участников ЕГЭ | Участники ЕГЭ, выполнившие соответствующую долю экзаменационной работы и получившие | | | | | | | | | | | | Средний балл |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 100 баллов | | От 91 до 99 баллов | | От 81 до 90 баллов | | От 61 до 80 баллов | | От мин. балла до 60 баллов | | Ниже мин. балла | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| **Общеобразовательные организации[[22]](#footnote-22)** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 498 | 1 | 0,20 | 11 | 2,21 | 39 | 7,83 | 204 | 40,96 | 214 | 42,97 | 29 | 5,82 | 61,29 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 68 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 6 | 8,82 | 20 | 29,41 | 35 | 51,47 | 7 | 10,29 | 57,93 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 70 | 0 | 0,00 | 1 | 1,43 | 3 | 4,29 | 21 | 30,00 | 35 | 50,00 | 10 | 14,29 | 56,79 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 31 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 6,45 | 14 | 45,16 | 13 | 41,94 | 2 | 6,45 | 59,97 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 87 | 0 | 0,00 | 1 | 1,15 | 3 | 3,45 | 35 | 40,23 | 39 | 44,83 | 9 | 10,34 | 57,94 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 38 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 5,26 | 13 | 34,21 | 20 | 52,63 | 3 | 7,89 | 58,03 |
| 7. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 30 | 0 | 0,00 | 1 | 3,33 | 0 | 0,00 | 8 | 26,67 | 14 | 46,67 | 7 | 23,33 | 52,83 |
| 8. | 117 | Ковдорский район | 50 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 2,00 | 9 | 18,00 | 28 | 56,00 | 12 | 24,00 | 49,45 |
| 9. | 118 | Кольский район | 46 | 0 | 0,00 | 1 | 2,17 | 1 | 2,17 | 11 | 23,91 | 31 | 67,39 | 2 | 4,35 | 54,65 |
| 10. | 119 | Ловозерский район | 16 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 7 | 43,75 | 4 | 25,00 | 5 | 31,25 | 50,69 |
| 11. | 120 | Печенгский район | 62 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 3,23 | 16 | 25,81 | 35 | 56,45 | 9 | 14,52 | 55,27 |
| 12. | 121 | Терский район | 13 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 5 | 38,46 | 7 | 53,85 | 1 | 7,69 | 55,08 |
| 13. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 12 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 33,33 | 4 | 33,33 | 4 | 33,33 | 53,00 |
| 14. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 25 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 4,00 | 9 | 36,00 | 14 | 56,00 | 1 | 4,00 | 58,32 |
| 15. | 124 | ЗАТО г. Островной | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 100 | 30,33 |
| 16. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 114 | 0 | 0,00 | 1 | 0,88 | 9 | 7,89 | 40 | 35,09 | 46 | 40,35 | 18 | 15,79 | 57,42 |
| 17. | 130 | ЗАТО Александровск | 75 | 0 | 0,00 | 1 | 1,33 | 2 | 2,67 | 21 | 28,00 | 42 | 56,00 | 9 | 12,00 | 56,52 |
| 18. | ПОО | Подведомственные образовательные организации | 5 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 5 | 100 | 0 | 0,00 | 47,00 |
| 19. | НОО | Негосударственные образовательные организации | 4 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 75,00 | 1 | 25,00 | 41,75 |
| 20. | ФОО | Федеральные образовательные организации | 7 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 42,86 | 2 | 28,57 | 2 | 28,57 | 57,71 |
| **Итого:** | | | **1254** | **1** | **0,08** | **17** | **1,36** | **71** | **5,66** | **440** | **35,09** | **591** | **47,13** | **134** | **10,69** | **58,14** |
| **Вечерние (сменные) общеобразовательные организации** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 117 | Ковдорский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 33,00 |
| 2. | 118 | Кольский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 39,33 |
| **Итого:** | | | **4** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **1** | **25,00** | **3** | **75,00** | **37,75** |
| **Итого по обучающимся:** | | | **1258** | **1** | **0,08** | **17** | **1,35** | **71** | **5,64** | **440** | **34,98** | **592** | **47,06** | **137** | **10,89** | **58,07** |
| **Организации среднего профессионального образования** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 20 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 15,00 | 8 | 40,00 | 9 | 45,00 | 42,45 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 38,33 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 47,00 |
| 4. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 33,00 |
| 5. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 47,00 |
| 6. | 117 | Ковдорский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 36,00 |
| 7. | 118 | Кольский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 21,00 |
| 8. | 130 | ЗАТО Александровск | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 31,00 |
| **Итого:** | | | **33** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **3** | **9,09** | **13** | **39,39** | **17** | **51,52** | **39,85** |
| **Выпускники прошлых лет** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 59 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 3,39 | 17 | 28,81 | 28 | 47,46 | 12 | 20,34 | 52,44 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 6 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 50,00 | 3 | 50,00 | 40,00 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 1 | 33,33 | 1 | 33,33 | 0 | 0,00 | 66,33 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 49,00 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 33,50 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 41,00 |
| 7. | 118 | Кольский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 53,67 |
| 8. | 120 | Печенгский район | 4 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 25,00 | 1 | 25,00 | 2 | 50,00 | 43,25 |
| 9. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 7 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 57,14 | 3 | 42,86 | 41,29 |
| 10. | 130 | ЗАТО Александровск | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 0 | 0,00 | 59,00 |
| **Итого:** | | | **87** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **3** | **3,45** | **20** | **22,99** | **42** | **48,28** | **22** | **25,29** | **50,25** |
| **Всего по Мурманской области:** | | | **1378** | **1** | **0,07** | **17** | **1,23** | **74** | **5,37** | **463** | **33,60** | **647** | **46,95** | **176** | **12,77** | **57,14** |

Таблица 40

Результаты ЕГЭ по обществознанию по муниципальным образованиям Мурманской области   
в зависимости от уровня реализуемой учебной программы

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| КОД АТЕ | Наименование муниципального образования | Всего обучаю-щихся | Уровень учебой программы | Обучающихся на соответствующем уровне учебной программы | | Не изучали предмет | | Сдавали экзамен | | Ср. балл | Получили ниже минимума | | Получили от минимума до 50 баллов | | Получили от 51 до 80 баллов | | Получили от 81 до 89 баллов | | Получили от 90 до 99 баллов | | Получили 100 баллов | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 |
| 100 | г. Мурманск | 1240 | базовый | 826 | 66,61 | 56 | 4,52 | 230 | 18,55 | 59,52 | 14 | 6,09 | 39 | 16,96 | 161 | 70,00 | 15 | 6,52 | 1 | 0,43 | 0 | 0,00 |
| профильный | 358 | 28,87 | 268 | 21,61 | 62,82 | 15 | 5,60 | 45 | 16,79 | 173 | 64,55 | 24 | 8,96 | 10 | 3,73 | 1 | 0,37 |
| 110 | г. Апатиты | 189 | базовый | 174 | 92,06 | 0 | 0,00 | 57 | 30,16 | 56,53 | 7 | 12,28 | 12 | 21,05 | 33 | 57,89 | 5 | 8,77 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 15 | 7,94 | 11 | 5,82 | 65,18 | 0 | 0,00 | 1 | 9,09 | 9 | 81,82 | 1 | 9,09 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 111 | Кандалакшский район | 171 | базовый | 111 | 64,91 | 18 | 10,53 | 37 | 21,64 | 57,43 | 4 | 10,81 | 2 | 5,41 | 29 | 78,38 | 2 | 5,41 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 42 | 24,56 | 33 | 19,30 | 56,06 | 6 | 18,18 | 8 | 24,24 | 17 | 51,52 | 1 | 3,03 | 1 | 3,03 | 0 | 0,00 |
| 112 | г. Кировск | 104 | базовый | 81 | 77,88 | 8 | 7,69 | 20 | 19,23 | 54,30 | 2 | 10,00 | 6 | 30,00 | 12 | 60,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 15 | 14,42 | 11 | 10,58 | 70,27 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 9 | 81,82 | 2 | 18,18 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 114 | г. Мончегорск | 226 | базовый | 177 | 78,32 | 49 | 21,68 | 87 | 38,50 | 57,94 | 9 | 10,34 | 15 | 17,24 | 59 | 67,82 | 3 | 3,45 | 1 | 1,15 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 115 | г. Оленегорск | 108 | базовый | 108 | 100 | 0 | 0,00 | 38 | 35,19 | 58,03 | 3 | 7,89 | 8 | 21,05 | 25 | 65,79 | 2 | 5,26 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 116 | г. Полярные Зори | 85 | базовый | 66 | 77,65 | 0 | 0,00 | 17 | 20,00 | 49,94 | 6 | 35,29 | 4 | 23,53 | 6 | 35,29 | 0 | 0,00 | 1 | 5,88 | 0 | 0,00 |
| профильный | 19 | 22,35 | 13 | 15,29 | 56,62 | 1 | 7,69 | 4 | 30,77 | 8 | 61,54 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 117 | Ковдорский район | 103 | базовый | 77 | 74,76 | 0 | 0,00 | 29 | 28,16 | 47,34 | 10 | 34,48 | 7 | 24,14 | 11 | 37,93 | 1 | 3,45 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 26 | 25,24 | 22 | 21,36 | 52,23 | 3 | 13,64 | 6 | 27,27 | 13 | 59,09 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 118 | Кольский район | 125 | базовый | 86 | 68,80 | 0 | 0,00 | 16 | 12,80 | 47,06 | 3 | 18,75 | 8 | 50,00 | 5 | 31,25 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 39 | 31,20 | 33 | 26,40 | 58,33 | 1 | 3,03 | 7 | 21,21 | 23 | 69,70 | 1 | 3,03 | 1 | 3,03 | 0 | 0,00 |
| 119 | Ловозерский район | 31 | базовый | 31 | 100 | 0 | 0,00 | 16 | 51,61 | 50,69 | 5 | 31,25 | 2 | 12,50 | 9 | 56,25 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 120 | Печенгский район | 149 | базовый | 132 | 88,59 | 0 | 0,00 | 50 | 33,56 | 57,14 | 3 | 6,00 | 12 | 24,00 | 33 | 66,00 | 2 | 4,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 17 | 11,41 | 12 | 8,05 | 47,50 | 6 | 50,00 | 1 | 8,33 | 5 | 41,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 121 | Терский район | 23 | базовый | 23 | 100 | 0 | 0,00 | 13 | 56,52 | 55,08 | 1 | 7,69 | 2 | 15,38 | 10 | 76,92 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 122 | ЗАТО п. Видяево | 32 | базовый | 32 | 100 | 0 | 0,00 | 12 | 37,50 | 53,00 | 4 | 33,33 | 2 | 16,67 | 6 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | базовый | 42 | 65,63 | 0 | 0,00 | 9 | 14,06 | 64,44 | 0 | 0,00 | 1 | 11,11 | 7 | 77,78 | 1 | 11,11 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 22 | 34,38 | 16 | 25,00 | 54,88 | 1 | 6,25 | 4 | 25,00 | 11 | 68,75 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 124 | ЗАТО г. Островной | 6 | базовый | 6 | 100 | 0 | 0,00 | 3 | 50,00 | 30,33 | 3 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 126 | ЗАТО г. Североморск | 323 | базовый | 227 | 70,28 | 0 | 0,00 | 47 | 14,55 | 53,55 | 10 | 21,28 | 12 | 25,53 | 22 | 46,81 | 3 | 6,38 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 96 | 29,72 | 67 | 20,74 | 60,13 | 8 | 11,94 | 12 | 17,91 | 40 | 59,70 | 6 | 8,96 | 1 | 1,49 | 0 | 0,00 |
| 130 | ЗАТО Александровск | 208 | базовый | 183 | 87,98 | 0 | 0,00 | 57 | 27,40 | 54,14 | 9 | 15,79 | 10 | 17,54 | 36 | 63,16 | 2 | 3,51 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 25 | 12,02 | 18 | 8,65 | 64,06 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 17 | 94,44 | 0 | 0,00 | 1 | 5,56 | 0 | 0,00 |
| ПОО | Подведомственные ОО | 13 | базовый | 13 | 100 | 0 | 0,00 | 5 | 38,46 | 47,00 | 0 | 0,00 | 4 | 80,00 | 1 | 20,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| НОО | Негосударственные ОО | 5 | базовый | 5 | 100 | 0 | 0,00 | 4 | 80,00 | 41,75 | 1 | 25,00 | 2 | 50,00 | 1 | 25,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| ФОО | Федеральные ОО | 11 | базовый | 11 | 100 | 0 | 0,00 | 7 | 63,64 | 57,71 | 2 | 28,57 | 0 | 0,00 | 5 | 71,43 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Итого:** | | **3216** | **базовый** | **2411** | **74,97** | **131** | **4,07** | **754** | **23,45** | **56,28** | **96** | **12,73** | **148** | **19,63** | **471** | **62,47** | **36** | **4,77** | **3** | **0,40** | **0** | **0,00** |
| **профильный** | **674** | **20,96** | **504** | **15,67** | **60,74** | **41** | **8,13** | **88** | **17,46** | **325** | **64,48** | **35** | **6,94** | **14** | **2,78** | **1** | **0,20** |

Таблица 41

Динамика результатов ЕГЭ по обществознанию

по муниципальным образованиям Мурманской области в 2018 и 2019 годах

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | 2018 | | | | 2019 | | | |  |
| Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл | Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл | Изменение среднего балла |
| число | число | доля | число | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 1. | 129 | Подведомственные образовательные организации | 18 | 9 | 50,00 | 31,56 | 13 | 5 | 38,46 | 47,00 | 15,44 |
| 2. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 29 | 13 | 44,83 | 47,69 | 32 | 12 | 37,50 | 53,00 | 5,31 |
| 3. | 133 | Федеральные образовательные организации | 13 | 6 | 46,15 | 53,83 | 11 | 7 | 63,64 | 57,71 | 3,88 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 120 | 53 | 44,17 | 56,68 | 104 | 31 | 29,81 | 59,97 | 3,29 |
| 5. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 245 | 98 | 40,00 | 54,64 | 189 | 68 | 35,98 | 57,93 | 3,29 |
| 6. | 119 | Ловозерский район | 54 | 30 | 55,56 | 47,93 | 31 | 16 | 51,61 | 50,69 | 2,76 |
| 7. | 130 | ЗАТО Александровск | 203 | 71 | 34,98 | 54,83 | 208 | 75 | 36,06 | 56,52 | 1,69 |
| 8. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 191 | 83 | 43,46 | 57,48 | 226 | 87 | 38,50 | 57,94 | 0,46 |
| 9. | 120 | Печенгский район | 153 | 85 | 55,56 | 55,68 | 149 | 62 | 41,61 | 55,27 | -0,41 |
| 10. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 84 | 28 | 33,33 | 53,50 | 85 | 30 | 35,29 | 52,83 | -0,67 |
| 11. | 118 | Кольский район | 112 | 52 | 46,43 | 55,52 | 125 | 49 | 39,20 | 54,65 | -0,87 |
| 12. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 89 | 40 | 44,94 | 59,25 | 108 | 38 | 35,19 | 58,03 | -1,22 |
| 13. | 121 | Терский район | 24 | 15 | 62,50 | 56,33 | 23 | 13 | 56,52 | 55,08 | -1,25 |
| 14. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 305 | 119 | 39,01 | 58,96 | 323 | 114 | 35,29 | 57,42 | -1,54 |
| 15. | 111 | Кандалакшский район | 169 | 79 | 46,75 | 58,37 | 171 | 70 | 40,94 | 56,79 | -1,58 |
| 16. | 100 | г. Мурманск | 1319 | 519 | 39,35 | 63,48 | 1240 | 498 | 40,16 | 61,29 | -2,19 |
| 17. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | 19 | 29,69 | 62,47 | 64 | 25 | 39,06 | 58,32 | -4,15 |
| 18. | 117 | Ковдорский район | 71 | 31 | 43,66 | 58,71 | 103 | 51 | 49,51 | 49,45 | -9,26 |
| 19. | 131 | Негосударственные образовательные организации | 5 | 3 | 60,00 | 63,33 | 5 | 4 | 80,00 | 41,75 | -21,58 |
| 20. | 124 | ЗАТО г. Островной | 7 | 4 | 57,14 | 55,25 | 6 | 3 | 50,00 | 30,33 | -24,92 |
| **Итого:** | | | **3275** | **1362** | **40,90** | **58,96** | **3216** | **1258** | **39,12** | **58,07** | **-0,89** |

31,56

Таблица 42

Результаты ЕГЭ по литературе  
по муниципальным образованиям Мурманской области по категориям участников

| №  п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | Число участников ЕГЭ | Участники ЕГЭ, выполнившие соответствующую долю экзаменационной работы и получившие | | | | | | | | | | | | Средний балл |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 100 баллов | | От 91 до 99 баллов | | От 81 до 90 баллов | | От 61 до 80 баллов | | От мин. балла до 60 баллов | | Ниже мин. балла | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| **Общеобразовательные организации[[23]](#footnote-23)** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 102 | 1 | 0,98 | 0 | 0,00 | 5 | 4,90 | 64 | 62,75 | 31 | 30,39 | 1 | 0,98 | 64,31 |
| 2. | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 10 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 10,00 | 4 | 40,00 | 5 | 50,00 | 0 | 0,00 | 63,40 |
| 3. | 111 | Кандалакшский район | 8 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 50,00 | 4 | 50,00 | 0 | 0,00 | 55,75 |
| 4. | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 7 | 0 | 0,00 | 1 | 14,29 | 0 | 0,00 | 3 | 42,86 | 3 | 42,86 | 0 | 0,00 | 69,00 |
| 5. | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 21 | 0 | 0,00 | 2 | 9,52 | 1 | 4,76 | 8 | 38,10 | 9 | 42,86 | 1 | 4,76 | 60,43 |
| 6. | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 5 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 20,00 | 3 | 60,00 | 1 | 20,00 | 0 | 0,00 | 66,20 |
| 7. | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 5 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 20,00 | 4 | 80,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 72,00 |
| 8. | 117 | Ковдорский район | 10 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 5 | 50,00 | 5 | 50,00 | 0 | 0,00 | 58,50 |
| 9. | 118 | Кольский район | 9 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 11,11 | 7 | 77,78 | 1 | 11,11 | 48,11 |
| 10. | 119 | Ловозерский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 56,33 |
| 11. | 120 | Печенгский район | 12 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 8,33 | 8 | 66,67 | 3 | 25,00 | 0 | 0,00 | 68,58 |
| 12. | 121 | Терский район | 4 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 50,00 | 2 | 50,00 | 0 | 0,00 | 61,25 |
| 13. | 122 | ЗАТО п. Видяево | 2 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 61,50 |
| 14. | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 1 | 33,33 | 1 | 33,33 | 52,00 |
| 15. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 19 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 4 | 21,05 | 9 | 47,37 | 6 | 31,58 | 0 | 0,00 | 64,37 |
| 16. | 130 | ЗАТО Александровск | 8 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 12,50 | 5 | 62,50 | 2 | 25,00 | 0 | 0,00 | 62,13 |
| **Итого:** | | | **228** | **1** | **0,44** | **3** | **1,32** | **15** | **6,58** | **123** | **53,95** | **82** | **35,96** | **4** | **1,75** | **62,88** |
| **Вечерние (сменные) общеобразовательные организации** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 118 | Кольский район | 1 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 100 | 30,00 |
| **Итого:** | | | **1** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **1** | **100** | **30,00** |
| **Итого по обучающимся:** | | | **229** | **1** | **0,44** | **3** | **1,31** | **15** | **6,55** | **123** | **53,71** | **82** | **35,81** | **5** | **2,18** | **62,74** |
| **Организации среднего профессионального образования** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 12 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 25,00 | 7 | 58,33 | 2 | 16,67 | 45,17 |
| **Итого:** | | | **12** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **0** | **0,00** | **3** | **25,00** | **7** | **58,33** | **2** | **16,67** | **45,17** |
| **Выпускники прошлых лет** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1. | 100 | г. Мурманск | 6 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 3 | 50,00 | 2 | 33,33 | 1 | 16,67 | 51,83 |
| 2. | 118 | Кольский район | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 57,00 |
| 3. | 126 | ЗАТО г. Североморск | 3 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 54,00 |
| 4. | 130 | ЗАТО Александровск | 2 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 78,00 |
| **Итого:** | | | **14** | **0** | **0,00** | **1** | **7,14** | **0** | **0,00** | **6** | **42,86** | **5** | **35,71** | **2** | **14,29** | **57,14** |
| **Всего по Мурманской области:** | | | **255** | **1** | **0,39** | **4** | **1,57** | **15** | **5,88** | **132** | **51,76** | **94** | **36,86** | **9** | **3,53** | **61,60** |

Таблица 43

Результаты ЕГЭ по литературе по муниципальным образованиям Мурманской области   
в зависимости от уровня реализуемой учебной программы

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| КОД АТЕ | Наименование муниципального образования | Всего обучаю-щихся | Уровень учебой программы | Обучающихся на соответствующем уровне учебной программы | | Не изучали предмет | | Сдавали экзамен | | Ср. балл | Получили ниже минимума | | Получили от минимума до 50 баллов | | Получили от 51 до 80 баллов | | Получили от 81 до 89 баллов | | Получили от 90 до 99 баллов | | Получили 100 баллов | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 |
| 100 | г. Мурманск | 1240 | базовый | 1187 | 95,73 | 0 | 0,00 | 94 | 7,58 | 63,87 | 0 | 0,00 | 15 | 15,96 | 74 | 78,72 | 3 | 3,19 | 2 | 2,13 | 0 | 0,00 |
| профильный | 53 | 4,27 | 8 | 0,65 | 69,50 | 1 | 12,50 | 0 | 0,00 | 6 | 75,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 12,50 |
| 110 | г. Апатиты | 189 | базовый | 189 | 100 | 0 | 0,00 | 10 | 5,29 | 63,40 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 9 | 90,00 | 0 | 0,00 | 1 | 10,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 111 | Кандалакшский район | 171 | базовый | 171 | 100 | 0 | 0,00 | 8 | 4,68 | 55,75 | 0 | 0,00 | 3 | 37,50 | 5 | 62,50 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 112 | г. Кировск | 104 | базовый | 104 | 100 | 0 | 0,00 | 7 | 6,73 | 69,00 | 0 | 0,00 | 1 | 14,29 | 5 | 71,43 | 0 | 0,00 | 1 | 14,29 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 114 | г. Мончегорск | 226 | базовый | 226 | 100 | 0 | 0,00 | 21 | 9,29 | 60,43 | 1 | 4,76 | 2 | 9,52 | 15 | 71,43 | 1 | 4,76 | 2 | 9,52 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 115 | г. Оленегорск | 108 | базовый | 98 | 90,74 | 0 | 0,00 | 2 | 1,85 | 78,50 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 10 | 9,26 | 3 | 2,78 | 58,00 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 116 | г. Полярные Зори | 85 | базовый | 77 | 90,59 | 0 | 0,00 | 2 | 2,35 | 69,50 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 8 | 9,41 | 3 | 3,53 | 73,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 1 | 33,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 117 | Ковдорский район | 103 | базовый | 103 | 100 | 0 | 0,00 | 10 | 9,71 | 58,50 | 0 | 0,00 | 4 | 40,00 | 6 | 60,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 118 | Кольский район | 125 | базовый | 97 | 77,60 | 0 | 0,00 | 8 | 6,40 | 45,13 | 2 | 25,00 | 3 | 37,50 | 3 | 37,50 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 28 | 22,40 | 2 | 1,60 | 51,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| 119 | Ловозерский район | 31 | базовый | 31 | 100 | 0 | 0,00 | 3 | 9,68 | 56,33 | 0 | 0,00 | 1 | 33,33 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 120 | Печенгский район | 149 | базовый | 149 | 100 | 0 | 0,00 | 12 | 8,05 | 68,58 | 0 | 0,00 | 1 | 8,33 | 10 | 83,33 | 0 | 0,00 | 1 | 8,33 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 121 | Терский район | 23 | базовый | 23 | 100 | 0 | 0,00 | 4 | 17,39 | 61,25 | 0 | 0,00 | 1 | 25,00 | 3 | 75,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 122 | ЗАТО п. Видяево | 32 | базовый | 32 | 100 | 0 | 0,00 | 2 | 6,25 | 61,50 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 2 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | базовый | 64 | 100 | 0 | 0,00 | 3 | 4,69 | 52,00 | 1 | 33,33 | 0 | 0,00 | 2 | 66,67 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 124 | ЗАТО г. Островной | 6 | базовый | 6 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 126 | ЗАТО г. Североморск | 323 | базовый | 323 | 100 | 0 | 0,00 | 19 | 5,88 | 64,37 | 0 | 0,00 | 4 | 21,05 | 11 | 57,89 | 4 | 21,05 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| 130 | ЗАТО Александровск | 208 | базовый | 208 | 100 | 0 | 0,00 | 8 | 3,85 | 62,13 | 0 | 0,00 | 2 | 25,00 | 5 | 62,50 | 0 | 0,00 | 1 | 12,50 | 0 | 0,00 |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| ПОО | Подведомственные ОО | 13 | базовый | 13 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| НОО | Негосударственные ОО | 5 | базовый | 5 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| ФОО | Федеральные ОО | 11 | базовый | 11 | 100 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| профильный | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |
| **Итого:** | | **3216** | **базовый** | **3117** | **96,92** | **0** | **0,00** | **213** | **6,62** | **62,51** | **4** | **1,88** | **37** | **17,37** | **155** | **72,77** | **9** | **4,23** | **8** | **3,76** | **0** | **0,00** |
| **профильный** | **99** | **3,08** | **16** | **0,50** | **65,81** | **1** | **6,25** | **2** | **12,50** | **11** | **68,75** | **1** | **6,25** | **0** | **0,00** | **1** | **6,25** |

Таблица 44

Динамика результатов ЕГЭ по литературе

по муниципальным образованиям Мурманской области в 2018 и 2019 годах

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Код АТЕ | Наименование муниципального образования | 2018 | | | | 2019 | | | | Изменение среднего балла |
| Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл | Обучающиеся, допущенные к ГИА | Обучающиеся, сдававшие ЕГЭ по предмету | | средний балл |
| число | число | доля | число | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 1 | 116 | г. Полярные Зори с подведомственной территорией | 84 | 13 | 15,48 | 59,23 | 85 | 5 | 5,88 | 72,00 | 12,77 |
| 2 | 120 | Печенгский район | 153 | 9 | 5,88 | 64,00 | 149 | 12 | 8,05 | 68,58 | 4,58 |
| 3 | 112 | г. Кировск с подведомственной территорией | 120 | 7 | 5,83 | 66,43 | 104 | 7 | 6,73 | 69,00 | 2,57 |
| 4 | 115 | г. Оленегорск с подведомственной территорией | 89 | 6 | 6,74 | 64,33 | 108 | 5 | 4,63 | 66,20 | 1,87 |
| 5 | 110 | г. Апатиты с подведомственной территорией | 245 | 17 | 6,94 | 62,29 | 189 | 10 | 5,29 | 63,40 | 1,11 |
| 6 | 121 | Терский район | 24 | 2 | 8,33 | 61,50 | 23 | 4 | 17,39 | 61,25 | -0,25 |
| 7 | 130 | ЗАТО Александровск | 203 | 10 | 4,93 | 62,40 | 208 | 8 | 3,85 | 62,13 | -0,27 |
| 8 | 122 | ЗАТО п. Видяево | 29 | 2 | 6,90 | 63,50 | 32 | 2 | 6,25 | 61,50 | -2,00 |
| 9 | 126 | ЗАТО г. Североморск | 305 | 20 | 6,56 | 67,50 | 323 | 19 | 5,88 | 64,37 | -3,13 |
| 10 | 119 | Ловозерский район | 54 | 5 | 9,26 | 59,80 | 31 | 3 | 9,68 | 56,33 | -3,47 |
| 11 | 114 | г. Мончегорск с подведомственной территорией | 191 | 12 | 6,28 | 64,58 | 226 | 21 | 9,29 | 60,43 | -4,15 |
| 12 | 100 | г. Мурманск | 1319 | 100 | 7,58 | 69,73 | 1240 | 102 | 8,23 | 64,31 | -5,42 |
| 13 | 111 | Кандалакшский район | 169 | 11 | 6,51 | 63,09 | 171 | 8 | 4,68 | 55,75 | -7,34 |
| 14 | 118 | Кольский район | 112 | 10 | 8,93 | 58,90 | 125 | 10 | 8,00 | 46,30 | -12,60 |
| 15 | 123 | ЗАТО г. Заозерск | 64 | 3 | 4,69 | 70,33 | 64 | 3 | 4,69 | 52,00 | -18,33 |
| 16 | 117 | Ковдорский район | 71 | 0 | - | - | 103 | 10 | 9,71 | 58,50 | - |
| 17 | 131 | Негосударственные образовательные организации | 5 | 1 | 20,00 | 62,00 | 5 | 0 | - | - | - |
| 18 | 133 | Федеральные образовательные организации | 13 | 1 | 7,69 | 59,00 | 11 | 0 | - | - | - |
| 19 | 124 | ЗАТО г. Островной | - | - | - | - | 6 | 0 | - | - | - |
| 20 | 129 | Подведомственные образовательные организации | - | - | - | - | 13 | 0 | - | - | - |
| **Итого:** | | | **3275** | **229** | **6,88** | **66,12** | **3216** | **229** | **7,12** | **62,74** | **-3,38** |

Таблица 45

Доля участников Всероссийской олимпиады школьников, в числе обучающихся,   
получивших по результатам ЕГЭ от 81 до 100 баллов

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Наименование  учебного предмета | Обучающиеся, получившие от 81 до 100 баллов | из них: | | | | | | | | | | | | | | | |
| всего победителей и призеров | | призер школьного этапа | | победитель школьного этапа | | призер муниципального этапа | | победитель муниципального этапа | | призер регионального этапа | | победитель регионального этапа | | призер заключительного этапа | |
| число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля | число | доля |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 |
| Русский язык | 751 | 80 | 10,65 | 33 | 41,25 | 15 | 18,75 | 17 | 21,25 | 9 | 11,25 | 4 | 5,00 | 2 | 2,50 | 0 | 0,00 |
| Математика  (профильный уровень) | 160 | 49 | 30,63 | 25 | 51,02 | 18 | 36,73 | 1 | 2,04 | 3 | 6,12 | 2 | 4,08 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| Физика | 84 | 21 | 25,00 | 8 | 38,10 | 9 | 42,86 | 2 | 9,52 | 2 | 9,52 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| Химия | 79 | 33 | 41,77 | 13 | 39,39 | 7 | 21,21 | 8 | 24,24 | 4 | 12,12 | 1 | 3,03 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| Информатика и ИКТ | 108 | 33 | 30,56 | 14 | 42,42 | 5 | 15,15 | 7 | 21,21 | 2 | 6,06 | 4 | 12,12 | 1 | 3,03 | 0 | 0,00 |
| Биология | 37 | 23 | 62,16 | 5 | 21,74 | 2 | 8,70 | 5 | 21,74 | 4 | 17,39 | 5 | 21,74 | 1 | 4,35 | 1 | 4,35 |
| История | 56 | 23 | 41,07 | 4 | 17,39 | 5 | 21,74 | 4 | 17,39 | 4 | 17,39 | 6 | 26,09 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| География | 6 | 2 | 33,33 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 | 1 | 50,00 |
| Английский язык | 132 | 68 | 51,52 | 31 | 45,59 | 4 | 5,88 | 21 | 30,88 | 7 | 10,29 | 4 | 5,88 | 0 | 0,00 | 1 | 1,47 |
| Обществознание | 89 | 31 | 34,83 | 10 | 32,26 | 4 | 12,90 | 7 | 22,58 | 5 | 16,13 | 5 | 16,13 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |
| Литература | 19 | 7 | 36,84 | 2 | 28,57 | 1 | 14,29 | 0 | 0,00 | 2 | 28,57 | 2 | 28,57 | 0 | 0,00 | 0 | 0,00 |

Таблица 46

Информация о количестве поданных и удовлетворенных апелляций по результатам ЕГЭ

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Наименование  предмета | Число участников ЕГЭ | Подано апелляций | Удовлетворено апелляций | | |
| по процедуре | на результаты оценивания заданий | |
| части А и В | часть С |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| Русский язык | 3214 | 4 | 0 | 0 | 1 |
| Математика (база) | 1473 | 1 | 0 | 0 | - |
| Математика (профиль) | 1742 | 17 | 0 | 1 | 7 |
| Физика | 797 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Химия | 476 | 1 | 0 | 0 | 0 |
| Информатика и ИКТ | 518 | 3 | 0 | 0 | 1 |
| Биология | 590 | 5 | 0 | 0 | 0 |
| История | 438 | 3 | 0 | 0 | 1 |
| География | 82 | 1 | 0 | 0 | 0 |
| Английский язык | 341 | 3 | 0 | 0 | 2 |
| Немецкий язык | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Китайский | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Обществознание | 1258 | 11 | 0 | 0 | 2 |
| Литература | 229 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| **ИТОГО** | | **49** | **0** | **1** | **14** |

**Авторы-составители:**

Федотов Д.А., Кожемякина Ю.Ю.

**Статистика  
основных результатов**

**единого государственного экзамена  
в Мурманской области в 2019 году**

**часть 1**

**Компьютерная верстка макета**

**Федотов Д.А.**

**Подписано в печать 25.07.19 Формат 60x84/16**

**Тираж 45 экз.**

**Отпечатано в ГАУДПО МО "ИРО"**

**183035, г. Мурманск, ул. Инженерная, д.2а**

1. Обучающиеся общеобразовательных и вечерних (сменных) общеобразовательных организаций [↑](#footnote-ref-1)
2. Обучающиеся, допущенные к ГИА [↑](#footnote-ref-2)
3. Обучающиеся общеобразовательных и вечерних (сменных) общеобразовательных организаций [↑](#footnote-ref-3)
4. Обучающиеся общеобразовательных и вечерних (сменных) общеобразовательных организаций [↑](#footnote-ref-4)
5. Обучающиеся общеобразовательных и вечерних (сменных) общеобразовательных организаций [↑](#footnote-ref-5)
6. Обучающиеся, допущенные к ГИА [↑](#footnote-ref-6)
7. Учитывались результаты ЕГЭ по русскому языку и математике профильного уровня обучающихся общеобразовательных и вечерних (сменных) общеобразовательных организаций. [↑](#footnote-ref-7)
8. Учитывались результаты ЕГЭ по русскому языку обучающихся общеобразовательных и вечерних (сменных) общеобразовательных организаций [↑](#footnote-ref-8)
9. Учитывались результаты ЕГЭ по математике обучающихся общеобразовательных и вечерних (сменных) общеобразовательных организаций [↑](#footnote-ref-9)
10. Общеобразовательные организации (все формы обучения). [↑](#footnote-ref-10)
11. Вечерние (сменные) общеобразовательные организации. [↑](#footnote-ref-11)
12. Все формы обучения [↑](#footnote-ref-12)
13. Все формы обучения [↑](#footnote-ref-13)
14. Все формы обучения [↑](#footnote-ref-14)
15. Все формы обучения [↑](#footnote-ref-15)
16. Все формы обучения [↑](#footnote-ref-16)
17. Все формы обучения [↑](#footnote-ref-17)
18. Все формы обучения [↑](#footnote-ref-18)
19. Все формы обучения [↑](#footnote-ref-19)
20. Все формы обучения [↑](#footnote-ref-20)
21. Все формы обучения [↑](#footnote-ref-21)
22. Все формы обучения [↑](#footnote-ref-22)
23. Все формы обучения [↑](#footnote-ref-23)